
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1014.4 milibares. Temperatura média do
dia: 18.20. com máxima insolação de
28.80. e mínimo à noite de 10.90. (No Pla
nalto média mínima 8.40.) Cumulus, Stra
tus, de claro a meio encoberto. Nevoeiro no-

, turno. Estado do Tempo: No Planalto: insta
bilidades .passageiras passando a bom. No li
toral: Tempo bom durante o dia, com insta
bilidades esparsas à noite. Previsão: A.Seixas
Netto. I
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o IR NOS TRANSPORTES RODOVIÁRIOS _

Tendo em vista o interesse demonstrado por contabilistas e admínistradores .de empresas de transportes rodoviários, a Delegacia da Receita Federal em
Florianópolis, comunica que promoverá novamen
te, amanha, dia 28, no auditorio do Conselho Re
gional de Contabilidade de Santa Catarina, à rua
Felipe Schmidt, Ed. Dias Velho, 90. andar com
início às 14 horas, uma palestra sobre o 'tema:
"Orientação Fiscalrelat'va ao Imposto sobre Servi
ços de Transportes P 'viários Intermunicipal e
Interestadual de Passage.ios e Cargas - ISTR. '

• I"" ".
N,trogen,o em
Marte é sintoma

de que h�uve vida
A descoberta de nitrogênio em Marte, feita

pela nave Viking-I, fez aumentar as
possibilidades de que possa existir algum
tipo de vida, ou que esta tenha existido,

nopassado, nesse planeta (Pag.2).

•

Comércio está

Falcão vê Arena
vitoriosa CORl a

r

palavra deGeisel
•

apre�ns,vo com os

cheques sem fundo
Reunidosem convenção do CDL na cidade de

Criciúma; os comerciantes catarinenses
se declararam intimidados ante o número

\
crescente de cheques sem fundos emitidos

pelos compradores em todo o Estado (Pag.lL],

•

Do;s mil pés de
rnaconhana

terra do lavrador
o lavrador DaviWetmaier, de Blumenau,
estranhou os canteiros que surgiram entre
sua plantação de aipim. Mais tarde veio

.a sabei- que eles abrigavam
ce!<'-!l de doismil pés de maconha_(Pag.12). ,., �

oMinistro da Justiça.disse
,

ontem no Rio que apalavra do
Presidente da República
vai ser decisiva para a Arena
nas eleições de 15 de
novembro. "Ela congrega, ela

mobiliza, ela convoca,
ela estimula ", disse o Sr.
Armando Falcão, acrescentando
que o quadro começou a

mudar quando o Presidente

passou a interferir. "E vai

mudar, definitivamente,
assegurando a vitória do,

Partido, por força da
,

influência que o General Geisel

hoje tem em todas
, as camadas da

Falcão: 'A Arena aumentou sua fO�Ça pela htfluênci� da palavra de Geisel.

'

.população brasileira (Página 5).
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Tenha u
nobre em
sua casa
Conjuntos estofados

Linha Nobre.
Almofadas soltas.
Veludo Brasília.
De-

P05.ÔÜioo
Tapetes prontos
da linha PE RSIA.
Descontos de

30�
Forração nobre
DANUBIO
NYLON14

Dublado-Tabacow

219,OOom'
Forração nobre ITA

Tripla base - 15 mim

Colocação gratuitá
pelo sistema
ROBERTS

de junção invisível.

,

O maior estoque de

tapetes e carpetes,
com os menores

\ preços do Brasil.

tL, PEDROSO "

rJi{ MOVEIS E TAPETES

Foi instalado em Florianópolis o primeiro
aparelho para gerar a energia solar.

. Ele aquece a água dastorneiras

na residência da desembargadora Tereza Tang, que atesta as

suas vantagens, embora reconheça seu custo elevado e

, o incoveniente da falta de aproveitamento em

dias nublados ou de chuva (Página 15).

SEMINÁRIO
,S,OBRE

I

PROBLEMAS
CATARINENSES

hoje
Auditório da CELESC às 18 horas:

Implantação Usina Siderúrgica na Região,
Sul do Estado.

Engenheiro Civil Augusto Batista Pereira,
Secretário Tecnologia e Meio Ambiente.

Murici, 231 e 339
r Curitiba

�'
E Santos Saraiva, 49

K(
Estreito - Fpólis

'�-----------------------------------l

PROMOÇAO:
ASSOCIAçAo ,

CATARINENSE DE ENGENHEIROS

População
reclama dos

abrigos
de ônibus
destruídos

Excetuando-se os

existentes no centro da
Cidade e alguns raros dos

•

bairros, os abrigos
de ônibus construídos para
beneficiar a comunidade
florianopolitana estão

praticamente destruidos.
Nos dias de chuva,

como ontem, a população
sofre as consequências

do a,t,�r!flql1�.a .q,If�, �:
\ I foram. ';��giidbi:�$se$ .

abrigos, cuja utilidade
é, hoje,

quase nula {Pag.lô].

Consumo de

gasolina pode ter
. -

novas restr.çoes
Escusando-se de entrar em detalhes, o

presidente do Conselho Nacional do Petróleo
admitiu ontem a adoção de novas medidas

.

de restrição ao

consumo de combustível no País (Pag.6).

•

Lenoir convoca
Diret6rio para

definir campanha
o SenadorLenoir Vargas Ferreira

marcou para o próximo dia 3 uma reunião do
Diretório Regional da Arena, com o

objetivo de traçar normas
com vistas à campanha do partido (Pag.3)

•

Vendaval atinge
Chapecóe

destr6i ,O casas.
Dez casas. destruídas

parcialmente, diversas famílias ao
desabrigo, prejuízos à lavoura, foram

algumas das consequências do v-endaval que
atingiu Chapecô domingo à noite (Pag.ll)

.

A situação dos abrigos de ônibus é praticamente a mesma em toda a Cidade. Eles de nada servem, já que estão semi-destruídos.
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NOVOS CARGOS PARA O PC ITALIANO '.

Agora, o Partido,Comunista espera apenas que os democratas- cristãos peçam publicamente o seu apoio.· , "

Roma-Oscomunistase cristãos
.

ainda não
os democratas-cristãos ita- divididas a respeito da con

lianos chegaram I final-. veniência de negociar o

mente a um acordo, que crucial apoio do PC! para o

dará ao' principal partido primeiro-ministro Giúlio,
marxista do ocidente os Andreotti.
postos mais importantes
das comissões parlamenta-

CIENTISTAS ACHAM QUE HOUVE VIDA EM MARTE;
Amanhã a Vikin'g recolhe as

res que' controlam .a arre

cadação de impostos e os

gastos fiscais. O entendi
menta representa mais um

passo na expansão do

papel dos comunistas no

país: Mas as opiniões dos

dirigentes democratas-

Pasadena, Califórnia - O

homem iniciou ontem uma

histórica e importante' mis
são: a busca de vida no solo

de outro .planeta, desde

que começou a funcionar

com perfeição o laborató

rio biológico da nave

Viklng-1 e o equipamento
científico €Je apoio em

terra. No laboratório de

propulsão e reação a jato
aguardavam-se novas ima

gens a cores da área onde

terão início amanhã as ex

periências biológicas da

Viking, bem como a infor

mação sobre a nave que in

vestiga a atmosfera mar

ciana, em busca de deter-

Beirute. - O mediador da

liga árabe conferenciou ontem

com altos dirigentes cristãos
direitistas, em um esforço para
manter a mais recente de 'uma
longa série de tréguas na

guerra civil libanesa, ao

mesmo tempo em que os Esta
dos Unidos preparavam uma

retirada para hoje. Cerca .de
500 norte-americano,s : .. � es- �

trangeiros dé:,outriÍs' hacionà
lidades serão recolhidos hoje
nas costas do Líbano por em

barcações da sexta frota dos
Estados Unidos.

De acordo Com a embaixada
norte-americana, esta será a

última retirada de pessoal não
oficial.

Os norte-americanos e es�'

trangeiros de outras naciona
lidades serão levados por pe
quenas embarcações até um

navio da Marinha, que os

transportará a Atenas.
A embaixada pretendia ori

ginalmente formar um com

boio que iria a Damasco por
terra, mas tal plano foi posto

Os chefes dos blocos dos
dois maiores partidos de
ambas as câmaras do Par
lamento. informaram, ter
chegado a um. acordo
sobre' a distribulçác .das

·

presidências de várias co

missões parlamentares,
depois deconterênciar du
rante quase toda a manhã.

Nenhum comunista presi
diu comissões parlamenta
res. nos pultimos 28 anos.

Nos círcuJos políticos,
comenta-se que estão es

colhidos presidentes co

munistas para as comiss
ões de finanças e tesoura
ria da Câmara dos Deputa
dos e para a comissão de

orçamento do Senado.'

Enrico Berlinguer

menta no Senado.. Os pre
sidentes só serão eleitos
hoje, mas tradicionalmente
os partidos fazem um

acordo antecipado sobre
as candidaturas.

ainda a designar ministros
comunistas. Mas isto lhe
custa também o apoio dos
socialistas, a terceira força
política' do país, que ex

pressaram sua decisão de,
no melhor dos casos, se

abster num voto de con

fiança se os democratas
cristãos conseguirem per
suadir o PC para que faça o

mesmo. Até o momento,
Andreotti conseguiu so-'

mente o apoio dos peque
nos partidos, com o que
teria um total de 266 votos

favoráveis, numa Câmra de

Também seriam encabe

çadas pelos comunistas as

comissões de transportes e

obras públicas naCâmara e

as de agricultura e sanea-
.

primeiras amostras do solo.

(Na foto, o local onde
deverá descer, provavelmente

em agosto ;« Viking-2)

minados tipos. de gases.
Esperava-sé que os estu
dos atmosféricos confir
massem a presença de Ni-

trogênio, qub a Viking de- que o Nitrogênio encon

tectou quando descia no �rado significa a existência
planeta na semana pas- em Marte dos elementos. :.

sada. ventes.
A descoberta do', Nitro- O diretor do projeto, Jim

gênio, que até agora era Martin" disse que as possi
desconhecido nesse pla- bilidades de que haja vida

neta, fez aumentar as pos- em Marte aumentará ex

sibilidades de que possa tremamente ao ser desco
existir' algum tipo de vida, berta a existência de Nitro
ou que esta tenha existido .. gênio � essencial para o

no passado, rio planeta tipo de vida terrestre.
vermelho, o que � mais Depois de reparado o

provável. braço rne caruc o,
O cientista do projeto Vi- .prosseguiu-se com os pla

king Gerald Soffen disse nos para recolher. amanhã

manos e palestinos.
.

Fontes de segurança e dos
hospitais revelaram que nas úl
timas 24 horas morreram 162

De acordo com os obser

vadores, os comunistas
consideram esses cargos
como os melhores postos
de treinamento para futu
ros ministros, o que consti
tui o objetivo final do par
tido. Andreotti, que tenta
t.ormar o trigésimo-sexto
governo da ltália, nega-sê

sembléia Legislativa, com a presen
ça das "domadoras, aconteceu o

jantar de confraternização dos
"leões'! presentes.

.
Falando a respeito de seus pro

pósitos, à frente do Distrito L-23,
do Lions Clube Internacional,
adiantou Q sr. Felinto Schüller:
"Nossa meta principal para o exer

cício de 76/77, que é o e nos cabe
na Governadoria, será a uniformiza
ção administrativa dos Clubes; a ex

pansão do movimento dentro de
nossa área de atuação, com a am

pliação do número de sócios e clu
bes que, respectivamente, no .pre
sente, são de 1341 associados a 45
clubes".

,
.

Deputãdos de 630 mem

bros. Dois sócios tradicio
nais do PDC, os republica-
nos e os social-
democratas, adotaram
uma atitude que favorece
os comunistas, ao anuncia
rem que !;ie absterão num

voto de confiança.
Isto coloca o gabinete de

Andreotti, que seria infor
mado inteiramente por
demo cratas-cri stàos,
frente a uma derrota certa,
a menos que possa ampliar
a percentagem de absten
ção com a inclusão dos 228

a primeira amostra de solo
marciano. Esta amostra
será transportada por um
funil que dá para três câma
ras de experimentação e

um engenhoso minilabora
tório que realiza as provas
automaticamente.
Uma das experiências

destinadas a verificar se

existem organismos vivos
no �ojo marciano, registra
a mostra da terra em busca
de fotossíntese - a con

versão em matéria orgâ
nica do Bióxido de Car

bono, ante a presença dea
luz.

Uma segunda experiên
cia busca si nais de metabo
lismo que se

transformam-se em matê
ria nutritiva e expele o Bió-

ARlérica Latina não
cresce este ano.

,Palavra do ala'

Um tiroteio no

QG de Idi Amin
Cinco iudeus presos

na Argentina
Nairobi - o presidente ugandense Idi

Amin fugiu de seu quartel-general em Kam

pala, na noite de sábado, quando um grupo de
soldados indignados aproximou-se do local e
iniciou um tiroteio. A informação foi publi
cada ontem por um jornal do Quênia, cujas
relações com o país vizinho não são boas. Uma
multidão que' assistia a uma partida de futebol
Que se realizava num campo próximo ao quar

tel, continua G jornal, fugiu quando começa
ram os disparos e "Amin aproveitou a ocasião

para escapar em meio à escuridão". Puuco de-.
pois do 'incidente.. o presidente ugandense,

teria decidido tirar férias fora do país, mas o

Conselho de Defesa não ,aceitou o pedido. A
exemplo de informe publicados anterior
mente na imprensa de Nairobi, este despacho
nâo foi confirmado, mas a persistência dos ru
mores sobre motins no Exército de Uganda
está alimentando a especulação, na capital
queniana, de que o poder de Amin está amea

çado.

Buenos Aires - Cinco israelenses da
Organização Sionista Mundial foram
presos na cidade de Córdoba, mas nem o

comando do Exército na cidade nem a .

chefatura de polícia informaram qual
quer coisa sobre as prisões. Um porta-voz
da delegação das Associações Isra�litas
da Argentina (Daia), principal entidade
judia no país, informou também desco
nhecer os motivos. A Daia apresentou
recentemente a funcionários do regime
militar protestos pelas publicaçôes de
tendência nazista, impressas por grupos
de extrema-direita e propositalmente
distribuídas em livrarias e postos de
venda de jornais da capital. É possível
que os cinco judeus detidos realizassem
gestões vinculadas a este assunto. A in
formação de Israel indicou que estavam
trabalhando junto ao recrutamento dos
sionistas.

votos comunistas. Os poso
tos nas comissões são
apenas parte do preço exi

gido por Enrico Berlinguer,
que exige também um pro
nunciamento público da:
DC solicitando o apoio co- :
munista. O partido da igreja:
está profundamente divi�:
dido 'a respeito. Como co- :

.
mentou .ontern o Corriers, :

della Sera, jornal de maior'
circulação na Itália, os
democratas-cristãos não
poderão continuaf gover
nando sem a aprovação
dos comunistas.

xido de Carbono. A terceira
prová é para detectar qual
quer intercâmbio de gases,
entre a mostra da terra e a

atmosfera dentro do labo
ratório. Essas experiências
poderão indicar se existe
algum tipo de vida em de

senyolvímenta.
As respostas não serão:

imediatas, e de fato talvsz.:
só sejam conhecidas:
dentro de várias semanas, :

já que os cientistas não tem
idéia sobre que tipo de vida
pode se desenvolver no

meio-ambiente frio e seco
de Marte, terão que recopi
lar os resultados em seu

poder, para tornar uma

decisão e a respeito, que:
inclua todos esses deta
lhes.

A água que
os latinos

bebem
Santiago do Chile - No- :

venta milhões de habitantes da
América Latina e países do Ca
ribe não têm facilidade de
acesso à água potável, afirma
um relatório divulgado na ca

pital chilena pela Comissão
Econômica da ONU para Amé
rica Latina (Cepal). O docu
mento indica que segundo a

Organização Mundial da

Saúde, 90 por cento da popu
lação das zonas rurais do Ter
ceiro Mundo faz uso de água
não potável e mais de um mi
lhão de camponeses tem os

sistemas de encanamento e

esgotos perto ou em sua pró
pria' casa, o que contamina os

alimentos, o solo e a água. O·
'

documento da Cepal explica
que "a necessidade mais pre
mente em relação ao meio
ambiente do mundo em de- ,

senvolvimento é criar melho
res condições sanitárias".

Soares: o

po.vo não
é bobo

Lisboa - O prlmier Mário

Soares, que desde que assumiu
tem falado mais na "ameaça
comunista" que' nos graves
problemas econômicos 9ue
atingem Portugal, disse ontem

que o povo não apoiará os co-]
munistas no combate a seu go"
vemo socialista minoritário,
"O povo demonstrou que não é

bobo", delcarou. "Sabe que
nós estamos numa situação
econômica gravíssima e que tal
campanha iria contra os pró
prios interesses dos tsabalha
dores". Quanto às "minorias,
tanto de extrema-direita como

de extrema-esquerda, interes
sadas em desestabtlízar a situa

ção",· disse que "também
temos forças dentro do governo
.capazes de contra-atacar e man
ter a estabilidade".

pelo rádio, Pierre Gemayel,
chefe do partido falangista a

que pertence o maior dos
exércitos . clandestinos crist
ãos, afirmou esperar quea i!li
ciativa da liga árabe possa
manter a trégua,'.' acrescen
tando que seu fracasso "cer
tamente levará as Nações Uni
das a resolver a crise liba-
nesa''. ..

�
..l".A transmissão da íalanqe in-:". Washington -'- A'êxpànsáo econôll!.,j�..� .. "os exportadores de petró.leo, os salgasformou que um coronel sírio

.

chegou em um helicóptero da América Latina continuará paralisâda
.

da conta corrente aos demais países da

para participar das conversa- este ano e "provavelmente não haverá América Latina têm um deficit conjunto
ções, apresentando as "pro- uma melhora nas taxas de crescimento de 12 bilhões de dólares (132 bilhões de
postas e esclarecimentos" sí-
rios em relação a seu papel na até 1977", segundo relatório do Banco In- cruzeiros) que foram financiados em

luta libanesa. teramericano de Desenvolvimento - BID grande parte com o fluxo de capital ex-
Na madrugada de ontem, - entregue ontem ao presidente norte" terno. Os dados disponíveis sugerem que

segundd informaram a OLP e
americano Gerald Ford. "A economia da a situação da conta corrente da maioría

os jornais esquerdistas, forças
sírias intensificaram suainter- região - acrescentava - avançou ape- dos países registrava, a partir de 1975,

I
.

venção armada no Líbano, es- nas um por cento no ano passado, em uma tendência dejerloraçáo".
treitaram o cerco, sobre'$ s�- contraste com os 7,2 por cento de 1974. A QUADRO
gunda cidade do país; Trípoli, '1 •

controiada pelos esquerdistas depressão q.ue os países industrializados E o seguinte o quadroda conta corrente

é um acampamento de r'efu- sentiram a partir de 1974 não foi sentida fluxos líquidos de capital a longo prazo e

giados palestinos nos arredo- na América Latina até 1975 e a recupera- o balanço básico registrados por alguns
res.

ção terá também um efeito retardado". dos países dar:egião em, 1974, em milhões
��������������������������������������������, O Banco prepara anualmente um rela- dedólares:Brasil:(C.Corrente)-7.020.2;

tório para proporcionar aos líderes (fluxos) 4.890.6; (saldo) - 2.129.6; Peru:
norte-americanos "uma visão do uso de - 809.'3; 109.4 - 274.2; Chile - 386.8;
seus recursos no fomento do progresso 109.4; - 274.2; Argentina: 220.1; 152.7;
eéonômico e social no continente". Esse 372.8; Uruguai: - 132.8; 25.0; - 107.8;
relatório antecipa a necessidade de gran� Bolívia: Bolívia: 72.5; 83.1; 155.6; Para
des fluxos de capital, diante da contínua guai: -53.5; 51.7; -1.8; Colômbia:

deterioração da posição externa da re- -54.1; 176.1; 113.0; Venezuela: 6.164.0;
gião, como resultado dos tatores analisa- -::::399.2; 5.764.8; Equador: 26.7; 65.4;
dos. "Se forem excluídos", prossegue, 92.1.

OIS·TRllO L-23 -DO LIONS TEM NOVO
GOVE·RNADOR . E REALIZA TREINAMENTO
No último sábado, em solenida no Salão Nobre do Instituto Esta-

de realizada no Auditório da Celesc, dual di:r":Educação, desenvolveu-se
deu-se o ato de transferência da Go- uma Escola de Dirigente Lions, on-
vernado ria do Distrito L-23, do de o dabinete estadual e os dirigen-
Lions I nternacional, assumindo o tas de Clubesreceberarn ortentação
cargo o sr, Felinto Schüller, de Flo- e a programação de 'planos de ativi-
jianópnlis, que recebeu.o cargo do dades e metas a serem atingidos no

'sr, Victorino B. Zolet, de Chapecó. exercício de 76/77, isto no período
O novo Governador do Distrito '.' da manhã:

L-23, foi eleito a 23 de ãbril, em À tarde, no Auditório da Celesc,
Convenção realizada em Criciurna. os dirigentes do 'Distrito L-23, apre-
tendo tomado posse durante a Con-

.

ciararri e aprovaram a Prestação de
venção I nternacional do Lions, leva- Contas do ex-Gnvernador, ao mes-

da a efeito a 26 de junho passado, mo tempo em que i1lJreciavam e

em Honolulu. aprovavam o Plano ce �ontas apre-
Ainda no sábado, com a partici- sentado pela nova Administração

pação de mais de duzentos "leões", do Distrito.
promovida pela nova Governadoria. À noite, no restaurante da As-

162 morres,
O saldo"

pessoas e' 230 ficaram feridas:
. da nova Odoutor Hassan Sabri Kholi,

mediador da liga árabe,

"trégua" reuniu-se ontem com opresi
dente Suleiman Franjiehe ou-

no.Libanft .' ,tros dirigentes cristãos. nur:na
, ,'.'. •

.. ··i .. 'I ' �T'lI'I�,GL. tentativa d�1'!bbter"um 'a'pt5io
• "ql:\I! li.I·'il -,li, ".". ,i] "�no I _';'�('Guninca<fo p:apà .. riianter.áft1i1�ua

dE( .t�8�.9,�WR'�\ �We i't,.Ç>{gaI')17:' negoeiada pela liga árabe que
zaçao para a Libertaçáo da Pa- começou a vigorar na manhã
lestina (OLP) indicou a. exis- de anteontem, mas foi logo
tência de possíveis problémas quebrada quando combaten
de segurança na rota da reti- tes do setor direitista mais re
rada através do .sul do Líbano: calcltrantc, 'O ?",tido NáCioil",1
Apesar de os problemas j_a- Liberal, .Iiderado pelo ex

mais terem sido especificados, presidente Camille Chamoun,
esta foi a primeira negociação dispararam contra soldados
direta entre o governo norte- sudaneses, empenhados em

americano e a organização estender os limites da área de'
guerrilheíra de Yasser Arafat, manutenção da paz em territó-
Enquanto isso, rádios cris- rio cristão.

tãs revelavam a violação da Chamoun participou da reu
quinquagésima-terceira tré- 'njâo de .ontern, apesar de ter
gua por novos' choques entre dito anteriormente que não as-

·

cristãos direitistas e entre uma sinará o acordo de trégua.
aliança de libaneses, muçul-: Em deçlaração difundida

Baleado na

Casa Branca
Fácio teme guerra

na América
Washingto.n - A guarda de segurança da

Casa Branca disparou na noite de anteontem'
num homem que "pulou a cerca da mansão exe

cutiva e não obedeceu à ordem de parar". O
indivíduo, que não foi .identificado de imediato,
foi levado a um hospital e internado em estado

grave. O. presidente Gerald Ford ,estava, na

quele momento, nos aposentos da 'família, no
segundo andar.Por outro lado, uma testemunha
ocular disse que o homem subiu pela cerca, no

lado daAvenida Pensilvânia, levando "um tubo

de quase um metro, que usava como bastão".

Tegucigalpa - O 'chanceler da Costa
Rica Gonzalo Fácio declarou que a Amé
rica Central corre o perigo de entrar em

guerra se não toremevítados os inciden
tes armados que, na última semana, têm
aumentado na fronteira entre\Honduras e

EI Salvador. Por isso pediu que os demais

governos centro-americanos "façam es

forços" para impedir que não estoure um

novo conflito armado entre esse dois paí
ses, como ocorreu em julho de 1969, por
questões de população e limites.

"Pasionária'
reúne PCE
em Roma

Roma - A presidenta do
Partido Comunista espa·
nhol, Dolores Ibarruri, mais
conhecida como "La Pasio,
nária", chegou ontem à ca

pital italiana procedente de

Bucareste, a fim de. partici
par de uma reunião do co

mitê central do partido, que
se realizará na quinta e

sexta-feiras. A líder octoge-
'nária foi recebida no aero

porto por Marcelino Ca
.. macho, chefe das Comi s·

ões Operárias Espanhol IS,

de tendência comunista, e

outros membros na híerar
quia do partida. Õ PCE in

formou, mais tarde, que1reunião será realizada
Itália, com a solidarieda
do PCI.



Deiandir: Erusc apenas cumpre
dívida antiga com agricultor

o deputado Dejandir Dalpasquale, pre
sidente do Diretório Regional do MDB
classificou de "absurdas e incoerentes"
as declarações do presidente da Erusc,
Arnaldo Schmitt, segundo o qual a em

presa "não coloca um único poste, nem
estende-um só fio para a eletrificação ru

ral, sem atuar de uma forma política",
I acrescentando que a "atitude é muito

grave por se tratar de uma empresa do

governo e portanto do povo, o que vem a

confirmar as discriminações de que são
vítimas os habitantes de Santa Catarina".

,

- A eletrificação rural não é favor ne
nhum do governo - prosseguiu - mas

uma obrigação e mesmo dívida muito an

tiga que o governo tem com o agricultor,
que há muito tempo paga este direito.
Além disso, a energia elétrica é uma mer

cadoria vendida pela empresa aos con-

_ sumidores. Por isso, quem compra, paga.
E quem paga não fica devendo obrigação
a ninguém. Claro, que representa um

grande conforto aos agricultores, mas

eles o pagam e a empresa angaria lucros" .

Mais adiante o deputado afirmou que
! "a direção da Erusc parece ser incompe
tente"porque ao invési de 'consultar téc
nicos para determinar as regiões a ser

I
atendidas com eletrificação, faz .consulta

a diretórios da Arena. É o partido que in
dica as prioridades, fato que revela um

contrasenso dentro da técnica e só vem a

caracterizar, ainda mais, as discrimina
ções de eleitores".

- Se apenas os eleitores perterv entes
ao partido do governo paqassern impos
tos, só eles teriam o direito à eletrificação,

�

mas em Santa Catarina todos tem os

mesmos direitose não se pode permitir as
discriminações que frequentemente
temos encontrado, pelo interior do Es
tado, onde é exigida a filiação à Arena

para e recebero benefício da enerqia elé
trica. Temos denunciado e essas discri

minações na tribuna da Assembléia Legis
lativa e agora o próprio presidente da
Erusc vem confirmá-Ias", salientou,

NADA A TEMER
Ao comentar o "peso político eleitoral

da eletrificação rural para o partido do

governo, no pleito de novembro", o depu
tado, Dejandir Dalpasquale disse que a

(Oposição "nada tem a temer, mesmo por
que o partido não está desatento, mas

sempre alerta e além disso o povo já foi
conscientizado dessa realidade e será
ainda mais esclarecido no decorrer da

campanha eleitoral".

� Não seremos ofuscados pela eletrifi
cação rural - nem por outra obra qual
quer do governo, visto que são tão poucas
e insignificantes, Uma boa administração
tem boa aceitação junto ao eleitorado

.

mas como esta inexiste, nada temos a
temer".

Na sua opinião o "povo catarinense
está profundamente descontente com a

atual administração estadual i;) dará sua
resposta no pleito de novembro, quando
protestará contra tudo o que está aconte
cendo neste Estado:'.'

De outra parte, afirmando que a Oposi
ção é um partido realista e conhecedor
das condições de vitória no pleito de no

vembro, "ao contrário da Arena que faz

afirmações pará estimular o eleitorado",
.

Dalpasquale f�z um prognóstico: "A Opo
sição vencerá com grande diferença em

Joinville, Itajaí, Blumenau, Lages, Cam

pos Novos, Joaçaba, Concórdia, Cri

ciúma, Tubarão e mesmo Florlanópolls.
para citar somente as grandes cidades",

Arena se reúne para traçar'
normas' e planos eleitorais

o diretório regional da Arena vai se
I reunir no próximo dia 3 de agosto,
nesta Capital, a fim de traçar normas e

•

planos para a campanha eleitoral nos
municípios. Diversas medidas, já ana�
lisadas peJa comissão executiva,
serão submetidas à apreciação do di
retório, relacionadas com a organiza
ção da campanha e a pre'gação eleito
ral.

GRUPOS DE TRABALHO
_ Cl,lmprindo decisão tomada na úl
tima reunião da comissão executiva
Fegi'onal, o p-residente do partido, se
nador Lenoir Vargas Ferreira, está

, comUnicando ,às lideranças partidá
rias a constituição de sete grupos de
trabalho para atuar na campanha. Os
grupos foram sugeridos no "esboço
d� uma estratégia para a Aliançá em

Santa' Catarina", apresentado pela
bancada federal, e aprovado pela
executiva com as alterações do rela
tor do documento, deputado Nelson
Pedrini. São os seguintes:

.

. I

1 - Para apresentar sugestões rela-
cionadas com a campanha eleitoral,
grupo, constituído pelos depl.Jtados
HenriqueCórdova, Waldomiro Co
iautti, Gentil Bellani, Angelina Rosa e

Albino Zeni, sob a presidência do de

putado Wilmar Dallanhol.
2 - Para pôr em exécução as su-

gestões acima, pela comissão execu
tiva, grupo constituído pelos deputa
dos Pedro Colin, Dib Cheren, Zany
Gonzaga, Milton Carlos de Oliveira e

Octacílio Pedro Ramos: sob a presi
dencia do deputado Ademar Ghisi.
3 - Para a divulgação dos assuntos

de interesse partidário, grupo'consti
tuído pelos Srs. Jair Hamms, secretá
rio Paulo da Costa Ramos e ,Jerôhimoo
Borges Filho, sob a presidência do
secretário Salomão Ribas Júnior.

4 - Para ateridimehto de consultas

sobre a legislação eleitoral e partidá
riá, grupo constituído pelos Srs. Ar
mando Calil Bulas e Raulino Ros�,
sob a presidência do primeiro.

S - Para as ligações com a secreta
ria geral do partido em Brasília, grupo
constituído pejos deputados Nereu
3hidi e João Cândido Unhares, sob a,

presidência do deputado Abei Ávila'
de Souza.

6 - Para as ligações de ordem admi
nistrativa no plano federal, grupo
constituído pelos deputados Dib Che
ren e Pedro Colin, sob a presidência
do senador Otair Becker.

7 - Para coordenar. convenções:
grupo constituído pelos depl:Jtados
Venício Tortato, Wilmar Ortigari e

Moacir Bertoli, sob a presidência do
d!3putado João Cândido Linhares.

Programa governamental é

'trun'o eleitoral para Arena
o secretário geral da Arena, deputado Celso

Costa ressaltou "que a imagem que desf.ruta o

governador Konder Reis, junto a População,
tanto da Capital, como do interior, leva a con

cluir que o povo catarinennse está profunda
l11ente satisfeito com a obra administrativa do

chefe do Executivo e, o Diretor Regional da
Arena "encaminhará a todos os candidatos,
SUbsídios para a campanha de novembro, con
tendo as realizações do atual governo, para'
que sejam a'presentados aos eleitores",

pois, a votar na Arena, uma véZ que tudo isto se

constitui em fator de �Ita decisão eleitoral".
Lembrou algumas obras do governo, "capazes
de ofuscar o trabalho eleitoral da Oposição"
diz que elas serão apresentados,pelos candida
tos arenistas, durante a campanha: a constru
ção e reforma de escolas, a eletrificação rural,
assistência �social e aposentadoria ao homem

do campo, o arrojado plano rodoviário, a cria

ção de novas faculdades, 'o serviço de água nas
cidades catarinenses, enfim, "em cada recanto'
de Santa Catarina, há uma obra do governo
Konder Reis e que deverá ser apresentada ao

eleitor: durante as pregações".,
'
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"Igreja não pode ficar omissa �',

em questões político-sociais" ","

o CATOLlCO, o ELEITOR E O CANDIDATO
- Oportunos, serenos e elevados são os termos do"

manifesto "VOTE BEM, VOTANDO PELO BEM DA co
MUNIDADE" - da nossa Arquldiocese, que há dias
Dom Afonso Nihues lançou aos florianopolitanos, em
especia:l aos eleitores católicos. Nesse documento"
num convite à reflexão, a Igreja Católica mais uma vez

comprova a sua histórica participação, não só no setor

espiritual, mas também na vida econômica, social e
política. A Igreja Católica, através de suas Encíclicas
sempre participou de perto e orientou o homem no
sentido de enco.ntrar melhores soluções para os pro
blemas da-humanidade.

- O Papa Leão XIII. na "Rerum Novarum" (15-05-
.1891), apresentou valioso estudo sociológico que até
hoje tem servido como doutrina ·para aqueles que es

tudam os fenômenos sociais, onde analisa, em espe
cial,.a condição dos operários, E oportuno destacar

quando esta histórica Encíclica diz através de Sua San
tidade que o direito de propriedáde é fruto do trabalho
humano, quandoefuta a filosofia socialista a réspeito
da propriedade privada. .

I
.

.

.

:� a certa altura, o Papa Leão XHI pontifica 'quando
afirma: "E não se apele para providência do Estada,
l3�rque. o Estado é posterior aoshom'ém,ê antes que ele
pudesse.formar-se, já o homem tinha recebido da natu
reza o direito-de viver e proteger a sua existência",
O ESTADO E O HOMEM
- Na realidade se o homem criou o Estado para o

seu bem estar social, é dever de cada um participar de
seus problemas e a participação mais ativa que a cida
dania nos confere deve ser sobretudo nas decisões

políticas, e em especial, pelo bom uso da arma demo
crática. que é o voto .

- Daí o nosso contentamento ao lermos o manifesto
da Arquidi,ocese florianopolitana, onde Dom Afonso
exorta ,,!OS fiéis em especial, para que participem da
vidad política da comunidade florianopolitana, conci
tando a todos a comparecerem às urnas no dia 15 de
novembro.

- A Igreja Católica, além de quebrar a sua tradi

ção, seria omissa se ficasse alheia às questões da vida
política. A Igreja não deve é envolver-se na política
partidária, pois como bem disse Dom Afonso ela obriga
arenistas e emedebistas, da mesma forma que ontem
ela dav� guarida a udenistas, pessedistas, petebistas e

outros cidadãos de outras legendas existentes até o

Ato Institucional.
.

IGREJA DEVE PARTICIPAR',
- A voz da' Igreja, através deste manifesto, é a orien

tação esclarecedora q4e por certo i rá encontrar a re-
.

ceptividade almejada no seio da comunidade.
E quando lemos neste documento otrecho onde diz

"A pólítica é uma das formas mais r)o,derosas de ação
dos homens. Facilmente se torna em benefício de uns

poucos. ou de uma classe social, prejuGlicando uma

multidão de gente que não é valorizada como pessoa
humana. Aqui a Igreja tem direito de falar, como mãe e

metra dos cristãos. E tarefa específica do poder polí
tico faze'r o bem .comum de todos, sem excluir nin

guém", 'lemos que ela continua com a mesma filosofia
do direito da participação de todo� no processo polí-

, tico.

UM LíDER ESPIRITUAL
- O Papa João XXIII, cuja imagem de humildade e

mesmo de popularidade ainda permanece bem viva em

nossa ,geração, nos legou pela Carta Encíclica "Mater

et lI(1agistra" (15"05-1961), os ensinamentos a e adver

.tência da necessidade de resolver os problemas so

ciais que geram a desigualdade entre os homens,
causa de todos os males que assolam a humahidade.
UM MUNDO MAIS JUSTO
- Este Santo Padre, fazendo uma análise do mundo

econômico e,ifls transformações havidas a época em

que Leão XIII baixou a "Rerum Novarum", afirmar que
"o conceito do mundo econômico, então mais difun
dido e posto em prática era um conceito, naturaJjsta,
negador de toda a relação entre a moral e economia.

Isto'porque, segundo nossa interpretação, osjuros dos
capitais e os salários eram ditados de forma exclusiva e,

automática p'elas leis do mercado, não cabendo ao

Estado qualquer intervenção no campo econômico.
Filosofia completamente injusta, mas que no mundo
moderno tal conceito já não impera. graças também à

participação destes Pontífices que edificaram não só
so alicerces da Igreja, mas também da sociedade que
desejamos mais justa e integrados.
Como ilustração, é oportuno reproduzir trechos de

Joád XXIII, ainda na sua "Mater et Magistra": "No
mundo econômico assim concedido, a lei do mais forte
encontrava plana justificação ao plano teórico e domi-'
nava no das relações concr,etas entre os homens. E daí
derivava uma ordem econômica radicalmente pertu r-

'.,

o presidente da CâmaraMimicipal de flonanópoli�
vereador Waldemar da Silva Filho analisando o�mani:
festo da Arquidiocese de FlorianÓpolis sob�e·opleito.'
dest.e�no,_diz �u� � "um convite à reflexão e comprova a

.

participaçáo histórica da Igreja, não só na vida espiri-
tual, mas econômica, social e política". ..

'

.'

.

Depois d� anal!sar dentro do contexto social e polí-:
tico das naçoes o Impacto causado' 'bem como as trans
formações geradas pela encíejicas papais o vereador'
afirma que a "Igreja Católica, além de quebrar a tradi
ção, seria omissa se ficasse alheia às questões da vida
política". ' .

.

,

_

A Igrej.a, diz ele, "não pode ter somente à preocupa
çao de cuidar do homem na sUfl parte espiritual e desco
nhecer os seus problemas pohticos e sociais. Ela e seus

pregadores vivem em sociedade e para a sociedade.
E sobre o uso do voto, como instrumento democrático

de participação da maioria" Caruso pede, que DO,m
�fonso, a exemplo do.que fez em seu manifesto, exorte
aos I?�dres, as freiras e aos leigos para que, usando de

suas lideranças fora e dentro do templo, façam constan

tem.en!e um alerta, a fim de que não sejam os cidádãos
ludibriados pelos algozes do voto". ,.

,.

.
. '.��

E crítico, o vereador se refere aos figurões que, sãó
sempre lembrados para uma' particípaçâo 'jjólí.ticá'
dentro da comunidade, "mas o comodismo e-n desdém"
para co� a vida política, sobretudo amunicipal, aliada

'

ao re.celO de um embate eleitoral, não permitem 't'tue '.

�e_us Ilustres nomes sejam incluídos dentre aqueles.qué
rrao c�m�,orrer a uma-modesta cadeira de vereador'oude rPrefeito .

' '., ' , o

.\
....i ,',' .;:"

I, .
�

.; ';. ,(�
..

bada. . .

cl ", �j. f,
- Enquanto em mãos de .ppuêqs;'se !a�jJ:mGlaç.á1:n'

riquezas ime�sas, as, classes ha\baJtia�,or��,; !1:{rtl,'g:�à-1
dualmente caindo em condições.de crescente r:iraEes- \,

taro Salários Jnsufíclentes. ou d.e, tome;:�sgQt:adoràs 't
condições de trabalho. que nenhUma'consTdéraçàÓ fi-o:
nham pela saúde física, peta moral e Rela fé': religiosa.';'
Sobretudo inumanas as condições de� tra,q�lh,p"�, (pile
eram frequentemente submetidas as crianças�as',mliJ·
Iheres. Sempre arneaçaqor o espectro dg itlesempr�g.Q ..
A famíli'a, sujeita a contínuo processo de d-esinte.graç-áo
(Cap.),11 e 12)".. "".,:;. :,' �»;

- çste trecho no calor dê Um' i(nprdvÚ;o::'_di'�'':';t�:de'
interpretadores dúbios, poderja ensejar coneeitos

'

doutrinários duvidosos do ordaor que �·0�',prbf:e�riss'e."
Mas, partindo. do verbo autorizado' dê um ndé:Uisp'ir,i'-

'

tualista, não. pode. pairar nennum 'rec'éio�ou �ú�i�àS
sobre o. se� verdadeiro sentido filosÓfiCo:, '," '/�,:,,:, .

- A_Igreja, ,�ortanto, não pod:� t�_r.�9rr)ent�::,�·p�e,0:-"
cupaçao de CUidar do homem na sua parte eSQiritual"é
desconhecer os seus problemas�póíífiGoi'-ê'soBlaiS. E'I�

,

e seus preg�dores vivem em s,OCreaà�� � ,p�'�ªa:�o6í�- :

dade. Louvavel, portanto, sl!J,a,:preO'çup.aç�p ç:o·m. a
educação po!ít!€;:l .de seus fi�isf :g' fljn;d,�,qü� 'Ph�sarn
melher'participar das 'decisões p'ólítrcâs'êlõ'�Mli'riicrplê'-

"

do Estado e da Nação. A Igreja Catótlca qtJ�'-Ché'9d'ti'h� .'

Brasil com o descobrlmentoe'que possui o máior con
tingente de fiéis norressoterntórfo, �brÍíeferià o pe
cado de omissão se tlcasse alheia �ós ',irtípoi1'ántés '

momentos da vida comunltária, Assim; fOi',rtrúft'o fejiza
intervenção serena de.Dom Atonsç, quandq eritr�:ou
tros conceitos evidenciou a.distlnção da pOlítiC!:i e da .

politicaqem.
' "

,

NÃOTFiAIR O VOTO" .

-" "',\' " ".
- "Se você pensa que na e'lei'ção o importanté' é

vencer a qualquer preço" vO.cê est$ cOJ)sci�n,te do'
dever 1;1 cumprir. Deve vencer quem for melhór e,mais
capaz d� promover o bem comum. Q�em corr.,prB: p,Li
vende voto, é um traidor da corn�nidade e,da:'Pátrla�',
� Que Dom Afonso, se me permite a 'sl,lgeslã0 q�e

faço de público, enfatize mais ést.a feliz obsEmi:açãQ .

que nos ensina O' seu manifesto, Çlê,determinaç6es aps
pad�es, às freiras e aos leigos para querusfindo dlil,suas

'

liderançàs fora e d'entro do templo:faç�ri1 con'st�r:íte;
mente este aler:ta, a fim de que ó� incautos hão sejam
ludibriados pelos algozes do voto. -.' '.

O USO CÓRRETO DO voro· .
.

'
.

- No regime representativó, 0. voto é 'o prdc�s��
\

legal para designação, pelo eleitorado, das pesso.as .

que devem desempe,nhar funçÕes eteti,v�s."Com'o sa" : •

bemos, em linguagem da deinocracia clássica o voto 'é
o meio pelo qual o pov.o designa!is peS$Oàsq�êdevêm :

governar em nome· dele, como séus representan't.êS: E
através do voto que um cidadão' possúidór de plena:
capacidade política. constitui�se num ele'inentci ativo
nas de::;isões eleitorías� Os analfabetos, com.o é',Ç1a lei, é
um dos exemplos de quem não pode participarda vida
política porque, não sabendo. ler riem eScrever, m�1
podem inteirar-se da vida pÚl:>lica.e estariam 'sujéitos,
com mais facilidade, à fraude na ocasiãO' de votar:' O
que infelizmente ocorre c'om muitos que n'ão são anal�
fabetos., o que é muito p,ior, quer candidato querei'ei'-
tor,

'

- Alguns apregoam que o voto não é usado como

devia, alegando "que muitas'pessQas eminentes não
sãq lembradas nas.eleições, porque, por'çJ.patia, ,indife
rença ou orgulho, se fecham em suas torres de marfim
e se negam a corr.er 6 riscos e,a enfrentár os incÔmodos, .

da vida política (Darcy Azambuja,� Téoiia Geral do
Estado)".

.

O MEDO DA PARTICIPAÇÃO
- Estes figurões são sempre' lembrados, mas.o co

modismo e o desdém parà com a vida política,' sob ré
tudo a municipal ..aliadaao receio de um embate eleitd
ral, não permitem gue seus. ilustr�s nomes s�jam ir,r�
cluídos, dentre àqueles que-ir.ão concorre� a uma mo".

desta cadei ra de,Vereador o� dê Prefeito" por éxemplC);
comprovando ass.im que de,$conhecem, por a'rrogân�
cia ou ignorância. a importância da função municipal
no nosso sistema político e administrativol ,

- O voto é uma procuração que 'dame)s àquele que
melhor s�ajusta a no.ss,a convicção e conf,iança .. Assim
como procuramos um bom médico para cuidar das
I')assas ,doenças, igualmente o faZémOS quàndo reco'r!
remos a um advogado para cuidar <;tas nossas qué'st0es
de,direito. Portanto, cair este m�smo critério deve es.,

colher o nosso,procurador junio aOs.legisÍ.atlvos oú
"executivos .. O voto é o instrumento. par�· o bem 'da
comunidade, e não do eleitor õ'u ,dó eleito; de forma
pessoal. E assim pensando é que antevejo par� ��.
eleições municipais de 15 c;fe novembro deste ano um

desenrolar à altura do pensamento'que norteou o ma-,
nifesto "VOTE BEM, VOTANDO PELO BEM DA"êóMU-
NIDADE". ,

", ;"
,

' ..

Ufsc; como

simplificar
métodos

buroc rátícos,
"O mais importante no

Primeiro Se�in'ário de In

tegração ,Acadêmico
Administrativa foi a aber
tura oferecida pela dire

ção da Universidade Fe
deral de Santa Catarina

para um diálogo franco e

espontâheo com o setor

acadêmico, que é o mais

etlnçido pelo emperra
menta. burocrático, Foi,
também, a primeira vez

que toda a administração
superior da Universidade
colocou-se frente a frente

I com os chefes' e _dirigen
tes da estrutura ececiê

mica, procurando e sim

plificação dos proces
sos", Este o. depoimento
do Sub-Reitor de Pláne
jamento, Professor Teo
doto Aogério Vahl, ao se

referir ao Seminário pro
movido pela Universi

dede, visando maior in

tegração entre os com

ponentes da área 8ca

dêmice com o setor ad

ministrativo,

A reunião teve a parti
cipação do-Reitor Caspar
Eiriçh Stemmer, Vice
Reitor Roldão

.

Consoni
Sub-Reitores, Chefe d;
Gebinete. Diretores de

Centros, ttneçreoores de

Cursos, Chefes e Sub
chefes. do Departamento,
Aoeaémicos e os respon
saveis pelso diversos se-

'.

t()res' administrativos.

': A Súb�réitor:ia de Plane
jamento concedeu prazo

o��é 'Br::_a?hã ftr.�\.�-feir8.J
as J Z .hQraS�paréLQ.ue os

oerticipentee en'camil
ntiessem suas conctus

ÕE;1$. e suçestões, dentro
das' diretrizes definidas
no Seminário.

Foram feitas exposi
ções sobre â estrutura da

,Universidade, com apre
sentação dos titulares de

cargos para .conheci
menta mútuo. O elenco
de atribuições típicas de

cada setor, com a descri ..

,ç�o da mecânica oe fun-
.

çionamento, foi igual
mente apresentado GO
decorrer do Seminário.

A Universidade Fede
ral de Santa Catarina de

finiu a realização do Se

gundo Seminário, envol

vendo a área de Ensino
. ê Pesquisa,

A Sub-Reitoria de Pla

nejamento vai efetuar

hoje' (terça-feira) a en

trega dos cheques. aos
servidores estatutários
beneficiados com o Plano

de ReclassiOca_çãp de

Cargos. Em ato marcado

para às 16 horas,; serão
liberadas as quantias
corre,spondentes aos

atrasados relativos à dife

rença de vencimentos de

21 meses, do período que
vi denovemb'fO de 1W4 a

julho de 1976.

A despesa total com

estes pagamentos é su

perior a dois milhões, du
zentos e cinquenta mil

,cruzei{os.

- As realizações do governo estadual -

acrescentou o deputado - aliadas ao pro
grama do pr.esidente Geisel, se constituirão em
gr-ande trunfo eleito,al do partido, capaz de

Sensibilizar o, grande el.eitorado çie Santa Cata

rina. pois chegou a hora de mostrar ao povo
tOdas as obras do pártido e 'do governo e sere·

mos nós os arautos dessa divulgação, cabendo
ao povo, o dir.eito qe julgar em 15 de novembro.
E temos a cEirteoo'� que os catarinenses'mos
trarão nas urnas a sua gratidão ao governo".
ELENCO DE OBRAS
Na sua opinião, "todo o elenco de obras de

Konder Reis levará o eleitor a raciocinar e, de·

A Sub-Reitoria espera
em agosto poder liberar
os eh�ques dos funcioná
rios regidos pela CL T,
cujo enquadramento está

dependendo da aprova
ção. do DASP, Da mesma

forma, gestiona em Brasí
lia pára aprovação do

PlçJ.no. de Classificação
do Grupo Magistério.

------------�-----------���------------�------------�----------���----�-------

CERTEZA NA VITÓRIA
De outra parte, referindo-se às convenções

municipais, salientou o "bom senso e o ele
vado espírito de renúncia que impera dentro do
partido, em todos os municípios, corn as con

vel'lções transcorrendo normalmente, as ares
tas sendo superadas e'to.d'os os problemas re

solvidos. Tudo isto nos leva a certeza de que a

Arena obterá a vitória na maioria dos municí
pios do Estado ou a conservar os que já pos
sui",
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Cartas

CONTENÇÃO
Senhor Diretor: As dificuldades
internacionais estão a exigir de
todos um esforço especial na

economia de combustível, espe
cialmente 'um cuidado 'no des

perdÍcio da gasolina.
Não pretendo aqui, analisar,

por ser demasiado longo, as ra

zões ou' a exploração dos países
produtores de petróleo.

O que pretendo é louvar a

atitude do nosso governo em ter

coragem de enfrentar essa difi
culdade com tamanha firmeza,
mesmo sabendo que essa medida

poderá ser-lhe adversa em plei
tos eleitorais.

A atitude do sr. Governador
limitando as viagens dos carros

o fi ciais nas viagens semanais
também é elogiável e merece

consideração popular.
O que não é compreensível, e

merece uma atenção e urna.me

dida especial do sr, Governador,
é o abuso de muitos carros ofi
ciais e de sociedades estaduais'
de economia ·mista, que gastam,
gasolina em excesso circulando
sem finalidade alguma por nossa
cidade.

Isto poderá facilmente ser

comprovado, bastando um pou-
ca de atenção e fiscalização.
Carros de Secretários, de Chefes
de Departamentos, etc. que cir
culam por nossa· Capital trans
portando senhoras para lanches,
para feiras; transportando crian

ças para escolas, motoristas que
vão efetuar compras em super
mercados para seus patrões, mo
toristas que vão apanhar jornais
em bancas diariamente e até aos

domingos para entregá-los na ca-

sa de seus patrões, motoristas

que transportam seus patrões a

clubes ou whiskerias e ficam a \

esperá-los muitas vezes noite a

dentro até que terminam as. ter

túlias, motoristas que chegam
'até a transportar bebidas, doces
para festinhas noturnas,' moto
ristas que até chegam a transpor
tar...deixa prá lá. E certe que o

sr. Governador nada sabe disso,
pois não permitiria. Mas valeria
a pena que ele mandasse verifi
car as contas de gastos de com

bustíveis de muitas Secretarias,
Diretorias; e· especialmente de
Sociedades de Economia Mista.

O sr. Governador que sempre
foi cônscio e rígido na aplicação
do dinheiro do povo e, mais ain

da, integrado nos bons propósi
tos da "Revolução", por certo
não compactuará com esse pro
cedimento não condizente com

princípios norteados pelo sr,
Presidente da República, no to

cante à política do petróleo. A
final, os carros oficiais são para
uso "em serviço" e não a "servi

ço e uso dos titulares de cargos e

de seus familiares". Se for neces
sário, poderei colaborar dando
os nomes dos usuários e placas
dos carros. Atenciosamente.
Paulo Ramos de Castro. 'Rua
Duarte Chutei, 39. Florianópo
lis.

As cartas enviadas à reda
ção somente serão publicadas se

vierem acompanhadas do nome

e endereço completo do reme

tente-
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Senso de responsabilidade
A campanha eleitoral que se

desenrolará de forma sistemática
a partir das convenções partidá-:
rias, tende a ser, na concepção
que se vai generalizando, uma es

pécie de barômetro para medir o

grau de amadurecimento pai ítico
da Nação e a. consequente viabili
dade do processo pol ítico eleito
ral baseado no atual sistema bi

-partidério, Não que isso venha a .

depender da vitória 'pura e sim

ples deste ou daquele partido, ou
mesmo de um equil íbrio de for
ças pol íticas em confronto .nas

urnas. A vitória, quer dá Arena

quer da oposição, não é dado de
cisivo de avaliação, uma vez que
calcada em presupostos e condi
cionantes válidos e plausíveis. Er
ro bizantino de teoria pol ítica,
seria admitir um sistema bi-parti
dário em que um dos contendo
res do sistema eleitoral resultasse
sempre governo, e o outro sem

pre e irremediavelmente oposi
ção. Claro está, que a médio pra
zo esse sistema acabaria absorvi
do e atropelado pela realidade
das marchas eleitorais, cuja tôni
ca é a da substituição e renova-

ção periódica dos grupamentos
dirigentes e das lideranças pol íti
caso Salvo a exceção das formas
de ditadura, a capacidade de soo'

brevivência pol ítica é sempre di
tada, em última análise, pelo res

paldo popular, que se torna ma

nifesto essencialmente pelo exer

cício das urnas,

Quando o pleito realiza essa

operação democrática, ele é a

melhor garantia de instituições
saudáveis e de virtuosos regimes
de governo e sistemaS pol íticos.
Não' é o caso, porém de eleições
chamadas de atípicas, cujos resul
tados nem sempre pontificam pe
la revelação de tendências conse

quentes do eleitorado.
_ Nessas,

não raro, se expressam vitórias
inesperadas e imerecidas, de um

lado, e derrotas injustas e inex
plicáveis, de outro. Por evidente
que, através delas, não se chegará
ao ideal democrático, para o qual
se admite o erro eventual no pro
cesso da escolha, mas não um fe
nômeno incontrolável, em que o

resultado final não seja o fruto
.

de disputas livres e congruentes,
mas a consequência de um deter-

minismo sem nexo causal, insóli
to e desatinado. Por esse meio
não se chegará à definição do go
verno e da ordem democrática,
mas do desgoverno e da desor
dem institucional. Uma eleição é,
antes de tudo, um processo em

que se decide sobre opções, E pa
ra isso que se realizam. E o Bra
sil, ao socorrer-se, por uma tradi
ção secular, ao veredicto das ur

nas, espera que elas traduzam a

verdadeira opção, que é a da es-

colha dos melhores candidatos. E
nesse ponto que a Nação chega a

um consenso óbvio, de que as

eleições de novembro estão desti
nadas a aferir um estágio político
cujo exato conhecimento parece
ser de fundamental importância
para a definição de nossos rumos

futuros. Tanto dos partidos, dos
candidatos como do próprio elei-

torado, o País espera uma de

monstração de elevado senso de

responsabilidade pública e de
conscientização do espírito de
mocrático. Espera e confia, por
que outro não é o anseio desse
novo apelo às urnas.

.... .

/

�
��"

Mais estratltul� bolJ,8 estrtUlo8
.
Abrir estradas é, sem dú

vida, franquear acesso ao

progresso até onde possam
elas vincular as relações e

concretizar a solidariedade
social e econômica entre os

núcleos de produção. Justi
fica-se, assim, a excelente

expectativa das populações
catarinenses ante a incidên
cia louvável do' Governo
Konder Reis no objetivo,
não apenas de encurtar dis
tâncias, mas de facilitar, tan
to quanto possível, nas rela:
ções de desenvolvimento en
tre

,
todas as regiões catari-

nenses, a expansãodas ativi
dades que estão pondo, de
manifesto a· extraordinária
c apacidade realizadora' do
nosso homem, no campo e

na cidade, atendendo aos

desafios, do crescimento do
Estado.

..

O programa rodoviário.

que, visando ao incremento.
dessas relações de comércio
e produção, incluiu todos os

problemas atualmente ofere
cidos para solução gover
namental nos setores dos

transportes, começam Ia mo
vimentar a administração e

os meios técnicos, sob a in-

sistência do Governador, cu
jas atenções se fixam na in

tenção de dar a Santa Cata
rina melhores e mais estra

das.

E perfeitamente compre
ensível o que significa, para
a integração estadual, como
também para a sua expansão
social e econômica, esse no

vo plano, para cuja ex�cu
ção se convocam e aprestam
os setores especializados da

administração estadual, apa
relhando-os conveniente
mente.

Ao muito que já repre
senta, na rede rodoviâria em

terras de Santa Catarina o

sistema federal, responderá,
pois, amplamente, um' siste
ma rodoviário estadual sa

biamente aplicado à aproxi
mação dos núcleos regionais
de produção entre si, bem
como aos centros de consu

mo qu de exportação.
Isso será um dos bons re

sultados da concretização
do programa rodoviário es

tadual, a que o. Governo. do
Estado dedica presentemen
te especial interesse, certo
de que com a retificação e

pavimentação das antigases
tradas e com as que vão ser

implantadas agora, serão le
vados às populações de to

das as áreas do interior as

vantagens de que decorre a

expansão material e espiri
tual, ao encontro das aspira
ções de cultura e de aprirno
ramento social.

Velhas vias de custosa

conservação vão 'ser inteira
mente recuperadas e conse

quentemente asfaltadas, pa
ra mais praticamente servi
rem ao homem progressista,
dentro do sentido da inte

gração do esforço comum.

Santa Catarina haverá de
sentir-se mais unida, totali
zada na propugnação dos
seus ideais de progresso, em
busca de cada vez melhor
posição entre as demais uni
dades da Federação Nacio
nal que estão influindo posi
tivamente na prosperidade e

no prestígio internacional
do Brasil.

\

É, portanto, com regozi
jo bem fundamentado que
os Catarinenses acompanha
dos a solicitude do. Governa
dor Antônio Carlos Konder
Reis para com o problema
rodoviário do Estado, si-

tuando-os em plano imedia
to de suas cogitações gover
namentais e sob ampla visão
dos benefícios que implicam
para a extensão do desenvol
vimento sócio-econômico e

para o incremento da unida
de espiritual de Santa Cata
rina.

As simpatias populares,
associando-se naturalmente
às razões de solidariedade
das Classes de atividades eco

nômicas que se congratulam
com o Governo, consolidam
assim a sua confiança nos

destinos políticos e adminis
trativos, que se antevêem
gloriosos e plenamente com

pensadores do trabalho e

das esperanças do "presente.
Estradas são meios de pe

netração e vinculação, coli
mando a pujança e a coesão
comunitárias, no objetivo
do bem estar e da prosperi
dade gerais. Serão benvin
das, ao encontro dos anseios
de uma nobre gente disposta
a reafirmar sempre quanto
merece a dádiva com que a

distinguiu o destino, ao do

ar-lhe tão generosa gleba da

região sulina do Brasil.

Gustavo Neves

Na ocasiao, o Governador Konder
Reis agradecerá as gestões do Ministro
:em favor da liberação do empréstimo
externo de US$ 200 milhões para apli
oacâono-Plano Rodoviário.
A.raripe Macedo
OutroMinistro de Estado que incluiu

Florianópolis em sua rota foi o Briga
deiro Joelmir de Araripe Macedo.

* * *

,

Iniormacão Geral

o Ministro da Aeronáutica chega no

dia 14 para as solenidades de inaugura
ção da novagere de passageiros do Ae
roporto Hercílio Luz.
Sina' de vida
O prédio da Assembléia Legislativa '

se assemelha a uma grande Catedral
onde não mais se oficiammissas, nesses
(lias de recesso parlamentar.
Vagando pelos seus corredores, ape

nas um ou outro político de passagem
pela casa, onde permanecem poucos
�dan�s. .

O único sinal de que os partidos
vivem parte dos gabinetes da Arena e

do MDB, onde dois guardiães mostram
a fidelidade de um cão São Bernardo: o
Senador Lenoir Vargas Ferreira e o

Deputado Dejandir Dalpasqualle.
* * *

Pelas traquéias de seus gabinetes,
respiram Arena e MDB.
Recesso bralW,o
Aliás, duas presenças que as eleições

logo roubarão à Assembléia. Com a rea-

-lização das convenções municipais, os
presidentes dos dois partidos deixarão
de comparecer aos gabinetes para desfi
lar seu otimismo pelas praças públicas.

* * *

E logo que setembro vier, um recesso

branco assolará a Assembléia.
HappyendP .

Depois da entrevista do Governador
Konder Reis com o Presidente do Tri

bunal de Justiça, Desembargador Ary
Pereira Oliveira, entra em compasso de
espera o desfecho do episódio das men
sagens do Judiciário retidas no Execu
tivo.

O agrérnent só virá do Ministério da
Justiça.
Gol: artigo raro

,

O Campeonato Estadual vai bem.
'

Oito equipes estrearam nas semi
finais e jogaram 720 minutos de (mau)
futebol.
Ao final de tanto esforço conseguiram

marcar um único e escasso gol.
* * *

Fasrío de gol assim nem 110 catena-
.

chio italiano. ,

'''''punidade ,

Nunca se viu tantos agentes da polui
ção sonora a circular pela Cidade.
O Detran definitivamente parece ter

desistido de conter a escalada do delírio
motorizado. A impressão que fica é a de
que de cada dez veículos, pelo menos

cinco utilizam "conchas acústicas" para
produzir barulho.

* * *

O que há de fusca fazendo barulho de
navio entrando em porto é de 'ensurde
cer qualquer cristão.
Lei tla8 S/A.
O Ministro Mário Henrique Simon

sen, 'da Fazenda, submeteu ontem ao

Presidente Geisel o texto -defirritivo do
anteprojeto da lei das Sociedades Anô
nimas, acompanhado da exposição de
motivos.

-

Os caminhos do cOlISellSU'
Estas sábias palavras do falecido

presidente Castelo Branco, i.lln esta
dista seguramente dotado da �visão
prospectiva do futuro" hem que servi
riam para iluminar a Arena em sua

atual cruzada de recuperação: "Para
que u ma sociedade seja democrática, é
preciso que haja livre expressão do dis
senso. Para que ela seja viável, é neces
sário que as áreas de consenso superem
as de díssenso".
O que quer dizer: a democracia pre

cisa se manifestar dentro do partido
através dos naturais conflitos de inte
resse, mas sempre de sorte que não en-

.

[raqueça ou extrapole os quadros par
tidários. Para 11m partido como a

Arena, que em Santa Catarina, como
em todo o Brasil, formou-se' do espólio
de duas grandes agremiações do pen
samento liberal - embora de estilos
diametralmente opostos, como a UDN
das bandas de música e o PSD dos si
lêncios eloquentes - as divergências
internas devem repercutir como acon

tecimentos tão Hormais como necessá
rios. Sem competição não se erigem,
novas lideranças; sem controvérsia nüo
se depuram as razões mais lúcidas.
A estratégia que deve merecer a

atenção do SenadorLenoirVargas.Fer
reira e de todos os agentes políticos do
partido é a que evite a "hegemonia do
dissenso" em alguns Diretórios Muni
cipais, postura é;ue fatalmente condu
zir..: a agremiação a nova perda de ter
reno nas eleições deste ano.

A tarefa de compatibilizar a revitali
zação partidária na ante-véspera da
realização de todas as cont;ençiies mu

nicipais, com a uidispensâcel floraçào
do consenso, é uma arte que segura
mente só abençoa os pôs-graduados Iu/'

atividade política,
O I Plano Nacional de Ação Partidá

ria - que vmn a ser o decálogo arenistu
- consagra a tese de que "o fortaleci
mento do' partido há de ser sempre o

objetivo precípuo, independentemente
dos resultados das pug'F1a'5'<" intra
pcrtidárias" - ressalvando, contudo,
que "as decisões devem expressar as

diferentes tendé ncias e opiniôes que
validamente se registrem no âmbito do
partulo, respeitando-se os direitos de
manijestação, inclusive de eventuais
correntes minoritárias, para os fins
previstos em lei",
Dessas formulações, resultam implí

citas a necessidade e a utilidade das
sublegerulas, instituto ao qual o par
tido do governo ainda -11(/.0 pode abdi
car. E se os resultados revelados pelas
urnas de novembro ainda ll;sim não

forem os desejados, a tendência mani

festa será a a ninliução do grau de
abrangência da sublegen da,
instituindo-se também esse sistenu.
para as eleições do Senado, já a partir
de 1978, A outra alternativa será a

completa abolição do instituto, pela
adoção do voto distrital.
Embora considerando a sub legenda

um artifício de composiçâo política co

locado a serviço do partido sitllacio
nista, a Onosíção pretende socorrer-se

dela ta inbém. como uma (luto-defesa,
evitando a desagregação partidária e

mantendo as correntes em divergência
sob sua legenda e bandeira.

* * *

Quando a sub legenda começa a ser

ccnsiderada ómio 'uma solução reco
mendável, ao invés de uma mazela par- .

, tidária, pode-se perfeitamente dimen
sionar quão difícil e espinhosa tem sido
a tarefa de perseguir os ·consensos -

esse artigo tão rúro porque submetido à
suhalternulade da vontade humana,
A. vitória_ pela ,,"'avra

Para o Ministro Armando Falcâo a

Arena vencerá as eleições de novembro
"pela influência. da palavra do Presi
dente da República".
Entende o Sr. Armando Falcão que o

quadro eleitoral passou a pender para o

partido do governo a partir do engaja
mento do Presidente Geisel na cam-

panha. .

' '

- Os céticos talvez não acreditem
afirmou - mas só a palavra do Presi
dente será suficiente para desequili
brar o pleito em favor da Arena.

* * *

_:_ Hoje o Presidente tem populari
dade comprovada em todas as camadas
da população - garante o Ministro.
.'1ári (} Henrique SimOllSen

O Ministro Mário Henrique Simon
sen confirmou ontem sua visita a Santa
Catarina para o próximo dia 6 de agosto.
Vem participar de um' encontro com

os exportadores, aos quais reforçará a

tese de que somente uma política pers

picaz de substituição das importações
.poderá levar o país à redenção econô
mica.

* * *

* * *

Depois de despachar com o Presi
dente no Palácio das Laranjeiras, o Mi
nistro anunciou a disposição do' go
verno em remeter o projqto ao Con
gresso tão logo se levante o recesso de
julho.
EX,,"miíiO IIIOnetiíria
Segundo os dados do Banco Central, os
.meios de pagamento tiveram 'uma ex

pansão de '12,1% no último semestre,
passando de Cr$ 172 bilhões para
Cr$ 193 bilhões entre dezembro e

julho.
* * *

Até o final do ano o orçamento mone
tário prevê uma expansão de 25%.
Só quantidade
A reforma universitária contribuiu

para a deselítízaçâo do ensino.superior,
mas provocou lima superpopulação na

Universidade brasileira, admite o Rei
tor da Universidade Federal de Per

nambuco, professor Paulo Maciel.
.

Amaioria das universidades brasilei
ras sofre desta doença. Nos últimos
anos verificou-se um crescimento de
280% no número de alunos, quando o

índice máximo recomendado pela
Unesco é de 10% ao ano.

* * *

A universidade brasileira elegeu a

quantidade em detrimento da quali
dade.
Seguindo o Bar�
Pierre de Coubertin, o fundador dos

Jogos Olímpicos da atualidadeçestava
se adiantando muito ao seu tempo
quando formulava: "O esporte não é um

objeto de luxo, nem atividade para pre
guiçosos, mas sim uma compensação do
trabalho espiritual. Para todo ser hu
mano ele constitui uma fonte de aper

feiçoamento interno".
.

O Brasil poderia se inspirar nas elo
cubrações de Coubertin para levar o

esporte mais a sério.
* * *

Mas também não precisava levar ao
. paroxismo a máxima segundo a qual "o
importante é competir".
Providê,i(;iU- ,

A Casan está reparando a rede d'água
avariada no bairro da Agronômica.

* * *

Com isso, está atendendo os apelos
de sua própria diretoria, isto é, econo
mizando o líquido.
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Rio - O Ministro da Justiça, Sr.Ar
mando Falcão, afirmou ontem no Palácio

Laranjeiras, após avistar-se com o Presi
dente Ernesto Geisel que "precisamos
deixar de falar em reestruturação, recons
titucionalização e redemocratização,
porque o Brasil está constitucionalizado,
está democratizado e. ..está estruturado" ..

O Sr.Armando Falcãodesmentiu as no

tícias de que o Chefe do Governo se afas
tará da campanha em favor da Arena e

disse que "sito é especulação de alguém
que quer a não i nteferência do Presidente

para qeu seu partido não vença o pleito.
No sistema presidencialista de governo, o
Presidente da Repúblicaé o Chefe da poli
tíca nacional e não tem apenas o direito,
mas o dever de fazer política".
Após seu despacho com o General Gei

sel, o Ministro da Justiça afirmo.u que a

posição da Arena "é cada vez melhor e

isto em todos os Estados, inclusive naque
les em que a situação era notoriamente
difícil":
- E a situação melhorou decisivamente

- disse o ministro - por força da influên-
cia da palavra do Presidente da Repú
blica. Só sua palavra, exlcuslvarnente, é
claro que não será suficiente para vitória
do partido, mas ela é importante, pois
congrega, mobiliza, convoca,' estimula e

será decisiva.
O Sr.Armando· Falcão disse que o

quadro "começou a mudar a partir do
momento em que o Presidente começou a

interferir e vai mudar definitivamente, as
segurando a vitória do partido, devido a

influência, que o Chefe do Governo tem

em todas as camas da população brasi
leira".
O Ministro da Justiça ressaltou que uma

das provas de boa situação do partido do

governo em todo o país "é o otimismo. do
Presidente da Arena, deputado France
lina Pereira, que é muito realista e tem os

pés no chão, se ele está otimjsta,é porque
tem razões para tanto. Tem fundamento.

/

Agora além da palavra do Presidente, é
preciso que nós, arenistas, suemos a ca

misa. Teremos que fazer força. Mas' não
há dúvidas que o quadro mudou conside
ravlemnte, para isto, basta ver os levan
tamentos feitos pelo ISOPE no Rio
Grande do Sul e em São Paulo".
O titular da Pasta da Justiça foi inter

rompido pelo secretário da Imprensa,
Sr.Humberto Esmerado, quando ia fazer,
sua previsão sobre o pleito no Ceará, Es
tado de ambos:

- No Ceará, dos 141 rnunicipios, tenho
a impressão que a Arena vencerá em 142
- completou o Sr.Humberto Barreto.

O Sr.Armando Falcão disse que náo' es
tava cuidando, no momento, da implanta
ção do voto distrital no país:

- Existem estudos feitos, estão pron
tos, mas ainda nas prateleiras.
o Ministro confirmou que o projeto de

emendaconstitucional para a reforma do
Judiciário será enviado ao Congresso,
pelo Presidente da República, nos primei
ros dias de agosto, "mas este será apenas
o primeiro passo, pois mais tarde virão
outros projetos como leis suplementares
e ordinárias".

'.

$<;>b�lf)ita? criticas ao sigilo comoestá
sendo' conduzido os éstudos: 'O" Sr.Ar
mando Falcão disse que "o Ministro Eloy
da Rocha quando fez a coleta de dados

para o Projeto, segundo me consta, pro
curou ouvir todas as entidades interessa
das. Não posso afirmar se ele ouviu ou

não todos os órgãos. Mas quando projeto
estiver no Parlamento será a ocasião para
levar-se as sugestões aos representantes
na Nação",

.

O Sr.Armando Falcão negou-se a falar
sobre o processo do almirante José Celso
de Macedo Soares Guirnaráos "pois
quem pode, dar informaçóes scbre o as

sunto é o Superior Tribunal Militar, atra
vés de seus ministros e de seu procura
dor. Eu não digo nada".

/

MECANICO
LINCK S/A EQUIPAMENTOS RODOVIÁRiOs E INDUSTRIAIS, ampliando seu

quadro de pessoal técnico, deseja admitir um mecânico que possua:
aI - conheciMentos hidrãulicos;
b) conhecimentos de motores diesel e gasolina.

Oferece ótimo salãrio, cursos de treinamentos e outras vantagens.
Os interessados deverão comparecer à rua 7 de' Setembro, no. 11, munidos de 1

fQto3x4.

INSTALAÇOES ,COMERCIAIS
VENDE-SE

Vendemos instalações comerciais de fino acabamento e bom gosto, co� salasde

reuniões, contabilidade, treinamento, gerência, vendas, almoxarifado, COZinha, cen
trai telefônica com quatro troncos, quatro aparelhos de ar condicionado, tapetes,

divisórias, portas de vidro temperite, etc. Os interessados deverão tratar pelo fone

22-6277, com Sr. Pedro - Florianópolis.

VENDEDOR
LlNCK S/A, ampliando seu quadro de vendas, deseja admitir um vendedor para seu Departa
mento de Equipamento Pesado.
'EXIGIMOS OFERECEMOS
Secundário Completo Salário fixo + comilI9Ões
Idade máxima 27 anos Ajuda de custo veículo

Veiculo próprio Seguro em grupo

Boa apresentação Treinamento intensivo

Desembaraço Oportunidade de futuro

Os interessados dever80 se apresentar à Rua 7 de Setembro, 11, munidos de uma foto 3x4 e

eartei ra prolfsSional.
, ,

Horário das 08:00 às 10:bo horas e das 17:00 às 19:30 horas.

�APLIQUE NO PLANO TURINVEST
FLORIANÓPOLIS:
Rua - Dos Ilhéus, 8
Coni. 9� - Fones (0482)
22-4221 e 22-1298

BLUMENAU:
Rua - 7 de Setembro, 483
40. Andar - Fones (0473)
22-4456 e 22-4656

Eleições deste
Nordeste é

-

.ene nao ainda um

hia to nacional

iulgam Governo
diz Freire

Brasília - Embora considerando legitima a participa
ção do General Geisel na campanha eleitoral e o seu

e.mp�nho pela vitória da Arena, o senador TeotônioVilela O senador Teotônio Vilela acha que está havendo um erro d�
(ARENA-AL) continua discordando da colocação feita, in- inter�retaçâo,clusive pelo próprio chefe do governo, de que o pleito
municipal deste ano terá caráter plebiscitário, de julga- o senador arenista enalteceu o comportamento do pre-mento de uma administração. sidente Geisel, destacando -a importância dada ao voto.

- A minha interpretação não é a mesma do presidente
- Evidentemente que só' através do voto que podere-

da República e presidente de Honra do meu partido. E mos abrir caminho à democracia, semo voto não teremos
claro que o general Geisel está empenhado no fortaleci- democracia, não ter.emos como lutar pelo aperfeiçoa
mento partidário, mas não se pode entender que o pleito menta do regime, principalmente do nosso - frisou.

possa proporcionar o juizo final sobre o atual governo - -

disse o parlamentar alagoano.
.

Brasília - ° senador Marcos
"'reire (MDB-PE) criticou ontem a
política do Governo para o Nor
deste, preconizando entre outras
medidas uma reformulação do ICM
e o fortalecimento da s agências
regionais de desenvolvimento, es
pecialmente o Banco do Nordeste e
a SUDENE, "que sofreu um pro
cesso de esvaziamento nos últimos
tempos".
Disse ele que se o governo se

dispuser a analizar para aquela re

gião recursos como os que vão
para a Transamazônica ou para o
Ponte Rio-Niterói - obras neces
sárias mas que não deve preterir o
Nordeste - então terá resolvido os
problemas do Nordeste.

O senador pernambucano identi
fica culpa nas autoridades pelos
estrag'os provocados pela seca

"que aflige aquela região através
dos séculos".

Lá - explicou ele - estão já lo
calizados cerca de 700 mil hectares
potencialmente irrigáveis, no en
tanto até hoje, o montante de terra
que foi irrigado é' irrisório.
Segundo ele, o nordestino vem

perdendo a posição relativa dentro
do processo de desenvolvimento
do Brasil", inclusive em face dos
deficits e dos baixos níveis de vida
do povo".
Aso defender o aumento dos re

cursos para o Nordeste, o senador
Marcos Frei�e chama atenção para
a necessidade de se evitar os dés
vios dos incentivos fiscais criados
para aquela região.

o Sr. Teotônio Vilela, antes de viajar para o Rio, admitiu
que a presença do presidente da República na campanha

O Sr. Teotônio Vilela esteve no fim de semana com o está despertando o interesse do homem comum pelo
ministro de Saúde emUnião de Palmares, no seu Estado, pleito municipal, concordando, assim, com a opinião do
elogiando o seu trabalho. Falando sobre a campanha, Sr. Célio Sarja.
admitiu que nos grandesmunicípios, onde residem eleito- - O presidente Geisel está contribuindo fundamental
res mais politizados, as teses nacionais deverão ser discu- mente para despertar interesse do eleitor pelas eleições
tidas, "mas mesmo assim o interesse maior será sempre deste ano. E claro que não se pode esperar que-todos irão
pelos problemas locais, paroquiais, daí não existir condi- votar no partido dele e nosso, a Arena. Mas o ato de votar é
çóes de se considerar a eleição de 15 de novembro um importante, já que esta atividade está meio bamba entre
julgamento popular sobre o Governo Geisel",' nós.

A popularidade do Presidente é

boa. Mas ainda é intransferível
São Paulo - Cresceu em 15 por cento (de 28 para 43

por cento) d popularidade do presidente Ernesto Gei
sel em São Paulo, em apenas um mês-de abril a maio.
No Rio de Janeiro, o crescimento de prestígio do presi
dente da República, no mesmo período, foi de 11 por
cento: de 46 para 57 por cento. Os dados constam do
último levantamento realizado pelo Instituto Gallup, de
posse do MDB e da Arena. Evolüçáo do
Ocorre um fato curioso: apesar do crescimento de de.Ianeíro

popularidade do presidente Geisel, a maioria dos elei'-
ANO

tores ainda prefere o MOS, comprovando que o prestí-
1975

gio do presidente da República é pessoal e instransfe-
1975

rível, até o momento. Em São' Paulo, 42 por cento dá
1975P· referên'cia ao MOS, ao passo que para a Arena opina- '1975

ram 23 por cento. No Rio, a situação é a sequinte: 41 1976
por cento para o MDS e 23 por cento para a Arena..

1976
, Outra curiosidade revelada pelos índices: cresceu

1976
também a 'popularidade dos governadores Paulo Egy- 1976di� Martins e Faria Lima, enquanto perdem prestíqió-os 'I

prefeitos Olavo Setubal e Marcos Tamoio, possivel-" EVO!u��:mente porque governam dois centros com muitos pro- Martins
blemas. Paulo Egydio subiu 5 por cento (de 5 para dez

ANO
por cento), enquanto o governador Faria Lima foi de 8

1975
para 12 por cento, subindo 4 por cento na. escala de

'975
preferência do eleitorado. O prefeito Olavo Setubal

1975
está com menos de 4 por cento e Marcos Tamoio

1975
menos 8 por cento.

Evolução do prestígio do presidente Geisel em São Paulo

1975
1975
1976
1976
1976
1976
1976

setembro 56
Um pedido aoOutubro 41

janeiro 46
Fevereiro 43 Governo para
Março 30
Abril 28 simplificarMaio 43

prestígio do presidente GeiseL no Rio 100 mil leis

MÊS PORC, (%)
Abril 68

junho 54

Agasta 60
Outubro 67

janeiro 47
Feoereiro 51

Março 47
Abril 46
Maio 57

do prestígio do governador Paulo Egydio

Brasília -r-«, Ressaltando que no

Brasil estão em vigor cerca de 100
mil leis. decretos-leis, decretos e

regulamentos, o senador 'Itamar
Franco (MG). vice-líder do MDB, .

anunciou ontem que. após o re

cesso do Congresso. irá reoup.r,,!

do governo providênciàs u rgentés
para reduzir este número e fazer
uma simplificação legislativa.
O excesso de normas - diz o se

nador - prejudica todo o país e o

próprio presidente Ernesto Geisel
reconheceu isto quando, em seu

'

•
discurso de 19 de março de 197�,
prometeu "um grande esforço"

. para reduzir a excessiva multiplici
dade de leis. decretos e regulamen
tos, através da "necessária conso

lidação e, em certos casos, atuali
zação".

No entender do senador mineiro
esse é lima providência inadiável e.
talvez por isto mesmo, esteja tar
dando, ° país,ressalta, ouviu com

satisfação a promessa de "um
grande esforço" e, agora, quando o

governo do Presidente Ernesto
Geisel já está quase atingindo a

metade do seu mandato, deve ser

informado do que resultou "o
grande esforço" prometido ou se

ainda h{j possibilidade se ser em-

preendido no período que resta do
..------------------------- ...governo atual.

MÊS PORCo (%)
Abril 26

jU11ho 14

Agosto ElO
setembro 20

Outubró 16

janeiro 13

Fevereiro 14

Março 7

Abril 5

Maio 10

PORCo (%)
53
58
56

1975
1976
1976
1976
1976
1976

MÊS
Abril

junho
agosto

ANO
1975
1975
1975
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Administração direta
só admite pessoal' no
plano de classificação

Importação de feijão
pode representar

Governo pode imporSimonsen abre

em P.Alegre

novas restrições aoseminário de
uma queda nos preçoscréditos adicionais.

Depois de todo este pro
cesso as autarquias e órg
ãos da administração di

reta, inclusive os que pos
suem autonomia finan
ceira, poderão elaborar
seus programas visando .a

criação dos cargos efetivos
e empregos permanentes
previstos como vagos, na

lotação, ou preencher as

vagas existentes. No en

tanto, nos dois casos, as

contratações não poderão
exceder a. 3 por cento da

despesa anual. Esta regra é
válida também para as fun

dações mantidas, total ou
parcialmente, com recur

sos do Tesouro Nacional.
Ficam os órgãos dos se

toriais sistema de planeja
mento e orçamento com o

poder de revisar e consoli
crar os programas de suas

unidades, os quais, serão
depois encaminhados à
Sofi para que esta faça a

previsão dos recursos ne

cessários e inclusão nos

orçamentos dos exercícios

financeiros seguintes.
Está vedada também a

solicitação de abertura de
crédito suplementar que,
no todo ou em parte, seja
destinado a cobrir despe
sas resultantes de admiss
ões realizadas a partir da
entrada em vigor do de-'
ereto. As empresas criadas
em consequências da ex

tinção, fusão ou transfor

mação de outras manterão,
em quadro extinto, o pes
soal não integrado nos

termos da lei número 6 mil

184, de 1974, sendo-lhes
transferidas as, correpon
dentes dotações orçamen
tárias ..

As entidades criadas no

corrente exercício finan

ceiro, ou que ainda se en

contram em fase de implan
tação, têm prazo de 60 dias,
a :RQrítar d�, ?ata;9â':p,ubli,
cação dJÜ-,.decreto, para
apresentar proposta sobre
o estabelecimento do seu

quadro de pessoal, plano
de remuneração e pró
grama de admissões ao

Presidente da República,

Os órgãos da adminis

tração direta e as autar

quias somente poderão
contratar funcionários para
seus quadros de pessoal
depois de inclui-los no sis
tema de Classificação de

Cargos, Segundo a norma

baixada ontem através de
decreto do Presidente Er
nésto Geisel. As empresas
públicas, autarquias, so

ciedades de economia
mista e fundações poderão
continuar admitindo fun

cionarias normalmente,
desde que não recebam

para isto subvenções ou

transferências do Tesouro
Nacional.

(o&-nmoditi es
o governo brasileiro tem recebido ofertas de vários países

interessados em vender feijão preto, Ontem, soube-se que a

Argentina se dispõe a exportar cinco mil toneladas do produto. O
preço, no entanto, é mantido em Sigilo, Os Estados Unidos tam
bém já entraram em contato com técnicos ligados a área do
Ministério da Agricultura oferecendo feijão preto.

Da oferta americana, não se tem informações sobre quanti
gade disponível, mas, sabe-se que o preço de referência para o

produto está em torno de 380 dólares a tonelada Fob, conside
rado razoável com relação dos preços de mercado, Os técnicos

governamentais estão prevendo umaqueda nos preçosdo feijão
preto a nível de produtores e de atacadistas, a partir da entrada
dcÍ produto chileno no mercado carioca.

.

O Ministro Mário' Henri

que Simonsen instalará

sexta-feira, emPorto Aleqre
o I Seminário de Commodi

ties que reunirá durante'

dois dias exportadores, di
rigentes de Cooperativas e

empresários de vários. es
tados brasileiros, O En

contro será realizado por
iniciativa da Fundação
Centro de Estudos do Co
mércio Exterior.
Sistema amplamente uti

lizado nos Estados Unidos,
as Commodities são Bolsas

de Mercadorias Agrícolas e

Extrativas que permitem
fluência de vendas, colo

cação de estoques e garan
tia de negociações, vanta
gens que serão analisadas
durante o seminário pelos
professores Afonso Celso
Pastore e Akihiro Ikeda,
ambos da Fundação
Centro de Estudos do Co
mércio Exterior, por José
Guimarães Manfortre, da
Corretora Banespa; Silvio

Rego, da Cobec; Aldayr
Heberle, presidente da Co

triexport, e pelo Editor de
Economia do "Jornal do

Brasil", jornalista Noenio
Spínola.

O I Seminário de Com
modities será encerrado

pelo presidente da Funda

ção, Marcus Vinícius Pra
tini de Moraes, e pelo dire
tor da Cartei ra de Exporta
çáo do Banco do Brasil,
Sr.Benedito Fonseca Mo
reira, O Encontro tem o pa
trocínio das Secretarias da
Indústria e Comércio e

Agricultura, Federação das
Associações Comerciais e

Federação das Indústrias
do Rio Grande do Sul e

ainda pela secção gaúcha
da Associação dos Dirigen
tes de Vendas do Brasil.

uso de combustíveis
lismo, SrCharles Natoche.sequndo o qual
a proibição de corridas de veículos movi
dos a motor, pelo MEC, provocaria o de
semprego de cerca de 10 mi I pessoas,
entre pilotos, mecânicas e funcionários
dos autódromos.

.

- Quem disse isso desconhece o as

sunto, e o importante agora é retrair o

consumo. de combustíveis, visando a

economia de divisas. A gasolina deve ser

utilizada para fins mais nobres, do que as

simples corridasde automóveis -t-r- frisou,
Ele afirmou que a substituição de gaso

lina comum pelo álcool para os transpor
tes, seria "uma excelente saída para o

Brasil", e que os demais derivados do pe
tróleo deveriam ser utilizados em setores
mais importantes, como a Petroquímica.
Informou ainda que o país tem condições
de substituir a utilização do gás de nafta
pelo de carvão, pois há reservas suficien
tes na' Rio Grande do Sul e em Santa Cata
rina.

O Governo poderá tomar novas medi
das de restrição ao consumo de combus
tível no país, segundo informou o presi
dente do Conselho Nacional do Petróleo,
General Oziel de Almeida Costa,' ao de
sembarcar ontem no Aeroporto de Guara
rapes, em Recife,

Ele informou que o CNP enviou ao Mi
nistério das Minas e Energia, documento
propondo mais providêhcias para dimi
nuir a demanda de petróleo no país,
porém não quis entrar em detalhes sobre
o assunto, acrescentando que "o povo
brasileiro precisa se conscientizar da im
portância da economia de combustfvel,
pois o Brasil está qastando mais de Cr$ 3
bilhões de dólares com a sua importação,
e no momento, estamos precisando cada
vez mais de economizar divisas:',

O general Oziel de Almeida Costa con

testou as declarações do presidente da
confederação Brasileira de Automobi-

A Bolsa ontem (São Paule)
Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.
fuam .r.tuades L42f neqecies c.m� 16.�251:590- tItüi.s • v.lum. 'f.-::-:-::-

�!;ld;!� ;��:�:: áA�2�a��·�A:;I�·p�r�,�: :n�:� iáí4.��;��o�:o�ç:· ;9:;!::�:��:-{
15,60 % d. mevl.manLo de eparações à vis la •

.

Estabelece ainda o de
creto presidencial que nos

casos de as empresas re

ceberem subvenções ou

transferências do Tesouro

Nacional, as contratações
feitas para atender a casos

de aposentadoria, exone

ração, demissão, dispensa
ou falecimento, terão de

cumprir a proporção de

urna admissão para duas

vagas de igualou maior

remuneração.
Os órgãos da adminis

tração direta e as autar

quias são obrigadas agora,
para efeito de incluir o fun
cionário no sistema de

classificação de cargos, a

encaminhar ao sistema de

pessoal civil da administra
ção federal (Spiec) uma re

lação dos cargos efetivos e

empregos ocupados, in
cluídos em sua lotação,
acompanhada de retação
nominal dos respectivos
ocupantes, especificando,
para cada servidor, o ven

cimento e demais vanta

gens recebidas.

Segu,ndo as normas con

tidas no decreto, após veri
ficação, o. Sipec remeterá

cópia das relações revisa

das, e seusanexos, à-Se
�retaria de OrçaineriW e

Finanças (Sofi), órgão do
Ministério do Planeja
mento, para registro, os

quais servirão de base à in
clusão de dotações do or

çamento e consessão de
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A�ter1er 2,667
H.jlll 2.650
[v.I.Perc. I -0,6
üec , Pontes: - 17

15 subiram
28 e et eve

í

e

21 baixar.1I
OJ s/fech, anteri.r
10 s/neg.cio hc je

MAIORES OSCIlA�"ES-f[BHAMENTO
A�ÕES EM ALTA ./05C. A�fiES EM BAI XA -fosCo

METAL LEVE PP C(11 B,. 1 [ L [ R J PN 7,'
T E l E R J ON 7,. FTRTIPLAN PP C(10 0,0
C E 5 P PP C/l. ',5 FIN BRAOESCO PN .,0
BANESPA PP C(OO ,,O PEl IPIRANGA PP ','
BANESPA ON 2,B C E M I G PP OIV 4,2Refinarias aumentam a produção

NEGOCIOS REALIZADOS

NOME DA COMPANHIA TIPO lliB. !!lli "AX ill!i QlIANT OSC ..!L
ACESITA OP DIU 1,25 1,19 1,25 1,20 122.000
ACESITA OP P 1,13 1,11 l,lJ 1,12 145.000 0,8
AÇOS VILLARES PPB C/09 2,80 2,80 2,80 2,80 JS .000
ALPARGATAS GP C/29 3,08 3,08 3,10 3,1.0 1)5.000 1,'
ALPARGATAS PP C/2. 2,98 2,98 3,00 3,00 201.000 O,.
AMAZONIA ON 0,80 o,aq 0,80 0,80 23.000
ANO ClAYTON OP c/es 1,60 1,60 1,60 1,60 214.000
A R T E X PPB 0,80 0,80 0,80 0,80 3.000 - 11,1
BElGa MINEIRA OP 3,17 3,10 3,17 3.11 458.000 - 1,8
BRADESCO INVEST ON 1,00 1,00 1,00 1.00 338.000
BAADESCO INVEST PN 1,00 1,00 1,00 1,00 20B .000
BRAOESCO ON 1,24 1,24 1.24 1,24 2.000 . ' 1,6
BRAOESCO P. 1,10 i .ue 1,10 1,08 547.000 l,B
BRAH/'1A PP OIV 1,34 1,33 1,34 1,34 49.000

/BRAHMA PP P 1,27 1,27 1,21 1,27 3.000
BRASIL PP C/08 5,53 5,45 �,66 5,51 725.000 - O,,
BRASIL ON 4,75 4,70 4,75 4,70 aJ .000 1,0
CACIQUE OP 1,40 1,40 1,40 1,40 33.000
CASA ANGLO OP C/l0 1,92 1,90 1,92 1,90 66.000 !,O
CASA ANGLO PP C/l. 1,70 1,70 1.70 1,70 50.000
C E S P PP C/l' 0,56 0,56 0,58 0,,58 23.000 ',5
CONSUL- OP C/Jl 3,00 ,3,00 3,00 3,00 10.000
DOCAS SANTOS OP c/o, 1,05 1,05 1,06 1,06 194.000 O,.
ERICSSON.. : OP C(13 0,85 0,85 0,85 0,85 33.000 1,1

.

[ST .S.PAULO PP cio. 1,65 1,63 1,68 1,68 337.000 J,O
[ST.S .PAULO ON 1,43 1,43 1,45 1,45 85.000 2,B
Esr.S.PAULO PN 1,50 1,50 1,50 1,50 LODO ',2
[ST .S.CATARINA PPB C/06 0,6B D,68 O,6B 0,68 .5.000
ESTRElA OP c/n 1,00 1,00 1,00 1,00 1.000

.

ESTRELA PP 'C/71 1,40 1,40 1,40 1,40 1.000
f:SJ.RE:LA PP C/72 1,36 1,36' 1,36 1,36 225.000 1,'
roao BRASIL OP c/ali 0,75 0,75 0,75 0,"1-5 1.000
fORO BRASIL PP C/Oll 0,75 0,75 0,75 0,75 1.000 7,1
f UNO TUPY PP C/58 1,65 1,65 1,66 1,66 111.000 i 2,_
fur�o TUPY PP C/59 1,50 1,50 1,50 1,50 1.000
IND HERING PPA C/26 1,05 1,05 1,05 1,05 10.000
IND VIUARES PPB DIU 2,60 2,60 2,68 2,65 45.000 1,'
ITAUBANCo ON 1,04 1,04 1,04 1,04 8.000
ITAUBANCO PN 1,00 1,00 1,00 1,00 291.000
MESBLA OP 1,50 1,50 1,50 1,50 5.000
MES8lA PP 1,55 1,55 1,55 1,55 30.000
MOINHO SANTISTA OP C(4' 1,16 1,16 1,IB 1,18 71.000 1,7
NORo BRAS! L PP c/08 l,BO 1,80 1,80 1, ao LODO

I PETROBRAS PP C/lO 4,30 4,17 4.30 4,lB 956.000 1,.
PETROBRAS PP C/17 3,25 3,13. 3,25 3,13 33.000 2,1
PETROBRAS ON 2,40 2,3B 2,40 2,40 1.330.000
PIRELLI OP c/'· 2,05 2,05 2,05 2,05 60.000 O,.
PIRELLI PP c/,. 1,85 1,80 1,85 l,BO 79.000 ',7
REAL ON 0,90 0,90 0,90 0 ..90 8.000
REAL P. 0,92 0,92 0,92 0,92 13 .000
REAL CIA INVEST ON 0,90 0,90 0,90 0,90 10.000 1,1
REAL elA INVEST PN 0,90 0,90 0,90 0,90 94.000
REAL DE INVEST PP C(05 0,68 0,68 0,68 0,68 50.000
REAL DE INVEST PP cio. 0,63 0,63 0,63 0,63 50.000
REAl DE INVEST ON 0,61 0,61 0,61 0,61 50.000
REAL DE INVEST PN 0,65 0,62 0,65 0,62 60.000 4,�SID NACIONAL PPB DI V 0,80 0,80 O,Bo O,BO 547.000
SIO NACIONA1. PPB EX 0,75 0,75 0',75 0,75 40.000

.

SIO RIOGRANDENSE OP C/21 1,25 1,25 1,25 1,25 5.000 1,5
SID RIOGRANDENSE pp C/21 i; 55 1,53 1,55 1,53 39.000 1,2
SOUZA CRUZ g��.j c/;�� ! :��'��' ��� �t 2,50 2,50 80.000
UNl8AfIICO 0,85 C,85 A.oOO
UNI8ANCo

-

.. .J ... b4�� 0,70 0,70 �1'. 71 0,71 4.000
UN18ANCO 0,60 O, 6.0" O·�63 0,63. 13.000 ',5
VAU RIO DOCE PP s(o 3,13 3,08 3,13 3,13 151.000 0,0
VAl:.E RIO DOCE Pp EX 3,00 3,00 3,00 3,00 5.000 1,0
V A R I G PP 8/0 0,83 0,81 0,83 0,81 154.000 2,4
V II R I G PP EX 0,51 0,49 0,51 0,49 134.000 J,.
L I G H T OP C(20 0,87 0,87 0,a8 0,87 194.000 1,1
l I G H T ON 0,82 0,80 0,82 0,80 66.000

.COTAÇ_�O DE CAMBIO

o âancc do Brasil operou o dol�r ontem nas ee qu.ín t e a taxas:

compra : risS 10,B3 venda: iilS 10,95

A produção de derivados do petróleo pelas
refinarias da Petrobrás aumentou no primeiro
semestre deste ano na ordem de 9,5% em com

paração com igual período de 1975, segundo
informou ontem a Petrobrás, acrescentando
que em números a produção de barris passou
de 23,796 mil m3 (163.911 mil barris) para
26.059 mil m3 (174,836 mil barris),
A carga de petróleo processada alcançou

26.080 mil m3 (164,043 mil barris) de janeiro a

junho, contra 23,904 mil m3 (150,356 mil bar
ris), em período semelhante ao do ano pas
sado, Este fato refletiu um aumento de 9,6%.

'

Já a produção da gasolina comum premane
ceu praticamente estável, enquanto a da azul
apresentou decréscimo de 48%, diversos deri
vados tiveram acréscimo em suas produções:
querosene de aviação (17%), óleo Diesel (19%),
óleos combustíveis (8%), óleos lubrificantes
(68%), querosene comum (23%), entre outros,

CP! do consumidor considera
prejudiciais 200 produtos

vigência, em outubro próximo,
Segundo informações do gabinete do Ministro

Severo Gomes, os órgãos do Ministério da Indústria
e Comércio deverão autuar, por conta própria, as

empresas que fabricam os produtos irregulares, ge
ralmente com qualidade inferior, conteúdo líquido
interior ao expresso nas embalagens ou fabricado
com normas técnicas impróprias. Caberá a CPI a

divulgaão dos produtos considerados impróprios
para o consumo e o nome das empresas autuadas.
Até o momento essa comissão já recebeu mais de

500 denúncias contra produtos comercializados no
país, Caberão, ainda, aos Ministérios da Saúde e

Agricultura investigar os produtos denunciados,

A CPI do consumidor da Câmara dos

Deputados entregou ontem ao Ministro da Indústria
e do Comércio, Sr.Severo Gomes, uma relação de

aproximadamente 200 produtos denunciados como
suspeitos de serem prejudiciais aos consumido

res, A maior parte dos produtos está ligada ao setor
de alimentação e os seus nomes somente serão

divulgados após a constatação das irregularidades,
O' Ministério da lndústria e do Comércio, através

de inspeções e pesquisas do Instituto Nacional de
Pesos e Medidas e de Laboratório ligados à Secreta
ria de Tecnologia lndustrial.. vai investigar as de
núncias o mais breve possível de comunicar os re

sultados à CPI antes de terminar o prazo legal de

GUESEU,BIP
E SAIA POR AI
SCANSADO...

(Chegou o
Serviço Especial de
Rádio·Chamada) *

Novo PaIcolorTelefunken.Agora em36 em (14").
o Palcolor de 36cm é o novo tecnologia mais avançada, deslizantes, muito mais
TV acores da Telefunken. maior índice de automação. precisos.

.

Um televisor que tem a mesma quepermíte um número

�1i1�AltO-falante
frontal mais

quahdade dos outros Palcolor menor de botões e torna pesado, que reproduz o

que você já conhece: de 66 cm, os ajustes mais simples e
"�f

mais puro som FM,
56 cm e 47 cm (26, 22 e 18 rápidos. ,

-.- E tudo isso vem dentro de um

polegadas), O Palcolor Telefunken tem estilo moderno, que combina
O que significa a maior ainda o exclusivo sistema com todos os ambientes,
qualidade em TV a cores no Aureomatic, que dá mais calor Outra vantagem do Palcolor
país, e naturalidade às cores.' de 36 cm: ele é pequeno e fácil
Maior número de circuitos Regulador automático de de transportar,· '

integrados, portanto voltagem, Controles Experimente. Pegue e leve..
\'

Com o Serviço Especial de Rádio-Chamada a sua localização.
em casos de urgência. vai deixar de ser problema. Basta você
estar com o BIP na cintura, num raio de até 40 Km da

estação transmissora, O BIP é urn receptor portátil, codificado
com o seu número, que emitn um sinal sonoro característico
e fica permanentemente ligado. Após ouvir o sinal. você faz
Uma ligação para a central e recebe o recado. A TELESC é a.
primeira empresa do seu gênero a explorar este serviço.

I

l
!

SEJA UM DOS PRIMEIROS ASSINANTES DOSERVIÇO
'

ESPE{;IAL DE RÁDIO-CHAMADA: DISQUE 107 PARA
INFORMAÇÕES A RESPEITO,

,
Amais

N* ATENDENDO INICIALMENTE
AS CIDADES DE FLORIANÓPOLIS E BLUMENAU,

.cores.
�

�" (;1 Ministério dos Comunicações
TELESC/teJecomunicacões de santa catarina S/O

SulY.idiária ela Teleb..ás II

,�--�----------------------------------------------------------_..----------------------------------------------------------------------------��,�;��. �.�'..--�����------------------------------------------�{



o ESTADO -:_ 27 de julho doe 1976 - Página 7

Rio do Sul ganhou Mesmo sem

DeIla, BESC
já lidera

·A chance da medalha de ouro.
Se o 8rasil'vtjtncer a Polôniaatletismo em Lages

Lages - Com um aproveitamento técnico considerado bem superior
aos apresentados nos jogos regionais anteriores - regiões Leste e Oeste
_ prosseguem os jogos programados pelo Departamento de Educação'
Física e Desportos da Secretaria da Educação, na região Centro, com sede
em Lages.
Várias modalidaGles já tiver.am suas c?mpetições encer.radas, com o DED
prevendO o encerramento. final-das disputas para a noite de hoje, terça
feira, quando serao decididas as vagas para os Jogos Abertos de Santa
catarina, em Tubarão, na modalidade de futebol de salão. _ 1976, com a realização de
O novo sistema de dls�utas, Im�lantado pelo DED para selecionar os sua primeira etapa dispumelhores que representarao suas cidades nos Jogos Abertos emTubarão,.. .

alcançou em Lages o sucesso esperado no que se refere a organização, tada domingo passado em

pois todas as competições foram realizadas dentro do cronograma pre- Balneário Camboriú, proviamente estabelecido sem que fossem necessárias improvisações de moça- d F d
-

Atlé-últimahora.' O a e eraçao
o nível distiplinar também está sendo excelente, com raras alterações. tica Catarinense, através
RESULTADOS FINAIS do Departamento de Ci-
Modalidades que já .tiveram suas competições .encerradas com seus . _

respectivos municípios classificados para os Jogos Abertos em Tubarão. clismo, e colaboraçao do
Estão' com \1agas garantidas os três primeiros colocados: CME local.
ATLETISMO MASCULINO Apesar da ausência de, 10'Lugar - Rio do Sul, com 245 pontos, em 2° lugar, Lages, com 210;

em 3°, Curitibanos, com 148; em 4°, São Joaquim, com 8 e em 50, Campo uma das maiores express-
Belo do Sul, com 2 pontos. ões do pedal catarinense,
Atletas que atingiram o índice estabelecido pelo DED: 100 metros, Mi- Mi Iton Della Giustina, a

Quel Raimundi, Rio do Sul, 11"2/10;' Francisco Sá, Lages, 11"'3/18.200
metros, Miguel Raimundi, Rio do Sul 22"8/10; Francisco Sá, Lages, 22"9/ equipe BESC foi mais uma

10; Célio dos Santos, Rio do Sul, 23". 400,rnetros, Miguel Raimundi, Riodo vez o grande-destaque, ob
Sul, 51"8/10; Francisco Sá, Lages 51"9�10; Odilon Rafaeli, Curitibanos, tendo a melhor classifica-52".600 metros, José dos Santos, Rio do SuI2'2"; Odilon Rafaeli, Curiti-
banos, 2'2".6/10.1.500 metros, Antõnlo.Celso, Rio do Sul, 4'14"8/10; José ção nas três categorias.
dos Santos, Rio do Sul, 4'H"8/10_ 5.000 metros, José dos Santos, Rio do Milton Della Giustina não
Sul, 16'3"9/10; Mauro Souza, Lages, 16'20"2/10; Paulo Sergio Custódio, disputou devido a uma con-Lages 16'24"2/10. 10.000 metros, Antônio Celio Silveira, Rio do Sul
32'58"8/%10; Mauro Souza, Lages 34'; Enio Padilha Filho, Rio do' Sul, tusão, ainda da participa-
35'59"2/10. 4x400, Sergio Francisco, Marcos e João, Lages, 3'34"8/10; ção na prova "9 de Julho",
Jonas, Eli Odilon e Gilmar, Curitibanos; Miguel, José Antõnio-e Volnei, Rio em São Paulo, mas deverádo Sul. Salto em extensão, .l\,nani.as C. Neto, Rio do su. 6,13 m; salto em

altura, Ananias C. Neto, Rio do Sul 1,75 m; arremesso de peso, Rolando atuar na segunda etapa do

r, aashes, Lages, 1190m, arremesso de disco, Rolando Raches, Lages, 36,12 campeonato, a ser reali-
m.

zada no próximo mês.
Nesta 1a etapa as cidades

de Florianópolis, com as

equipes do Beso e Fuca
bem Balneário Camboriú,
com os Tubarões; Joinville,
Consul e Tigre; Joaçaba,
Comerc ial: Blumenau
Vasto Verde, foram as par
ticipantes.
Segundo Luigi 'Sala, do

Departamento de, Ciclismo
da FAC, "esta primeira
etapa foi um sucesso, ape
nas lamentamos a ausência
de algumas cidades. cuja
tradição ciclística merece

ria representar o rnunícl
pio, como é o caso de In
daial onde existem bons va
Iares, inclusive é campeã
dos últimos Jogos Abertos
de Santa Catarina. Outra
ausência apontada por
Sala foi a da equipe Tupy de
Joinville.

CLASSIFICAÇÃO
Primeira Categoria - 10

colocado Aramis Gonçal
ves, Besc; em 20 Uno Tay�
laker, Consul; 30 Severino
Faez, Consul; 4° Ruberli
Rios, Besc.·
Esta primeira etapa até

as duas últimas voltas,
seqúiu-se 'num concurso
compacto êle tdãb o pelo
tão, porém no final Armis e

Uno se distanciaram do

grupo e disputaram lado a

.lado o 10 lugar" vencido em

uma roda por Aramis.

Segunda Categoria - 10
colocado Franco Sala,
Besc; 20 Jorge Doose, Tu
barões; 30 Melicio Tor

quato, Con.sul; 40 Antonio
Prim Filho, Vasto Verde; 50
Rogerio Goudel, Besc.
De início Doose disparou

na frente do pelotão.mas fO,i.
suplantado por Franco
Sala que garantiu o 10 lu

gar. Esta categoria obteve a

maior média com 36,6
km/hora.
.Terceira Categoria - 10
Ivan Luiz Hubert, Besc; 20
Ricardo Dalla Mora, Tubar
ões; 30 Alécio Orlando da
Costa, Fucabem.

Montreal- A et;uipe brasileira decide hoje
sua sorte no torneio olímpico de futebol en
trentando os favoritos poloneses que represen
tam quase o mesmo time que foi o terceiro do
mundo na Alemanha, em 1974.
Brasileiros e poloneses jogarão em Toronto,

enquanto que no estádio Olímpico na outra
partida das semifinais, a União Soviética en
frentará a Alemanha Oriental.

O Brasil, que venceu domingo Israel por 4x1',
nas quartas de final, não regressou a Montreal
e não tem jogadores contundidos. Erivelto que
tinha uma contusão na perna, já melhorou e

poderá jogar .:
Os· poloneses passaram as semifinais go

leando aequipe da Coréiado Norte, domingo à
noite, no Estádio Olímpico por 5xO.
A Alemanha Oriental Venceu tranquilamente

a França por 4xO. Enquanto isso os soviéticos
tiveram algumas dificuldades em vencer a
fraca equipe do Irã, por 2x1.
A semifinal reflete claramente uma velha dis

cussão em torno do futebol olímpico: o de jo
gadores juvenis e dos "mais ou menos" profis
sionais.

O caso mais patente é do jogo Brasil e Polô
nia. O time brasileiro é formado somente por
juvenis, se bem que alguns já ocupam posições
em seu· time profissional, mas irão enfrentar
quase que o mesmo time de jogadores polone
ses que no mundial naAlemanha, hádois anos,

conseguiu, com uma vitória de 1 xO, gol deLato,
o lugar que era do Brasil. O time brasileiro
naquela oportunidade tinha jogadores como
Jairztnho, Paulo Cesar e Rivelino..

Lato, Deyna, Szarmach e outros do muridial
estarão hoje no campo enfrentando os jovens
brasileiros, que.só poderão ser profissionais se
chegarem ao selecionado principal brasileiro,
no mundial. de 1978, na Argentina, como é o
caso de Erivelto, Santos, Edinho e principal-
mente Júnior.

,

Algo similar passa com os outros semifinalis
tas: a União Soviética está representada pela
equipe do Dínamo de Kiev, uma das forças do
futebol da- primeira divisão deste país, e que
inclui uma grande maioria de jogadores que
Jogam na seleção soviética. Os alemães orien
tais têm a sua seleção, quase que a maioria dos
jogadores que disputaram o mundial, de 1974,
como o goleiro Croy. Entretanto, os brasileiros
não parecem ern- desvantagem, -ao contrário,
nas partidas das rodadas preliminares repre
sentaram um dos conjuntos mais homogêneos
e empataram em OxO na estréia com um dos
semifinalistas, a Alemanha Oriental.

O goleiro Carlos, Edinho, Alberto, Junior,
Eudes e Erivelto, além -de Santos, e mais o
centro avante Jarbas são seus destaques fun
damentais e segundo os especialistas poderão
brigar por um lugar na seleção principal que irá
a Arqentina, em 1978.

o ciclismo
Obteve o êxito esperado

o início do campeonato ca

tarinense de ciclismo de

JOGOS OLíMPICOS

A vez de
João. Pula

.hoje
distância,
amanhã
ó 'triplo João:omelhor notripld.

Montreal+e- o campeão mundial do salto triplo, João Carlos de Oliveira,
está totalmente recuperado da lesão no nervo ciático e da amigdalite e se

encontra na plenitude de sua forma, segundo informou ontem seu treina
dor, Pedro Henrique Camargo de Toledo.
A confiança e o otimismo toram os principais fatores para a recuperação

do atleta, que brinca a todo o momento afirmando que poderá conquistar
medalhas no salto triplo e na distância.
João está muito entusiasmado em seus treinamentos, e suas marcas já

estão melhorando, mas o atleta não gosta de falar sobre elas nem mesmo

na responsabilidade de ter de ganhar uma medalha.
João Carlos vai saltar amanhã a distância e na quinta o triplo. No triplo,

ele passou a ser o grande favorito da prova, pelo recorde mundial que
conquistou no México, há oito meses, depois aparece o soviético Vitctor
Saneyev, medalha de ouro, em Munique, 1972.
Muitos jornalistas já afirmaram que João Carlos ficará com a medalha de

prata, mas ele prefere não fazer comentários:
"Espero ter uma boa atuação", é o seu úruoo comentário a respeito da

prova.
Outro atleta que poderá estar classificado entre os três primeiros é o

brasileiro Nelson Prudêncio, que tem o mesmo otimismo de João Carlos:
"João deve chegar às finais destas duas provas com boas condições e

vai disputar a medalha de ouro", afirmou Prudêncio.
"Quanto ao Nelson Prudêncio, é igual a João Carlos; está aqui não só

para competir; mas sim para lutar, pelas honras máximas e está muito bem

preparado", afirmou o técnico Henrique Toledo.
.....

Kornélia, 5 medalhas e novo
ATLETISMO FEMtNINO
1° lugar, Rio do Sul, 241 pontos; 2° lugar, Lages, 106 pontos; 3° lugar,

Curitibanos, 93; 4° lugar, Ibirama, 12 pontos.
Atletas que atingiram o índice estabelecido pelo DED: 100 metros rasos,

Denise .Dobuszewski, Rio do Sul, 1�"2/10. 200 metros rasos, Marlene
França, Curitibanos, 27"4/10; Denise Dobus;zewski, Rio do Sul, 27''7/10;
Marilise Schwatz, Rio do Sul 28". 400 metros rasos, Marlene França,
Curitibanos, 1'5/10; Marlene Morschet, Rio do Sul, 1'2"; Marilia Seiffert,

, Rio do Sul, 1'2"6/10; Marilda dos Passos, Lages, j'3"4/10; Sonia Regina
Santana, Curitibanos, 1'05". 800 metros, Marlene ·Morsch, Rio do Sul,
2'29"4/10; Margit Weise, Rio do Sul, 2'30".1.500metros, MargitWeise, Rio
do Sul, 5'5". 4x400 metros, Rio do Sul, 4'18"2/10; Curitibanôs, 4'25"6/10.
<lx100 metros, Curitibanos, 53"2/10. Salto em extensão, Marilia Seiffert,
Rio do Sul, 4,95 metros. 100 metros com barreira, Marli Silva, Rio do Sul,
19"; Rita Fontana, Curitibanos 19'2/10; Lenise Guidi, Curitibanos, 19"31
10; Maristela Ledra, Rio do Sul, 19"4/10. Arernesso de Peso, Maria Inez
Cervi, Lag'es, 9,39 metros. Arremesso de disco, Margarete Vicenti Ribeiro,
Lages, 26,1 O metros. Aremesso do dardo, CeciliaMaria Seara, Curitibanos,
33,65 metros. Salto em altura, Marilia Seiffert, Rio do Sul, 1,55 metros.
BOCHA .

.

1° lugar, Ituporanga; 2° Rio do Sul; 3° lugar, Lages; 4° Curitibanos; 5°
Ibirama.
BOLÃO FEMININO
1° lugar, Lages; 2°' lugar, Rio do Sul
BOLA0 MASCULINO

. 1° lugar, 'Lages; 2° lugar Rio do Sul'; 3° ltuporanqa.
TENIS DE MESA MASCULINO
1° lugar, Curitibanos; 2° Lages; 3°, Rio do Sul.
TENIS DE MESA FEMININO

.

1° lugar, Curitibanos: 2° Lages; 3° Rio do Sul.
TIRO DE REVÓLVER
1° lugar, Lages, 2.101 pontos; 2° Rio do Sul, 2.040 pontos. Classificação

individual: Celio Rogério Ramos, 528 'pontos; Osni Pilar, 526 pontos;
Silvestre Olegário dos Anjos, 493; Airton Rogério Ribeiro Ramos, 554, Rio
do Sul, Ary Rodrigues, 520; Artur Toassi, 531; Aldir Schengen, 495, Evan-
dino Ferrari, 494.

.

BA�QUETEBOL ,

.SÓ dois municlpios inscreveram suas equipes nesta modalidade. Lages
venceu as' duas partidas que disputou contra São Joaquim e ficou em

primeiro lugar.
HANDEBOL FEMININO
1° lugar, Rio do Sul; 2° Ibirama. Também só estes dois municípios

participaram.
TIRO AO POMBO
1° lugar, Lages; 2° lugar Rio do Su.I, 3° Curitibanos. .

CONSELHO DE JULGAMENTO ",uo, ,

Foram apreciados três processos. Ó Conselho Municipal de Esportes de
Lages, foi multado em Cr$ 500,00 por não ter comparecido para jogar
voleibol masculino contraCuritibanos. Foi julgado improcedente um pro
testo de Ituporanga contra a equipe de futebol de salão de Lages e o

técnico de basquetebol de Lages, Alvaro Rogerio Muniz, representante do
I DED na região Centro e membro do Conselho Regional de Desportos, foi
suspenso por dois anos de qualquer atividades promovida e organizada
pelo DED/SEE, tendo em vista indisciplina cometida por ocasião do jogo
entre Lages x.Sâo Joaquim. Lages vencia por 95 a 15 e o treinador foi à
mesa reclamando da marcação do tempo e acabou por ofender moral
mente. os membros da equipe de cronometragem, tentando inclusive
agredi-los no que foi contido pela interferência de várias pessoas.

título: a "máquina deMontreal"
Montreal- A nadadora alemã oriental Kornélia En

der, que faturou cinco medalhas - quatro de ouro
no torneio de natação dos Jogos Olímpicos, sentiu-se
mais feliz por ter recebido um delicado colar e um

�

bracelete de prata, que trouxe sua avó como recorda
ção.

A "rainha da natação mundial", de 19 anos-perdeu
a noite passada sua linha quando abraçou-se com

Rosalie Lehman, sua avó. que agora reside em Kan
sas, Estados Unidos, depois de 1.7 anos de separação.
Kornélia e sua avó abraçaram-se apalxonadarnente,

como se 'nunca tivessem feito aquilo. "E.loira como

seu pai, .. E muito bonita", afirmou Rosalie sem poder
conter as lágrimas.
A fortíssima Kornélia, de costas largas e braços bem

fortes, imbatível na água, não pôde.evitar que as lá
grimas lhe corressem pelo rosto, emocionada como

nunca esteve, mesmo ao subir ao podium para rece

ber as medalhas e ouvir o hino de seu país.
"Foi tão agradãvel ... Nós duas tínhamos lágrimas

em nossos olhos", disse a vovó. "A princípio eu temi
que Kornélia fosse tímida e retraída. Mas foi como se

nós sempre estivéssemos juntas".
Kornélia, "máquina de Montreal", a mulHer mais

veloz do mundo, a nadadora que cada vez que se joga
na água ameaça todas as marcas mundiais - apesar
de que em sua maioria estas são suas -, revelou que
debaixo desta potência de sua braçada e uma resis
tência sobrenatural de seu organismo, tinha um lu
garzinho reservado para seu coração.
A maravilhosa Kornélia, figura de altíssimo nível,

primeira princesa dos Jogos de Montreal - perdeu
somente para a encantadora "rainha", a ginasta
Nádia Comanecci - conquistou a glória desde o pri
meiro dia de sua participação.
Na abertura das provas ela participou do reveza

menfo 4x100 quatro estilos. No dia seguinte ganhou
os 100 'metros nado livre, com o tempo de 55s65c,
estabelecendo uma nova marca mundial.
A "máquina" ganhou depois os 100 metros, nado

borboleta e os 200 metros nado livre, ratificando sua

supertoridade entre outros "monstros" corno suas

compatriotas Andrea Pollack e Petra Thummer.

Masdomingo, precisamente na noite do reencontro
com sua avó, teve de conformar-se com a medalha de
prata, quando as norte-americanas venceram pela
primeira vez, uma prova feminina, que foi o reveza

mento 4x100, nado livre.·
De todos os modos, Kornélia foi a responsável pelo

posto que a Alemanha Oriental ocupa atualmente,

Competições de hoje
WATERPO LO - 9 :30 - três jogos

na piscina olímpica - 15 horas - três
jogos na piscina olímpica.

Montreal c-- Programa das com

petições para hoje, nona jornada
dos XXI Jogos Olímpicos de Hi76,

.

fornecido ontem pelo comitê orqa
nizador canadense:
BASQUETEBOL - 12 horas - jogo
final pelo nono e décimo postos,
tórneio masculino - 14 horas - final
pelo sétimo e oitavo postos, torneio
rnasculinç 16 horas - final pelo

terceiro e quarto postos, torneio
masculino - 19 horas - final pelo
quinto esexto postos, torneio mas
culino - 21 horas - jogos finais pelo
primeiro e segund.o postos, do tor
neio masculino.
BOXE - 13 horas e 19 horas -

rodada eliminatóriae lutasde quar
tas de final no estádio Maurice Ri
chard:
ESGRIMA - 6 horas - rodada

preliminar da competição de f19-
rete por equipe, mu Iheres - 18
horas - final da competição de
sabre, homens, no estádio de in
.verno da Universidade de Montreal.

FUTEBOL - 18 horas - partidas
semifinais no estádio Varsity, To
ronto, e no estádio Olímpico.
LEVANTAMENTO DE PESO-19

horas - categoria mais de 110 qui
los, na arena de SI. Michel.
HANDEBOL - 14 horas - en

contro final pelo nono e décimo

postos, homens - 15:30 final pelo
sétimo e oitavo postos, homens -19
horas final pelo décimo primeiro e

décimo segundo postos - 20:30.
final pelo quinto e sexto postos.
Todos os jogos se realizam no

Centro Claude Robillar, de Mon
treal.
JUDÔ - 14 horas - rodada preti

minar da categoria meio-pesados-
20 horas - repescagem e final dos

meio-pesados.
LUTA ,-10 horas e 19 horas

primeira rodada no estilo livre no

Centro Desportivo Maisonneuve.
CLAVADOS- 20 horas- final de'

salto de plataforma, homens, na

piscina olímpica.

PROVAS EQUESTRES - - 6
horas - .grande prêmio e saltos no

Centro Hípico de Bromont, Ouebec,

TIRO DE ARCO - 10 horas - de
70 metros, mulheres - de 90 metros,
homens - 14 horas de 60 metros
mulheres - de 70 metros, homens
no campo de tiro de arco, Joliette,
Quebec.

Kornélia, a rainha da natação mundial
VOLEIBOL - 10 horas partida

final pelo nono e décimo postos,
homens - 12 horas - final pelo sé
timo e oitavo postos, mulheres - inclusive acima de algumas potências mundiais,

como Estados Unidos e União Soviética.
18;30 tinal pelo sétimo e oitavo pos
tos, homens - 20:30 - final pelo
quinto e sexto postos.' homens.
Todos os jogos se realizam no

Centro Paul Sauve.

Cada vez que Kornélia jogava-se na água, assom
brava com seu ritmo i'flfernal, preciso, na combinação
de força, técnica e resistêncla. Seus cabelos loiros,

emergiam uma vez e outra da água num movimento
impecável como de um tubarão que se dirige para a

sua presa.
'

REGATAS -13 horas - sétima e

última corrida no Centro de Rega
tas de Kingston, Ontário.

Criciúma teve certame de

Skate com 27 participantes
Criciúma (Sucursal) -.Alberto Chede de 13 anos de idade e Rar,nom

'

Silvestre de 11 anos, ambos de Criciúma, foram os vencedores do "Cam
peonato de Skate Cidade de Criclúrna", reatlzado sábado e domingo

. últimos-na pista asfaltada do aCeSSO centro a BR-1 01. Alber-to foi o primeiro
classificado na prova de obstáculos realizada sábado e Ramom venceu a

prova em estilo ,livre executada no domingo.
Com 27 participantes, de Criciúma e Tubarão o campeonato não atingiu

o número de concorrentes previstos pela comissão organizadora, mesmo
assim, desenvolveu-se com a presença de cerca de mil jovens espectado
res, ·inclusive do prefeito Algemiro Manique Barreto, que esteve presente
·na;abertura. A comissão organizadora fez questão de agradece� a munici
palidade por ter cedido caminhões para transportar os materíals, assim
como os policiais que foram responsáveis pelo perfeito esquema de segu
rança montado no local. Outra competição está prevista para novembro
próximo, ainda em Criciúma.

.

Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Caixa E�onômica Federal

Loteria·Esportivo·
TESTE No. 294 ( Ratificação de Resultado)

A 'Caixa Econômica Federal comunica que não houve re

clamação relativa ao resultado'do Concurso-Teste no, 294.
Assim; na forma do que determina o artigo 16 da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratifica,
do em caráter definitivo o resultado publicado no dia

13/7/76, cujo valor para cada aposta vencedora é de Cr$
1;507_296,_5.9 (um milhão, quinhentos e sete mil, duzentos e

noventa e seis'cruzeiros e cinquenta e nove centavos).

Resultado provisório do Concurso-Teste no. 296, 'apurado em

2617/76. Totáll íquldo a ratear - Cr$ 25.968.591,48. 6 apos
tas ganhadoras com 13 pontos' cabendo a cada uma Cr$
4.328.098,58.

Discriminação de Apostas ganhadoras por Estado:
Bahia .......•. _ _ _ .. _ _ .. __ . 1

Rio Grande do Sul .....•......................... 3

São Paulo 2

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral. dos Concursos
de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10 dias, con
tados a partir desta data, para reclamações. as quais deverão
ser apresentadas a rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 5/8/76.

Não serão aceitas' reclamações por via postal.

Grupo Executivo de Operações Especiais
Crédito Educativo - Operações Simuladas em Valores Reais

Agora você vai poder estudar, receber
seu diploma e só pagar o curso um ano

depois de se formar.
O Programa de Crédito Educativo foi
criado especialmente para os universi
tários que precisam de ajuda finan
ceira. Através dele', você pode obter
três tipos de financiamento: 1. para
pagar sua faculdade; 2, para sua manu

tenção; 3. para pagar sua faculdade e

para sua manutenção. Sé quando você
já estiver formado, ganhando seu di
nheiro, é que você começa a pagar as
prestações. Em um, dois, tres anos,
conforme o tempo com que você foi
beneficiado. Sem correção'monetária e

apenas cornjurosde 15% ao ano. Veja
no quadro alguns exemplos de corno
voce poderá receber e sà.ldar suas pres
tações pelo Programa de Crédito Edu
cativo.

Unidade: os 1,00
DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS

NACIONAIS LTDA

DIPRONAL

Prazos
(anos)

Valor da
I. a prestação

a preços de hoje

I

EMPRESAS ASSOCIADAS
DE TRANSPORTE S/A

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

I Pelo presente, são convoéados os Senhores Acionistas de

Empresas Associadas de Transporte S/A, para se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária, a sé realizar às 19,00 horas

do dia 03 de agosto de 1976, na sede do Sindicato das Em

presas de Transporte de Passageiros em Santa Catarina, lo�ali
zada à Rua dos Ilhéus, Ed. APLUB - 110. andar, nesta Cida

de de Florianópolis, a fim de deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

1 - Liquidação das dívidas da Sociedade;
2 - Dissolução da Sociedade;
3 - 'Outros assuntos de interesse da Sociedade

Fiorian6polis, aos 22 de julho de 1976

Diretor Presidente

Rua Felipe Schmidt, 60

Fones 22-2197 e 22-3321 - Florianópolis - SC.
2 anos após
a assmatura
do contrato

434I 6.(0) 7.508 67� 471

3 anos

apósVENDEDORES 4022 12.(0) 16.185 785 454n 2

4 anos

apósm 3 9093 18.(0) 26.212 438 372

PARA VEfcULOS NOVOS E USADOS 5 anos

apósIV 4 . 1 4 24.(0) 37.800 1.053 423 345

_CAIXA ECONÕMICA FEDERAL

�i���i�j��11�ij!I \�:;:��';' .�'.� �� �:> �.� N ���'�:::.:•• : :�.:���·:}��t��! i:;::��.:�·)�:;��::.i:�::���r��Y��J�f6�b�*ir{��t{�ff�fi{;��t.l:� :��
Necessitamos de elementos com experiência
em vendas. Paga-se ordenado e comissões.
Entrevistas nos dias 27 e 28. Horárip comer

ciai, 'falar com Sr. Virgilio.
MEC - Ministério da Educação e Cultura
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Todas as explicações de

Sérgio Lopes após o empate
de domingo podem ser acei

tas. Menos a que colocava em

Bozzano. um pouco da culpa
pelo mau resultado diante do

.

juventus. Afinal, se em 90 (ou
89 como disse Sérgio Lopes),
o Figueirense não soube
'marcar gol, em alguns minu-

, tinhos á mais não aconteceria
o que aquelas alturas já se

poderia chamar de milagre . ."

* * *

Áureo pagou em Itajaí pelo
pecado cometido na escala

ção do time. Ora, s'e Colonezi
vinha sendo destacadamente
o melhor jogador (individual
mente e no conjunto) do time,

por, que então substituí-lo?

Ainda mais por Picolé, que
acabou condenando o treina

dor com suas declarações de

após jogo. Ele não disse nada

que merecesse cadeia ou re

preensão dos dirigentes,
Apenas confessou o que todo

mundo sabia, isto é, que não

estava entros�do nem tinha

condições físicas suficientes

para uma partida difícil como

a disputada contra o Marcílio.

Coloca-se aqui a hipótese de

que Picolé jogou, mesmo sem
condições, porque fof contra
tado pelo presidente do Con

selho Deliberativo, E também

porque Salum queria vê-lo no

time, Mas, em defesa do téc-

nico avaiano, pode-se dizer

que ele não eeeits este tipo de
pressão. Portanto, deve haver

elçume razão muito especial
para o preterimento 'de Colo

nezi em favor de Picoté.
* .* *

A sugestão feita nesta co

luna sexta-feira, tinha suas

razôes.iNaquele dia mes,mo à

noite, um telefonema de

Brusque à redação de O Es

tado, perguntava pela escala
dos bandeirinhas. A informa

ção não pode ser dada porque
Moraci Gomes não fornecera

a escala. E o resultado todo

A'
.

Federação Catarinense

de Futebol precisa explicar
bem direitinho esta história

dos ingressos, A não ser que a

resolução GP/(l3/76 tenha

sido revogada e ninguém
ficou sabendo, O que, par
tindo da FCF, é perfeitamente
compreensível,

* * *

O Figueirense já procura

reforços para o campeonato
brasileiro. E a primeira tenta
tini será feita junto ao Flumi

nense, graças a Orlando Ber

tolli, representante do clube
carioca em Florianópolis. Ele
foi procurado por Fernando
Viegas de onde saiu a solici

tação para a tentativa de con

seguir no Rio dois jogadores.
* * *

Dona Juventina, 72 anos,

residente em Vacaria, Rio

Grande do Sul, ganhou quase
nove milhões neste último
teste da Lotece. A esta altura,
o prêmio de dona Juventina já
é quase herança.

* * *
�

'Melchior Barbieri, presi-
dente do Palmeiras, desmen
tiu ontem que a torcida do seu
clube tivesse apedrejado o

ônibus do Renaux após a' par

tida de domingo. Previsível a
intenção de Barbieri mas é

pena que ela esbarre em

Blumenau mesmo, onde a

imprensa local comentou

muito o incidente.
* * *

Os torcedores do Figuei
rense estão muito preocupa
dos com o rendimento do pon
teiro esquerdo Uno, E com ra

zão, pois ele é a contratação
mais cara feita este ano em

Florianópolis.
* * *

Alguma, surptesa neste

bom começo do Joinville?
Claro que não. Nada mais

justo do que o melhor time do
interior (será que não, do Es
tado?) figurar em primeiro.

IRE
EXPLICACÕES PARA O MAU COMECO

Conversando sobre o resultado de domingo, empate - Estou decepcionado,
frente ao Marcílio Dias, e fazendo prognósticos a cerca Ainda não encontrei explí-
das dificuldades que o time deverá encontrar no Joinville, cação. para o que vem

o adversário de amanhã, Áureo e Gutierrez -técnico e acontecendo com o Figuei-
supervisor do Avaí - chegaram a urna conclusão preten- rense. Quais são os pro-
ciosa: o líder da chave deverá ser um adversário mais fácil blernas que podem existir'
que o considerado "duro" Marcílio. numa equipe que está com

A essa conclusão eles chegaram ontem, depois de os pagamentos em dia?
saber que Balduíno e Carlos estavam liberados do Depar- Temos uma folha de Cr$
tarnento Médico, e poderiam contar com todos os demais ,130 mil que não está atra-

jogadores para escalar a equipe de amanhã, entre os sada. Uma torcida que pro-
quais Rogério, além de comentar as dtticuldades do téc- porciona Cr$ 90 mil num

nico para escalar o time que jogou em ltajaí. jogo diante do Juventus e

Gutierrez argumentou sobre as dificuldades de esca- um plantei experiente.
lação da equipe, que Áureo tinha na semana passada Realmente não encontro

"quase trinta jogadores a disposição e logo tinha dificul- justificativa.
dades para escalar um time. Tinha que escolher um, que Assim como Fernando
mesmo sem contar com todos os titulares fosse o melhor

, Viegas não tem explicação
e desse condições a deixar futuras substituições com para 'a má partida que o Fi-
naturalidade". gueirense realizou contra o

para comentar o adversário que, foi o Marcílio e Áureo: muitos titulares para onze camisas Julientus, também Luis
compará-lo ao Joinville, o .supervisor tinha novos argu- Carlos Bezerra, Vice-
mentos, aprovados também pelo técnico. Sobre o empate dos. Normalmente às segundas-feiras os reservas do Avaí Presidente de Futebol, não
obtido, achou um ótimo resultado: fazem um jogo treino contra o time dos juvenis, o que aponta os erros, mas ad-

,

- O Mar.cílio foi um adversário duríssimo, como ontem era impossível pelo estado do gramado, que pode mite que a equipe tem pro-
sempre foi. Deixajogar menos que o Joinville e isso inco- até ameaçar a realização do coletivo apronto de hoje. blemas. "Prefiro omitir,
moda o adversário. Já o Joinville é um time mais á base de Quem não jogou - e os que jogaram apenas fizeram mas tenho certeza que
foque de bola, que dá mais condições de jogo para nós. a revisão médicà - fez testes de velocidade com Dacica, temos problemas. Só que
Um empate em Itajaí foi um ponto ganho e não um ponto trabalhos para musculaturadas pernas, já na área coberta agora não podemos mais
perdida. do Adolfo Konder e abdominais. encontrar a soluçáo, a não

Quanto ao time que foi a campo, sem Colonezi -um No Departamento Médico, continuam em tratamento serqueaequipevoltea pra-
jogador que vinha sendo importante dentro do esquema com o acadêmico Libório Soncine o meia esquerda Re- ticar o futebol, que apresen
de jogo-� c?m Picolé-ainda sem maior entrosamento nato Sá e agora o 'ponteiro Veiguinha e, o central Ari 'tou nas últimas partidas da
na equipe - Aureo justificou sua escolha explicando que I Prudente, os dois últimos sem problemas graves, de- fase inicial".
o recém contratado tinha mostrado boa produção nos vendo ser presenças no coletivo. Para Bezerra, o time vem

treinos, fato satisfatório para sua escolha. A isso somou TROCA
'

ressentindo-se de jogado-
uma necessidade que entendia exisitr para que o jogador Depois de primeiro pensarem em simplesmente alijar res em algumas posições, e
fosse lançado: Celso e Moura do plantei, para depois resolverem nego- que antes da fase semi-final

- Ele foi contratado e tinha que jogar porque se dar os dois, os dirigentes do Avaí agora chegaram a con- ,ele apresentou 'alguns
começa a demorar para entrar no time acaba as semi- clusáo de que caso isso não aconteça, quem deve conse- nomes que poderiam ser

finais e não o aproveitei e, nem o ví jogar. guir novos clubes são os próprios jogadores. contratados mas a diretoria
Vê-lo jogar parece que é o que a torcida poderá ob- Horácio Gutierrez anunciou ontem que, manteve en- preferiu não trazer mais

servar amanhá.Isso ele deixou para confirmar hoje, como fendimentos com o encarregado pelo Departamento de ninguém a não ser para o

as mudanças que poderão surgir na meia cancha e nas Futebol do Juventus de São Paulo oferecendo ambos por brasileiro.
pontas. Balduíno volta à meia cancha onde, para as duas um jogador que interessa ao Avaí mas não terá seu nome � Chateado com o resul
posições restantes, contará com Rogério, Lourival, Luiz divulgado até concretizar-se o negócio. Esse está pen- tado da partida de do
Everton, Almir e o próprio Colonezi, que poderá ser lan- 'dente da decisão do presidente do clube paulista, Amé- mingo, Sérgio Lopes não
çado em Uma .nova função .. Tudo para confirmar no cole- rico Egídio Pereira, que está viajando e deve telefonar demonstrava tanta' preo-
tive da tarde. com uma resposta tão logo retorne ..Se não der certo, cupação, como os elmen-
TREINOS E REVISÃO

\
Gutierrez acha que o problema é dos jogadores: tos da diretoria, mas admi-

Com achuvadeontem ostreinosdosreservasedos -8ãoelesenãooclubeEtuetemqtJeconseguironde tiu que.o Diqueirense fez
que não jogaram toda a partida de domingo foram' altera- jogar. uma péssima partida.

AVAl E

"Problemas não existem. tivos, Sérgio Lopes disse
Por jogarmos mal não sig- que o durante o decorrer
nifica que tudo está per- dos noventa minutos, mui
dido é que o tim tem dlfi- tos erros foram cometidos
c,uldades". por .seu time e que muitos

Procurando justificar e, jogadores' não se apresen
'ao mesmo tempo encontrar taram tomo

_

deveriam ter

a solução, Sérgio apresen- feito, "O futebol é ?omo
tou vários pontos de vista.

"

uma máquina. Se falhar at
"Bem, para começo, as di- qumapeça não funciona e

ficuldades que todo time esse foi o nosso caso. Ti

encontra para atuar contra vemos dificuldades com

uma equipe retrancada certos' elementos que não

ninguém desconhece, mas 'estavam bem. E como cor

isso não foi o ponto princi- rigir isso? Se não existe so

pai, pois se o meu time jo- lução. Todo mundo tem

gasse certo a gente ga- seus dias bons e ruins e

nhava, Eles vieram para ontem (domingo), mais da

empatar e conseguiram. metade do meu time esteve
Nós fizemos uma péssima mal".

partida e reconhecemos". Como providência, já
Segundo Sérgio, os jo- que, segundo ele, será ne

gadores admitiram que a cessário o Figueirense
f-quipe apresentou-se mal, vencer em Brusque para
mas a soluçao para isso recuperar o ponto perdido,
não é simplesmente admitir será feita uma palestrà com
e sim corrigir as falhas. os jogadores, quando irá
"Durante o intervalo, mostrar quais os erros e

quando já vínhamos 45 mi- como solucioná-los, "Po
nutos atuando de, certa dem ter certeza, em Brus
forma errada, eu procurei que o Figueirense vai jogar
no vestiário explicar C! que futebol, o que não aconte

já havia dito antes da par- ceu contra O" Juventus",
,tida. No esquema que rnon- Um treinamento tático
,

tei, o Dito ou o Zé Carlos será realizado antes do co

teriam que enconstar no letivo de hoje e nele Sérgio
Luis Antonio, quando este pretende corrgir as falhas.

partia com a bola domi- "Ainda não perdemos o

nada para à área e isso não campeonato e isso muita
aconteceu. Meus jogado: gente tem que ver, pois pa
res não encontraram espa- rece que todos estão preo
ços e aí esteve a irregulari- cupados demais. Um em

dade apresentada", pate mesmo jogando mal
O mau posicionamento não é motivo para deses

tático de alguns jogadores pero. Irei conversar com os

e a falta de criatividade jogadores e acredito que
foram outros fatores para a chegaremos à fi nal do
má apresentação. Afir- campeonato assim como

mando que contra uma re- chegamos à classificação,
tranca somente a individua- quando a maioria já afir
'Iidade e criatividàde podem mava que estávamos fora

conseguir resultados posi- do campeonato".
_-

',- .

Vasconcelos avisa:' "não.

prometo fazer milagres"

que embora o Marcílio tenha

empatado gostou muito do

time, especialmente por jogar
ofensivo e demonstrar um bom

conjunto, Um dos pontos que
,

Vasconcelos não gostou, foi a
má finalização dos atacantes e

disse que hoje, quando seção
reiniciados os trabalhos este

será um dos temas, que irá de

bater com .o planteI.
No coletivo de hoje, quando

serádetínldaa equipe para en

frentar o Internacional em La

ges, o treinador afirmou que
serão efetuadas algumas mu

danças mas fez questão de

dizer que foi contratado pelo
Marcilio para ser 6 treinador e
não' 'um salvador. "O que

posso fazer agora é dar conti
nuidade aos trabalhos e mudar

-

algo que esteja errado, Mas

não posso chegar, e remodelar
um time que vem' atuando
besde o início do campeonato
num esquema, e conseguir
chegar a campeão do Estado".
Carllnhos. Adernar e Ipoju

carn.: retornarão à equipe, se
gundo Vasoncelos, e a delega
ção viajará Rara Lages hoje à

noite.

Bezerra:

por enquanto
, . "

SO Jogos na varzea
A insistência com oue

tem sido procurado nos ú'.

timos dias para que volte a

apitar no campeonato cata

rínênse, tem deixado José
Carlos Bezerra, preocu
pado com seu futuro como

árbitro)
No domingo ele fez ques

"tão de não ir-a carnoo.Pre
feriu aceit�r o' convite de

amigos para apitar o clás
sico da Agronômica', entre
Mangueira e Agronômica,
quando foi inclusive ho

menageado pelos dois clu-
bes.

'-

Mas as declaràçóes de

Moraci Gomes, de que Be
zerra voltaria na sequnda
rodada, toram justificadas'
ontem à tarde pelo próprio
árbitro:

- Por" enquanto nada

está acertado. Almocei

com Moraci mas disse a ele

que agora não posso e nem

devo voltar. Afinal, tenho
que respeitar 'os que me

deram apoio. Que condi

ções psicológicas eu teria

no momento para apitar um
jogo de campeonato, desi
ludindo a todos que me hi-

potecaram solidariedade?
G que Bezerra quer, é

que todos entendam a po

sição assumida quando foi

preterido em favor de José
Favile Neto. Ele admite que

pode voltar, mas somente

quando público, imprensa
e dir-igentes aceitarem o

fato.
'

Agora ele tem o voto con

'trário até de sel:Js familia
res. E nem mesmo a possi
bilidade de ser afastado do

campeonato brasileiro, faz
,

com que mude de idéia:
- Talvez eu já tenha sido

cortado pela CBD, pois dis
seram que perdi o vínculo

com a Federação, Isso na

verdade' eu não sei. Mas

quando decidi me afastar

nem pensei 'neste problema
e 'só quem pode explicar a
situação é Giuliari. Ele é

'quem leva nosso nome à
Comissão Brasileira de Ar

bitragem. Mas agora nem

minha família aceita que eu
volte a apitar, Posso garal1-
tir também que nenhum

tipo de pressão me fará
mudar de idéia.

Lages (Sucursal) _;_ A derrota diante do Joinville não. foi o. muito otimismo
, Porto Alegre - O otirnismo exagerado da torcida, que pode contagiarsuficiente para tirar o ânimo dos jogadores dó Internacional que
o time, é a única preocupação do técnico Rubens Minelli do Internacional:

prometer-h a reabilitação no jogo de amanhã contra o Marcílio Buenos Aires - A equipe do para a partida de amanhã contra o Grem'io, na decisão do primeiro turno
Dias. Apesar do pagamen,to estar atrasado há quase dois meses Cruzeiro chegou ontem a esta do Campeonato Gaúcho.
todo o plantei é unânime em afirmar que nesta fase semi-final o capital para' enfrentar amanhã Se por um lado o Inter não tem.problemas maiorese Minelli já escalou

I
'

I b b
.,

d
.

t o River Plate no seçundo jogo a equipe. com a mesma formação da vitória de domingo. por outro, oInternaciona sera um c l! e que nqara a ca a mmu o para pela final da Copa,Libertado-' ,

Gremio é só preocupação, e seu treinador Paulo Lumumba tem dúvidaschegar ao título de campeão ,estadual. res da América.
Ontem no período da manhã foi 'folga geral e à tarde os que O jogo despertou enorme in- quanto à escalaçáo. Alcino, com três cartões amarelos, está de fora, e

Tarciso- irá substituí-lo.
não atuaram em Joinville participaram de trabalhos físioos orien- ,teresse entre os torc_edores Aeuforiada torcidadu Inter, após a vitóriade2aOsobre oGremio, tem

, , ,.', '
-

h 'f'
.

t d que esperam que seja tao bom
tados por HelIO Oliveira. HOJe pela manha avera isrca para o o

quanto o disputado ern.Belo uma razão especial: Paulo Cesar Carpegianni. Completamente recupe-
Q plantei e à tarde o coletivo paradefinir otirne que sairá jogando. 'Horizonte e ganho pelo Cru- rado de duas operações de meniscos. ele voltou a exibir o excepcional

É pensamento dadiretoria majorar os preços dos ingressosa zeiró por 4 a 1.
, , ,

futebol que o levou à seleção e à condição de melhor jogador do Brasil,

partir do jogo de amanhã, a exemplo de muitos clubes que ovem No caso de uma vitórta ,ou ano passado,
, , , ,.

Sbruzzi
á

cont t em empate o Cruzeiro sera o Com o mesmo dinamismo e talento, Paulo Césarapresenta, agora,fazendo desde a fase inicial. RogeriO ruzzl, mantera con a os
campeão do Torneio Sul- uma nova características: o chute mais frequente ao gol. E, 1D0r causa

com A Federação Catarlnense na tarde de hoje para tratar deste, Americano, mas se o River disso, marcou um e criou chances para outros, ontem,
assunto, vencer haverá uma terceira Depois de saber que os [oçadores estão bem, salvo pequenas contus-

O presidente Newton Ramos 'esteve ontem à tarde noEstádio partida. ões - como Caçapava, três pontos na boca; Dario, dores na altura do
, , .

d
O River poderá contar com o ilíaco _ Minelli já escalou o Inter para a decisão: Manga, Claud io, Figue-e prometeu a gratificação de Cr$ 400,00 pela vitoria dlanta o

excelente atacante Norberto '

roa, Marinha e Vacaria; Caçapava, Falcão e Paulo Cesar; Valdomiro, DarioMarcílio. Alonso que não pode joqar no
Brasil na última quarta-feira. e Lula,

'

,

Enquanto no Internaoional tudo é tranquilidade e alegria (inclusiveO diretor técnico da equipe
pelo prêmio de Cr$ 5 mil e1500 a cada jogador pela vitória), no Gremio reina

argentina, Angel Labruna, está
otimista e embora reconheça a O mistério e a insegurança.

qualidade do adversário disse Consciente disso, a diretoria se reuniu com o Departamento de Fute-

que seu time vai ganhar, boi, ontem à tarde, durante cerca de duas horas, para saber o queaconte-
,O River treinou ontem, à ceu.

tarde no seu estádio do Bairro As declarações de Alcino, de que não sabia que tinha dois cartões
de Nunez, que será o principal 'amarelos antes do Gre-Nal- e o terceiro tirou da partida de quarta-feira,
estádio da Copa do Mundo-em serão discutidas. Paulo Lumunba não sabe como escalar o time, Tem
1978. O Cruzei ro fará o cole- dúvidas se mantém túra e, se o fizer, quem sai: Ortiz, Alexandre ou Neca,
tivo à tarde. , Como o ponto forte do inter é seu meio campo. há possibilidade de

oue o Gremio reforce este setor, colocando quatro jogadores, o que pode
f�rçar a saída de Ortiz, jogador argentino que, contratado por cerca de Cr$

2 milhões, até agora não cpnseguiu mostrar seu futebol. Hoje os dois times

fazem recreação, pela manhã.

'Inter está se prepara,ndo
para a primeira vitória

Clóvis Concatto venceu

a etapa de Chapecó

mundo viu domingo, quando Itajaí (Sucursal) - Vascon-

auxiljzares escalados paraFio celas, ex-tr-einador da 'C.hape-
ríanôpolis e Itajaí não recebe- coense, assumiu ontem a diré-

ram o comunicado do Depar- ção técnica do Marcílio ,Dias.
tamento .de Árbitros. Caso Domingo contra O Avaí, Vas-

contrário teriam compare- concelos, sentado no banco

ciclo aoOrlando Scarpellí e ao _
de reservas, apenas observou

estádio Hercílio Luz. O comportamento da equipe.
* * * Ontem ao assumir ele afirmou

Com uma atuação perfeita e um carro bem acertado,
Clóvis Roberto Concatto, pilotando o kart nO 17, da Equipe
Brecha, de Chapecó, foi o grande vencedor da IV Etapa do

Campeonato Catarinense da modalidade, disputada no úl
timo domingo, naquela cidade,

Odracyr Antônio Cubas, de Joinville, apesar de ficar em
'quarto lugar, ainda li�era o campeonato, agora com 65 pon
tos, contra 51, de Concatto na segunda posição.

.

A prova, muito bem organizada pelo Junior Kart Clube e

promovida pela FAUESC, teve um desenrolar normal,
registrando-se apenas algumas rodadas, sem consequências.

O bom tempo levou um grande público ao Kartódromo
Plínio Arlindo de Nes, que viu, ainda, as vitorias de Renato
Archimedes Naspolini e Henrique "Salame" Gaidzinski Perez,
ambos de Criciúma, respectivamente, nas categorias de Ju
niors e Novatos.

,

Concatto, que confirmou o seu favoritismo, já na véspera
da corrida, nas tomadas de tempo dos treinos, reforçava esta
condição, ao bater o recorde do circuíto, que já era seu, ao

registrar a nova marca de 39"75/10.0, baixando a antiga em 5
,centésimos.
"PC" I

O resultado final da prova na categoria de "PC" - Piloto
de Competição, depois de disputadas duas baterias, foi o
seguinte: 1° lugar-Clóvis Roberto Concatto. Chapecó; 2°
Cláudio Simão, Blumenau; 3°,- Plínio David De Nes FO, Cha
pecó; 4° - Odracy Cubas, Joinville; 5° - Denis Joel Maia
,Neves, Blumenau; 6° - Antônio Dias Ramos, ltajaí: 7°,
Cesar Guilherme Busch, Blumenau; 8° - Florisval Hoos, Vi
deira, 9° - Alcemir Battiston, Chapecó e em 10° lugar, Gener
Silva, de Blumenau.
JUNIORS

Sendo a categoria menos disputada no presente cam

peonato, apenas uma bateria foi realizada, já que apenas dois
pilotos se apresentaram para correr na IV Etapa, que foi ve
cid a pelo criciumense Renato Archimedes Naspolini, se

guido de Cláudio Hrich, de Chapecó,
NOVATOS

Na categoria de Nov'atos, apesar de correr a metade de'
uma bateria com um pneu furado, Henrique "Salame" Gaid
zinski Perez, de Criciúma, voltou a vencer, disparando ainda
mais na liderança da categoria.

Os demais classificados, obtiveram as seguintes posi
ções: em 2° lugar- Rogério Wiomar Naspolini: Criciúma; 3°
- Eron Baldicera, Chapecó; 4° - Renato de Oliveira, Rio do
Sul; 5°-Aldir Cristofilin, Itajaí; 6°- Cesar Beduschi, B!ume
nau; 7° - Ademir da Silva. Caçador; 8° - Airton Lernecal,
Caçador; 9° - Sérgio Zandavalli, Chapecó e em 10° lugar-
Getúlio Damo, de Videira. '

Labruna espera

Cruzeiro com

Corintians

entrega hoje
.seu protesto

São Paulo - Hoje à iarçlêo Corin
tíahs deverá entregar à diretoria da

Federação Paulista de Futebol, ofí
cio-pelo qual comunica à entidade
que está �isputando o Campeo
nato Paulista sob protesto. Essa
atitude foi tomada diante da invia
bilidade de abandonar o certame "

ou' disputá-lo com uma equipe de
'

juvenis, como chegou a pretender
a direção do clube.
Ainda hoje, o' presidente do

clube, Vicente Mateus, poderá, de
finir a situação do técnico Filpo

, Nunes, Existe um movimento entre
membros da diretoria que não

apoiam a permanênciado técnico,
denunciando, inclusive que ele não
tem pulso suficiente para impedir
as intromissões do presidente em

seu setor,
- "Fui procurado por um ele

mento ligado à diretoria do Corin
tias, mas s6 aceito tartar direta
mente com o presidente do clube
"afirma o técnico Urubatão, do
América de Rio Preto, um dos
nomes cogitados para substituir

Filpo,
- "O Filpo ainda é o nosso téc

nico" disse Mateus ontem à tarde ..

Sua posição, porém, pQ.gerá ser al
'te"rada depois da reunião do Con
selho Fiscal do clube, na noite de

hoje, quando, além da aprovação
de contas, muitos dos seus mem

bros - enire eles o ex-presidente
Vadi Helu -preparam severas crí
ticas contra as últir)1as partida do
clube no campeonato,

Agora é Lumumba quem

se preocupa com o Grenal

OTICA GUANABARA,
Rua: Deodoro, 15

OFERECE:
10 pagamentos em Relbgios
6 pagamentos em Oculos
6 pagamentos em Alianças
6 pagamentos em Anéis de Brilhante

ASSOCIAÇAO DOS CRONISTAS
ESPORTIVOS DE SANTA CATARINA

EDITAL DE, CONVOCAÇÃO
Em cumprimento ao disposto nos artigos 37, 43, 52, 54,
75, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 92, 93, 94, 95,96, 97, 98, 99,
100 e 101, e seus parágrafos do Estatuto, convoco todos os

associados em gozo de seus direitos para a reunião de

Assembléia Geral Ordinária, que será realizada dia 16 de

agosto (2a. feira) de 1976, na Casa do Jornalista, à Rua

Deodoro, Ed. Dahil - '40. andar - com início às J9 horaS,
em 1 a. convocação, e caso não haja número legal, em 2a.

convocação, meia hora após, cam qualquer número, para a

eleição dos membros da Diretoria, para deliberarem sobre a

seguinte:
ORDEM DO DIA,

10. - Apreciação e votação do Rei atório e Sal ancete da

Diretoria, no período do mandato;
20. - Várias;
30. - Eleição da Diretoria, Conselho Superior, ComisSão

Fiscal e Comissão de ,Sindicância para o período
1976/1978.

Florianópolis, 23 de julho de 1976.
Lauro Soncini
Presidente
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Nema reforma

agrária resolve
os proble:tu8Sdo
Oeste doEstado

'.

Chapecó (Sucursal)
A Cooerativa de Coloni

zação e Reforma Agrária
31 de Março Ltda., se

diada em Tenente
Portela-RS, está exe-

, cutando um projeto de

reassentarnento de colo
nos sulinos em Barra

das Garças-MT, co

nhecido como "Projeto
Canarana". O Projeto
fornece áreas de 400

hectares e os meios ne

cessários para 'o início

das atividades rurais,
.

com financiamento de

até 80%. No entanto, só
têm acesso aos benefí-

') cios os agricultores que

possuem, no minimo,

20% dos recursos ne

cessários. Então, mais

.
uma vez o bóia-fria não

pode ter a oportunidade
I e facilidade de progre
dir.

Jorge Nedel é enge-
nheiro agrônomoe presta
serviços à ACARESC,
como extensionista em

Chapecó. Nasceu em

Santa Rosa-RS, onde o

minifúndio tamb,m já
fez história. Ele conhece

problema dos po- seiros,
parceiros e assalariados
rurais de Chapecó e ad

mite que se torna muito

difícil prestar-lhes assis
tência técnica, porque
"eles não comparecem

!
às reuniões quê promo
vemos; quando isso

acontece, o que é raro,

ouvem, calam-se e' vão

embora, não' aplicando
os conhecimentos que

\ receberam".

O técnico agrícola Ar

naldo Maggio cuida do

Crédido Rural junto aos

agricultores assistidos

pela ACARESC e com

pleta as informações
sobre o destino dos

bóias-frias ao referi r-se
às suas possibilidades
de receberem financia-

!
menta rural e "para re

ceber crédito- rural .0 fi

nanciado tem que ser

'I proprietário
de terra". E

. Continuou: "Tem que ter
!

contrato de arrenda-

mento e ter avalista. O

: simpíes posseiro não

i tem a mínima possibili
,dade de levantar di

.nheíro emprestado nos
,

bar.-:os".

; ..

Técnicos da Acaresc ..

'

não acreditam que a'.'
reforma agrária' possà-

.

.solucionar os
graves problemas que
o meio rural do oeste

do Esta�-o vem
enfrentána9�/ N� sua

opinião, não.basta dar
terras aos que não
têm. O importante é

educá-los no sentido
de .existir um maior

aproveitamento.

Para Maggio, nem orientaçáo, só não é tem a oferta do vizinho condiçõe s.
mesmo a Reforma Agrá- '

completa e global, por que quer vender e não assegurando-lhes a casa
ria vai resolver ou dar defiçiências físicas, consegue concretizar o de moradia, a escola. a
novos destinos promis- dizem os agrônomos. negócio por faltar-!he o assistência. méd i ca

sares aos problemas, a Por exemplo, reco- dinheiro. Em sequida hospitalar e odontoló
não ser uma melhoria do mendam o encaminha- a:parece um médico, um gica. Um agrônomo
que já existe, a cons- mento dos financiamen- comerciante ou um seria o administrador da

cientização do homem tos só com base em pla- outro profissional da ci- granja e ela, por sua vez,
que já está ligado à terra nos de viabi lidades, dade e compra a terra filiada à Cooperativa do

e tem condições de quando se tratar de cré- que estava à venda e município. No entanto,
fazê-Ia produzir, com o dito rural. Ao comprar transforma-a numa resi- .mais uma. vez depara- Hojé, no entanto, está

emprego de técnicas e um trator de 90 mil cru- dência de fim-de- mos com a falta de cré- provado que o desen

conhecimentos. Disse zeiros, o agricultor pre- semana, com piscina, dito fundiário, sem o que volvimento foi mais

que "os sistemas de au- cisa estar ciente de que jardins, sem atender a nem mesmo a terra con- acentuado nas regiões
mento de produtividade' essa máquina será utili- finalidade social da seguiremos em cada ítalo-alemães do mini

funcionam muito melhor zada em toda a sua ca- terra. São incontáveis os município da reqiáo, o fúndio. Coube ao ita

na pequena propríe- pacidade. Caso contrá- casos semelhantes a problema dos bóias-frias liano a vitivinicultura e

dade, onde o cuidado do rio, o agricu Itor ao este que temos no muni- .

será reduzido quase a ao alemão a fumicultura

agricultor é, também, adquiri-Ia, estará se cípio e na reqião". zero". como expressóes má-

maior. Nas grandes pro- candidatando à falência. Schwartz acredita que Os técnicos da ACA- ximas da atividade rural,

priedades (JS cuidados-- -,. _.tambémfj,ã-Q.ésuficiente RESC rsàc negam ,0, sem-eue houvesse des
são menores e a produ- Essa máquina, mesmo oferecer condições para' acerto da medida pro- Guida para a cultura 'do
tividade é mais' baixa". parada, irá lhe custar o agricultor adquirir posta por Arlindo milho, do feijão, do arroz'

Jorqe Nedel traz uma Cr$ 34,71 por dia, sem apenas a terra. Ele pre- Schwartz, alertando - e da produção do leite,
outra solução para a si- considerar o arado, a cisa aprender a usá-Ia para o fato de que além suínos e aves, seguidos
tuação dos bóias-frias: qrade, a plantadeira e modernamente. ·0 da colocação de mllb-à-.: pelas inúmeras indús

"Capacitá-tos. para "outros acessórios. PIPMO e o SENAR, são res de operários rur�i�:á \Úfas que surgiram na

mão-de-obra rural atra-. -Lamentam, por fim, instrumentos que preci- medida viria refoi'çar'·,?::,quelas regi.6es.
vés do PIPMO; Pro- que "ainda existem sarn entrar em ação no produção' agrícol.a:!'dà· Ao sé fixarem no oeste

grama Intensivo de Pre- agricuftores assumindo meio rural, para educar região, através de arro- catarinense, os agricul
paração de Mao-de- compromissos bancá- o nosso agricultor e jados projetas quê co ri- tores foram adquirindo'
Obra. Só município' rios além de suas pos-

-

prepará-lo para a tecno- tariam com a mais es- lotes rurais em torno de

de Chapecó, já estão em ses, sem nenhum plane- logia. treita assistência técnica 10 a 15 hectares. As em

andamento 13 treina- jamento. Fazem por im- Dos 6.759 associados e o mais amplo apoio presas de colonização, à

mentos de agricultores pulso próprio, apenas do. sindicato que pre- das casas de crédito. E época, também não

através do PIPMO, en- pelo prazer de possuir side, Arlindo Schwartz garantiria o ensino obri- possuíam tecnologia su

volvendo 190 agriculto-
.

uma, máquina. E depois disse que muitos deles gatório aos fil.hos desses ficiente para programar a

res. A carência-de mão- de arrependern." são posseiros, arrenee+ agricultores, corna cria- partilha de suas áreas

de-obra é umarealidade CRÉDITO FU�DIÁ- tários,
�

assatar iadõê" ção de escolas ali. �m lotes de maior exten-

em Chapecó. Entendo RIO permanentes e temporá- mesmo dentro da são. Em seguida,

que os assalariados rlJ- Arlindô Schwartz pre- rios. "Eles se associãri1 granja. quando se fez necessá-

rais poderiam melhorar side o maior srrrdicato de para obter o apoio da en- . HÁBITO MINIFUN- ria a mecanização como

suas condições profis- trabalhadores rurais do tidade nas causas cole- DIÁRIO fórmula para crescer a.

sionais ao participarem Estado, em Chapecó, tivasetambém para usu- A análise histórica da produtividade, quando

dos treinamentos atra- com 6.759 associados. fruir do médico; do den- colonização ocorrida cresceu o número de

vés desse programa". Dentre esses, alguns são tista e agora também em vários pontos do membros das famílias e

Admite, porém, que assalariados, arrendatá- dos remédios do CEME, País, mostra que o agri- surgiu a necessidade de

também nessa área é di- rios,' parceiros e até que o Sindicato oferece cultor europeu que' se mais empregos para ab

fícil conseguir a partici- mesmo bóias-frias. Ar- em convênios com o fixou no Vale do Rio dos sorver a mão-de-obra

pação dos bóias-frias, os lindo conhece o pro- FLJNRURAL e outros or- Sinos, próximo a Porto dos filhos que cresciam,

que mais necessitam de blema em toda a sua pro- ganismos". Alegre e mais tarde na a terra ficou pequena.

uma assistência em fundidade e crê que UM KIBUTZ região de Caxias e no Estava criado o pro-

todos os sentidos. existem soluções a A idéia original de centro do Estado, e daí blema do desemprego

CRÉDITO RURAL curto, médio e longo Schwartz é da criação de para o interior, em dire- rural e as cidades passa-

Excluindo. os "indi- prazo para garantir-lhes uma cooperativa con- ção ao Oeste de Santa ram a ser a "tábua de

gentes rurais", que não melhores condições de vencional, onde todos Catarina (de 1920 até salvação" para milhares

possuem terras, os téc- vida, e "até mesmo um trabalham. pisse: "Te- hoje), trouxe consigo o de jovens e adultos rejei

nicos Negel e Maggio pedacinho de terra onde mos pensado muito na hábito minifundiário. tados pelo meio rural.

vêem o futuro da região poderiam se instalar possibilidade de organi- Eles imigraram de paí- Eles chegam à cidade

como algo promissor em aqueles que estivessem zarmos uma granja co- ses de extensão dirni- sem qualquer qualifica
termos de produtividade preparados para a niis- munitária, numa área de nuta, cujo território é ção profissional e se su

e economia social, se são rural".
.

100 ou mais alqueires e partilhado por milhões jeitam, assim, ao sub

"pudermos orientar de- "A primeira providên- ali assentarmos umas de proprietários e não
. emprego. Destinados ao

vidamente o agricultor ci� - diz.,-, será a adoçao .vinte famílias de aqricul- tomaram cuidados pêlo trabalho na terra, resul

para o uso das terras, do crédito fundiário, torese dispostos atraba- aumento dessas áreas tou numa instrução par

dos, dos insumos, das sem ç> que nenhuma Ihar e produzir. Quase ao chegarem a um país cial. A mudança de am

sementes, dos 'créditos, medida prática se pode no sistema dos kihutz is- de dimensões continen- biente os surpreendeu
é possível desenvolver o tomar em favor dos agri- raelenses ou das coope- tais como o Brasil: A to- totalmente. O semi

setor com elevado apro- cultores sem terra. mui- rativas convencionais, pografia acidentada do analfabetismo e a falta

veitamento e com resul- tas vezes um agricultor todos trabalhariam e terreno, não lhes permi- de uma profissão defi

tados positivos na tem interesse de aúmen- participariam das ren- tindo o cultivo de gran- nida e urbanizada os

sócio-economia". Essa tar sua propriedade e. das em igualdade de des extensões, também transforrnou.iern rndin-

colaborou para a redu

ção das áreas das pro

priodades rurais. Dentre
esses imigrantes, só o

português escapou à

regra, fixando-se nos

Pampas, como explora
dor da pecuária, em

enormes extensões.

- (.) agríeultor-nâo tem

condições.de aumentar

.: ,I,
. s�as·ter.ras P9�r falta
'de crédito fundiário .

. Ofe�a;s de terras

. pelõs pequenos
. agricultares há em

abundância. Masao
vizinho falta o

capital imediato.
De repente surge um

médico ou um empre

sário da cidade e

- adquire as terras,
onde constrói piscina.

e casa de campo.

gentes e quando não, ções sub-humanas de

em bóias-frias.
. '

vida. Em 1968, a FAO

REFORMA AGRÁRIA preconizou que o Brasil

Acostumado a lidar teria de fazer o assenta

com os bóias-frias do menta de 250 mil

município de Chapecó, tarnllias/ano. para atin

na função de presi- gir a marca de cinco

dente da Ação Social milhões de beneficiários

Diocesana, entidade que da terra em 20 anos.

ampara a pobreza dos Quase 10 anos depois e

bairros da cidade, Padre com 12 anos de existên

Derci Pasqualotto tem cia do INCRA, tivemos a

algumas ideías a res- expedição de apenas 72

peito das soluções para mil títulos de proprie
o problema dos agricul- dade (a fonte é do pró
tores sem terra. O pri- prio INCRA). E nesses 72

meiro passo, na sua opi- mil títulos de proprie
nião, é colocar em' prá- dade estão incluidos

tica a Lei nO 4.504, de 30 aqueles dos programas
. de novembro de 1964, a especiais de coloniza-

Reforma Agrária.
. ção de, novas regi.Qes no
País. É muito pouco em

Disse o Padre Pasqua- tanto tempo, para um

lotto que no "momento ii>�R-.í$ que tem pressa na

em que nossas autori-. sóluçàó 'Cios problemas
dades fizerem cumprir a sociais é econômicos
lei estaremos cámi-" criados 'pela falta de

nhando para essas e ou- terra para quase dez

tras soluções. A Lei da milhões de brasileiros".
Reforma Agrária tem o A5--TRÊS REFORMAS

respaldo da 'Constitui- O Padre Derci Pasqua
ção Federal e não ne- lotto lembra que a Re

cessita de mais nada forma Agrária, na ver

para entrar em prática, dade, engloba três- re
só vontade. Quando formas, a' fundiária, a

houver essa vontade e o agrícola e a rural.

trabalho for bem feito, Reforma fundiária, a

começarão a ser atendi- que deve cuidar da justa
....

das as necessidades do distribuição da terra,
homem do campo. A re- nos moldes que melhor

forma precisa significar, consultar os elevados in
realrne nte , uma mu- teresses nacionais.

dança qualitativa nas es- Reforma agrícola, a

truturas de produção e que nada mais é que a de

comercial ização da criar condições técnicas

agropecuária. Mas terá e econômicas para' o

que ser, também, a aumento da produção,
transformação do atual da produtividade e da

regime Qy propriedade, mão-de-obra.

extinguindo-se o lati- Reforma rural, a que

túndio improdutivo e re.- valorize a pequena em

dividindo as terras com p.resa rural, onde o pro

aqueles que querem e prietário se identifica

podem usá-Ia com fins com o trabalhador ou

sociais". onde o trabalhador é o

- A reforma que eu próprio proprietário.
entendo necessária

" Assim - finalizou o

prosseque - deve al- Padre Pasqualotto -, o

terar o modelo brasileiro nível de vida poderá ser

atual 'que se preocupa elevado, paralelamente
antes com o cresci- à elevação daprodutivi-

. mento econômico e que dade e do assentarnenlo
passe a trazer no seu das famílias à, terra.

bojo o crescimento cul- Tudo o mais que se dis

tural, político e social. ser em torno do pro
Não podemos nos dar ao blema, serão palavras e

luxo de favorecer es- levarão à soluções palia
trangeiros e grupos tivas. Paliativos não bas

econômicos poderosís- tarn. Precisamos atacar

simos, enquanto seis de frente o problema
milhões de operários agrário-do País. E isso se

temporários da terra faz com a execução das

.

perrnaneoern em condi- leis existentes".
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FestivÍdades 'assinalam OS

100anos de Jaraguá do Sul
As solenidades de abertura

das festividades alusivas ao

centenário da fundação .do
município de Jaraguá do Sul,
no último sátiado, contou com

a presença do Governador
Konder Reis. Na mesma opor
tunidade, o governador presi
diu as instalações de feiras de
amostras, assinaturas de çon
vênias e visitas às obras pú'bli-
caso

.

Voluntários do Municipio, ex
pracinhas da FEB e um con

tingente do 63/BI de Joinville.
Em sequida, presidiu a aber
tura da Expo-1 00, que mostra o
poder industrial da região, ins
talada em balóes infláveis ce

didos pela Secretaria da Indús
tria e Comércio.

Implantou, nos 100 anos de
Jaraguá do Sui, o Movimento
Arenista Jovem e a Aliança
Trabalhista da Arena. No do

mingo. pela manhã, Kond,iH,
Reis participou dos atos (ftu'r�
gicos em ação de graças na

Igreja Matriz e, posterior
mente.ia I!Hn'des'ile escolar:'�
qual participaram todos os es·

tabelécímentos de ensino co

municlpio,
'A comitiva çovernarnentat

chegou a Jaraguá do Sul às
8h30m de sábado, sendo rece

bida .pelo Prefeito Municipal
Eugênio Strebe; presidentes
do diretório da Arena, Zigof
Schunke, e da Câmara, José
Alberto K�itz4<e; além de pre1,e;"
tos da Associação dos Municí
Rios Norte-Este de Santa Cata
rina e autoridades municies! ..

Konder Reis também visitou
uma amostra de fotografias
dos desbravadores da região,
apetrechos usados pelos silví
colas no início do século, pri
mitivas armas de fogo, exposi
ção de artes, de selos primiti
-vos, cédulas e·moedas de vá
rias épocas, além de trabalhos
,��tt1'

. .'"
. �,�,

. "

APOIO AO COLONO "(';� ....._ ,.

No parque agro-pecuário VENIOS

"Ministro João Cleofas" Kon- Na sede social do "Bapendi
der Reis presidiu a abertura da A'tlétlc? Ôlubé", o Governador

. exposição açro-pecuária, com presldlu:oS atos de celebraçao
50 expositores de Santa Cata- d.e conventos entre a Secreta

riria, Rio r,r.�'1d� dO<.Sul_e.Sêo•. �!a. 9-<;>�.J,r..5V1s,poltes e Ol;,>rg,s,
PaLllo. ft$ós-1J\" hastêifméHto�ã'frâÍt�s do;F�AR (Fundo �sta
das bandeiras, o Prefeito sau- dual de Assitência Rodoviária)
dou" o Governador, agrade- e as prefeituras deJaraugá do
cerfêlo o �'IilOlQll(jO go"emo,p�ra'.,·.&��""'legre, São Frà'rl
a realização da feira e cisco do Sul e Rio Negrinho,
congratulando-se com os co- num montante de 660 mil cru
lonas da região pela passagem zeiros, destinados à constru
de �eu dia, �ranscorrido no sá-, ,,�ão r .mel,Qoram;e,ntos d� es

bado. Disse quê "a presença tradá!? municipais, numa ex

do homem do campo no de- tansáo de 4Q mil e 300 metros,
senvolvimento do Brasil e, sem além da construção de uma

dúvida, das mais destacadas. A ponte, com 25 metros de vão.

unificação da terra-homem e

homem-capital é imprescindí- POTENCIA INDUSTRIAL
vel, porquanto dessa união, é Falando em nome da família
quEf poo.�·ae @xtraif"�JM!I�.,,:�ro de�Émílic!Cà·r
matéria-prima _necessária para los Jordan, fundador do muni
a IncrelTl�,ntaçao do progresso cípio, disse sobre a sua satis
da União . fação de ver o sonho de seu

avô, que "desejava. incluído
entre os destaques econômi
cos do Estado o município
pelo qual tanto lutou, desbra
vando matas, enfrentanqo c

.

piores problemas, numa luta

Após uma breve vísíta à' Pre
Ieitura, o Governador presen
CIOU Um desfile que contou
c?m a participação da guarn·i.
çao do Corpo de Bombeiro�

Na sequência da programa
ção, Konder Reis visitou a ex

posição de artesanato, com

motivos folclóricos em 18
stands ..

PLANO IIODOV.AIIIIO ESTAD"L
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GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
'

... '

Jornalistas catarinenses
participam de um·.encontro

em ChQpecó, na sexta-feiraconstante, mas travada com com a Arena, "pois sabemos
destemar e esperança". . que este é o desejo do Presi-
Konder Reis historiou a exis- dente Ernesto Geisel, incansá

tência de Jaraguá, desde a sua vel em sua luta baseada na

fundação, tecendo elogios & convicção de que a juventude
bravura de. Emílio Jordan, brasileira tem muito para dar
"que subindo as águas mar- em pról da Nação". .

sas do Rio itapocu, aqui apor- Representando o Governa
tau, para transformar Jaraguá dor, o Secretário co Trabalho e

do Sul - d'el'5hi' de um tra-:-"""Promoção �Socil:Í't; "'Fernando
balho ininterrupto ?e longos Bastos, tralt,QU 4!Tl paralelo
anos, e que não sofre solução entre o Brasil até 1963 e dos
de continuidade com seu d�- tempos atuais. Afirmou que "A
saparecimento, em virtude da Nação vivia sob regime emi
perseverança de seus· segui- nentemente totalitário, com

.

dores - numa das maiores po- seu povo subjugado pela ga-
tências indu�;[�q.i� n�� só de nân_cia de gO�7rnanJ�s. Houve,
'Santa Catarlner, �C'6'TrlO"aD Bra- e'fl'tao: o m1wlmé'nto salvador
sil". Ao final de seu discurso; de Março de 1964, liderado por
presenteou o município CO!T1 autênticos defensores da jus
u,m,escudo·deiSomta Catarina, tiça social'� ..",. �.

entregue ao Prefeito Eugênio PRESENÇAS
Strebe. Presentes às solenidades

realizadas no final de semana,

POSSE DAS,DIRETORIAS ..... c: vice-governad_ç>r Marcos
.

O Governador-Konder Reis, Henrique auechler: presidente
nas festividàdés do cehfenário do Tribunal .de. Justiça, de

de J â

d SI' , sembargador An Pereira 011-
aragua ou, empossou veira; secretário dos Transpor-os membros da. dlretoria do

tes e Obras, Nicolau Malburg;
�ovlmento Arenlsta Jovem e secretário da Administraçáo,a Aliança Tra�alhlsta da Plinio Bueno' deputados fede-'Arena do Munlcípio. sendo. '

. , .

saudado �e1'l6$f�presidentes, ri;!ls Pedro �l(Jm �IS H�nr!�Sandro Lessinang e Celso Sa- que da Silveirà: senaCior E lia

lustriano Medeiros, e pelo
SIO Vieira; deputado estadual

candidato a prefeito pela
Otacillo Ramos, delegado re-

. .' glonal do Trabalho, Airton doAliança Renovadora, Nacional, Nascimento; diretor comercialVictor Bauer.
da DICESC, Jair Hamms; pre
feitos e líderes arenistas da re

gião do Vale do Itapocu, além
de outras autoridades do mu

nicípio e de todo o Vale.

Delegações de Florianópolis, Cri
ciúma, Tubarão, Blumenau, Joinville,
Lages, Joaçaba e Chapecó confirma
ram participação no 50 Encontro dos
Jornallstas de Santa Catarina, que
será instalado S.Qlenemeote. aaspró
xima sexta-feira, em Chapecó, com a

presença do governador Antônio Car
los Konder Reis e de outras autorida
des.

política do Ministério' de exercer
maior fiscalizaçáo junto às empresas
jornalísticas do Estado, quanto ao

cumprimento de dispositivos legais
que norteiam a profissão de jornalis-
tas e a atividade do radialista.

.

Estão' programadas, também, ex
posições de jornalistas e radialistas
sobre "Mercado de Trabalho, Salá
rios, Atuação dos Repórteres, Pro
blemas dos Profissionais do Interior

Os profissionais de imprensa da Ética Jornaltstica, Perspectivas d�
Capital via'j�it'-ã\o..,-j\sexfà':fefl"ã""·�péra·· Hádlo Tele-jornàlfslno, .�egulameii-"
manhã, em ônibus especial, acornpa- taçáo da Profissão de Radialista".
nhados doe jornalistas e.[ac:l.w,Ustasd,e

.

As ComissóesEécnícaa apreciarâa.,
outros muniCípibs 9,0 litoral. trabalhos e discutirão temas relativos

A promoção da Casa do Jornalista à "Liberdade de Imprensa, Fiscaliza,
de Santa Catarina, com o apoio do ção, Salários, Atuação das Entidades
Sindicato dos Jornalistas e Sindicato de Classe e Aperfeiçoamento Profis
dos Radialistas, constará ,.de nove sional".
reuniões plenárias, três reuniões de De outra parte, a Associaçâo Brasi
comissões técnicas e uma reunião 'fi- leira de Imprensa e a Federação Na
nai, com aprovação da "Carta de

. cional dos Jornalistas deverão con
Chapecó", que sintetizará as reivin- firmar até quinta-feira a possibilidade
dicaçôes . dos, !?rotissio.nais p� im- de indicarem representantes para o
prensa.

'

50 Encontro deChape�ó. Durante o
O Delegado Regional do Ministério conclave, os participantes receberão

do Trabalho falará domingo pela os textos do Decreto-Lei 972/69, da
manhã sobre "Registro e Fiscaliza- Lei de Imprensa, além de orientação
ção do Exercício Profissional" em sobre registro e sindicalização.
Santa Catarina. Deverá prestar novas O funcionamento das Delegacias
informações sobre a ampliação do

.
da Sindicato no interior do Estado

quadro de inspetores dd trabalho e a será também analisado na. ocasião.

o Presidente do MAJ disse
dos propósitos dos jovens ja
raguaenses em cerrar fileiras

o relevo e a qualidade do solo, que dificultam a construção de rodovias;
a facilidade de ligações com as capitais de outros Estados através das

faixas federais que cortam Santa Catarina no sentido norte-sul;
o desenvolvimento mais rápido atingido pelos dois Estados vizinhos,•

tudo colaborou'para o distari'Ciamento do hom�m catarinense.
Em termos sócio-ecorrôrnico-culturais sempre sofremos consideráveis
influências do norte e do sul, raramente nossos centros consumidores e

exportadores captam ou carream nossas produções.
Uma rede precáriade rodovias e cornunicações'separou o catarinense,

que encastelou-se em suas micro-regiões, a maioria delas com
vertedouros para além fronteiras.

O Programa Rodoviário de Santa Catarina é a correção dessas anomalias.
Serão 1.756 km de pavimentação asfáltica, 1.107 km de rodovias

impíantadas.
Éo oeste chegando ao leste, o sul abraçando o norte. São os novos

tempos, são catarinenses encurtando distâncias.

ENCURTANDO DISTÂNCIAS

PLANO RODOVIÁRIO:
novos tempos que estão chegando

EM CRICIUMA VENDE-SE'
1 casa alvenaria: área, sala, 3 quartos, copa-COZinha, banheiro
com box, em terreno com pomar. Rua Piauí, 96, por
Cr$ 190,000,00 (à vista) defronte ao Escritório Próspera ..
1 casa de madeira com 2 quartos e demais dependências,
terreno 14x29m. com pomar na Vila Operária, por
Cr$ 85.000,00. .

.

1 casa de madeira no Bairro São Luiz, terreno 15x26,66 rn.i.

na rua Santos Dumont por Cr$ 60.000,00 (� vista)
..

1 terreno de 45x3CJ m. marua Henrique Lage" ótimo para
superrnercedo, construção i ndustrial ou comercial.
2 terrenos juntos, l5x30 m. cada, Bairro São Cristóvão a 200
metros da Av, Axial preço Cr$ 110.000,00 cada. .

1 terreno·15x30 m. rio bairro-Próspera por Cr$ 45.000,00,
NA PRAIA DO RINCÃO

VENDEM-SE
1 casa alvenaria, mobiliada a 100 m. do mar, 2 quartos, de
mais dependências, zona de alta valorização. Cr$ 150.000,00
fi vista. Saldo financiado.
'1 casa alvenaria, rnob ll iada. com garagem, por
Cr$ 120.000,00.

'

1 casa de madeira, com 3 quartos, demais dependências, a

100 m. do mar, zona nobre, por Cr$ 12'9.000,00 (A vista]
2 terrenos juntos, 25x30 m., ótima localização;
Cr$ 90.000,00.
Tratar com Francisco na Rua Santo Antônio, 114, 10. andar
em Criciúma - Fone 33-3330 - CRCI 617.
USE O NOSSO ESCRITÓRIO DE FLORIANÓPOLIS PARA
ANUNCIAR A VENDA (j)E SEU IMÓVEL NESTE ESPAÇO,
Rua Anita Garibaldi, 19, 10. andar, sala 106 - fone:22·0455
(falar �or�. 'rareza)

.

M��l#Jd
CLINI - MED

(�(�tlfct�. RUA BAYER FILHO, H,(:- FONE 44-0188 (PABXI

\t' I o" Coqueiros - Floriarópolis - SC

\"'��J_".�V""
COMUNICACÃO

.'

A CLlNIMED LTDA - Clfnica Médica de Coqueiros - Co
munica à sua distinta clientela, a inclusão no seu quadro de

profissionais do conceituado OTORRINOLARINGOLO
GISTA, Dr. ANTONIO CARLOS DA NOVA, que atenderá a

especialidade, em suasede, à rua Professor João Bayer Filho

nc;> Hj6, diari_ame'1te: .' .

:)J'(;úntã';-fambém,'com adégOitlres especialidades';' "", .. " •.

"_ b Ç,1.IJlI.I,ÇA GEflAL.•

- DraEGl.olQ �..fI,�TORANO !)IETO
.."" ·'tJ'RiQ'PEDIA .: Dr. ARTUR 1V11:"LO""'F�RNAN�' .1

OBSTETR(CIA - Dr. EDELAIDO MARCIANO DE SOUZA
GI NECOLOGIA - Dr. MARTI NHO GHIZZO •

CARDIOLOGIA - Dr. JOÃO GUIMARÃES
REUMATOLOGIA- Dr. JAIME BAIÃO

Dr. UDSON PIAZZA

. .1I.El.Q,l,;,OGI�:;:- .Dr, R�<!INA.p�� ��.Ii'IRA�l.RA'�'�arÃf}':lIA:'" Dr, WALDÊMIRO'""'Si'ml��O''''''-
Dr. AYRTON RAMALHO

PSIQUIATRIA - Dr. ABELARDO VIANA FILHO

DOENÇÀS INFECTO-CONTAGIOSAS
Dr. OSWALDO VI:rORI NO DE OLl VEI RA

SERVIço DE RAIO-X
a Cargo da EQUIPE do Dr. VANI LDO OZE AME
LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLIMCAS -

Dr. MIGUE L CH RISTAKIS

ATENDE CONVÊNIOS DO IPESe - SASSE - MEDSAM
DNOS - CELESÇ, com hora marcada. pelo Fane 44-0188..

A DIHEÇÃO

, '.

CASA DAS CORTINAS
Confeõção e instaração de cortinasfJMgeral.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 - Tel: 44.1791

Florianópolis - se

COMOVÊ, NÃO ESTOU BOlANDO AS MÃos ... GULP. ..
N06 HAMgURGERS�

('\ ,..1'\
•
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Lojistas preocupados com

!����!�.?��;}i���m�, !,!�?,� fun-
dos, as elevadas taxas sobre financ;iamentos do Pasep e as medidas

tomadas pelo Conselho Monetário

Naci'on�
de conter a inflação

através de uka restrição ao créd\to, foram as

fPrinciPaispreocupações demonstradas pelos lojistas\ ca arinenses, a encerra

rem em Criciúmana "IDa. Convenção Estadual do Comér io Lojista.
de Santa Catarina".

O encontro desenvolveu-se desde a última quinta-feira até dqmin
go, com a participação de 600 convencionais, representando <)s 30

'

CDL de Santa Catarina e outros do Rio Grande do Sul e Paraná. '

Paralelamente ao encontro dos lojistas, desenvolveu-se na sexta

-feira o "VllIo. Seminário do S.P.C. - Serviço de Proteção ao Crédi
to", onde a imprensa não teve acesso, "por estarem sendo debatidos

apenas problemas de ordem interna", disse o presidente do SPC de
Criciúma. Outras fontes informaram que o assunto de cheques sem

provisão de fundos foi debatido no decorrer da reunião.
. CHEQUES E CRÉDITO
O Clube de Diretores Lojistas de Joinville, sob a presidência de

Frank Fleischfresser, entre os 30 CDL re.presentados no encontro,
foi o único a: apresentar moções, onde solicitam medidas para con

trolar a grande incidência de cheques sem fundos e o elevado custo

operacional nas demandas financeiras e creditícias do setor.
As moções foram apenas apresentadas, pois segundo critério ado

tado pela Federação dos Lojistas de Santa Catarina, os debates serão
levados a efeito na" 17a. Convenção Nacional do Comércio Lojista",
que irá realizar-se de 12 a 17 de setembro, em Salvador, Bahia.

Para Frank Fleischfresser, de Joinville, o grande número de che

ques "frios", a cada dia, intimida mais os comerciantes em aceitar'
essa forma de pagamento, "pois quem emite um clieque Sem fundos
é enquadrado corno estelionatário ".
A segunda moção apresentada pelo CDL-Joinville é a sugestão

de urna diminuição dos juros sobre financiamentos oriundos do

Pasep, já que somente os bancos comerciais operam nessa faixa -

possibilidades de serem II tilizados os recursos de repasse.
RESTRIÇÃO
As medidas tomadas pelo Conselho Monetário Nacional para con

ter a inflação através de urna restrição ao crédito, criou urna certa

insatisfação ao lojista" sendo que na abertura da Convenção, o presi
dente da Federação Nacional do,Comércio Lojista, Ricardo Miranda,
disse que "tornaram a vida dis empresas mais complicadas, pela
redução nas vendas, em conta a retração do crédito ao consumidor".

O Secretário Ivan Oreste Bonato, representando o Governador
Konder Reis, disse que "precisamos nos concientízar e nos unir, pois
mesmo entendendo as dificuldades dos lojistas, visto principalmente
o aumento do compulsório e restrição do crédito ao consumidor,
vejo corno acertada a medida do governo. Mas podem ter certeza

que as restrições são temporárias, enquanto for necessário os senho
res tem que compreender e se sacrificar pelo crescimento de nosso

País".
- Se para combater a inflação tivermos que diminuir o cresci

mento, assim será feito. O que não se pode deixar, é que a inflação
fuja ao controle do governo".

Ainda no decorrer da Convenção, José Dias foi reeleito para o

cargo de presidente da Federação dos Clubes Lojistas de Santa Cata

rina, e a próxima convenção estadual foi confirmada para <i mês de
maio, na cidade de Joaçaba,

C-13 - FINA RE§>IDÊNCIA, com living de 70m2, 4

quartos (1 suite), BWÇ social, lavabo com azulejo decorado

e rnárrnore, sala de' jantar, copa-cozinha, com azulejos
decorados e mármore, toda com massa corrida e gesso,
ar�ários ebutidos, dependência de empregada, lavanderia,

churrasqueira, garagem, terraço, gás' central, jardim;': áreâ,
construída 217m2, área terreno 480m2. "

C-27 - CASA NO CENTRO com 3 quartos, 2 salas, copa e

cozinha, carpet, garagem, dependência de empregada, jar
dim, terraço.
C15 - CASA NO ESTREITO, com 2 quartos, sala, copa e

cozinha, banheiro. Próximo ao Quartel. Preço Cr$
170.000,00.
A-20 - APTO ED. MEDEIROS FILHO, apto com 3

quartos, ·(1 suite), living, BWC, copa-cozinha, sacada, depen
dência' de empregada, área de serviço, garagem, "área de-

160m2.
T-33 - TERRENO EXCELENTE, em CANASVIEIRAS,
Av. Central, medindo 15x30ms. a 100 m':_tros da praia.
T-28 - TERRENO no SACO DOS LlMOES todo murado,
medindo 10x28ms. Preço Cr$ 70.000,00

FONE: 22-5510 - 22-9092

�a.JEIROV
IMÓVEIS

Rua Felipe Schmidt, 58
conj. 306 - Ed. Comasa

, Fones: 22-4�70 f' 22-.5871
CRECI- 761

VENDE
EDIFICIO VENEZA (recém-concluído) - Av. Mauro Ramos

(frente LBA lado Ed. Faial) apartamento desocupado, Bloco

B, com amplo I\ving em "l", com sacada, 3 quartos(1 suite

para casai), banheiro social com box acrílico e aíumtn!o, C?ZI
nha, área serviço, quarto e BWC empregada, garagem, gas e

aquecimento centrais, interfone com portaria, janelas de alu

mínio com vidro fumé, massa corrida, acarpetado. Nota: o

Edf. V�neza oferece ainda telefone na portaria, salão de fes

tas, 3 churrasqueiras, piscina e play-ground infantis. Preço:
Cr$ 48.900,00 de entrada e saldo financiado S,FH em 15

anos. Área: 1€;9,77 mil.

APTO. AV. BEIRA-MAR - Edif. Antares, apto. pronto para

ocupar, 3 quartos, living, garagem, banheiro social, dep. em

pregada, acarpetado. Melhor preço da praça: Cr$ 590.000,00,
com financiamento SFH, 15 anos.

EXCELENTE OFERTA - Casa novinha em folha, super en

solarada, terreno amplo e gramado, contendo 3 quartos, ba

nheiro social com box acrílico-alumínio, living, sala Jantar, e

BWC para empregada, cozinha. com azulejos decorados até o

teto, churrasqueira' e lavanderia com despensa, garagem _para
2 carros. Local: Rua Pascoal Simone, em COQUEI ROS. Area:

157m2. Preço: Cr$ 480.000,00 com financiamento SFH, 15

Usina de Joinville exporta
I

. máquina operatriz aos EUA

_

Joinville (Sucursal) - A Usina Metalúr
gica Joinville S/A embarcou na última sexo

ta-feira, 25 toneladas de máquinas operatri
zes através do porto de São Francisco do

Sul, destinadas a vários países. A maior par
te do malote se destina aos Estados Unidos,
onde os produtos desta unidade industrial
de Joinville sempre encontraram colocação
imediatapara seus vários produtos.

A Usina Metalúrgica Joinville S/A vem

exportando máquinas operatrizes desde o

ano de 1966 e este embarque é composto
de 32 tornos mecânicos paralelos e 93

prensas excêntricas para metais, numa ope
ração com valor total de sessenta e três mil
dólares. Além dos Estados Unidos, parte

desse equipamento técnico se destina ao

México e Islândia.
A indústria joinvilense exporta com re

gularidade para div�rsos p�íses �a.América
Latina.entre os quais o Peru, Bolívia, Equa
dor, Chile, Venezuela, Paraguai, Guatema
la, Costa Rica, Colombia e para a Nova Ze
lândia, Austrália, Canadá e Felipinas. Os
Estados Unidos são seu principal cliente.

Até o final do corrente mês, a Usina Me
talúrgica Joinville S/A estará efetuando um

novo embarque no valor de 26 mil dólares.
Sua linha de produção se concentra em tor
nos mecânicos, prensas, furadeiras, frezado
ras de engrenagens e serras'hidráulicas.

RS propõe desenvolver o turismo

com aproveitamento das estâncias

Compre sua casa de praia em Canasvieiras.
Apenas ,17 unidades, pelo preço do verão

.

passado.

O Secretário de Turismo do Rio Grande do
Sul Mário Ramos realizou com a participação de
vários órgãos ligados a Política, Nacion.':l de Turis
mo, inclusive a TURESC, uma reumao Visando
criar medidas para o aproveitamento adequado
dos equipamentos das estâncias hid!ominerais. O
objetivo principal se prende a fixação d_e uma po
lítica conjunta que possa propor soluçoes a �Ilvel
nacional no sentido de desenvolver o termalismo
social do país.

Tendo em vista a finalidade do .encontro, a

TURESC, após entrar em contato com o Progra
ma de Avaliação Estatística do Instituto Nacional
de Previdência'Social nesta Capital, e de posse de
urna relação de moléstias que poderão s�r trata
das em Estâncias Hidrominerais, alem da introdu
ção de medidas ao alcance nacional, envolvendo o

INPS para tratamento e terapia dos seus asse�ura
dos e associados em Estâncias Termais, atraves do
assessor Roberto Laus, participou da segunda �e�
nião de Termalismo Social, relizada no plenano
da Assembléia Legislativa em Porto Alegre neste
final de semana.

A TURESC, no relatório apresentado por seu

assessor e ratificando os entendimentos anteriores
mantidos P?r seu presidente, Orlando Bértoli,

deu ênfase li concretização dessa iniciativa, que
considera de importância para o desenvolvimento
turístico e,..paralelamente à cura, através de Es
tâncias Hidrominerais, de moléstias como alergia,
cardiologia, dermatologia, neorologia, psiquiatria,
traumo-ortopedia e urologia.

Além do representante da Turesc, participa
ram da reunião o Secretário de Turismo do Rio
Grande do Sul, Mário Ramos, prefeito de Irai,
Rui Bom, diretor do Fomento e Urbanização e

Melhoria de Estâncias, Aderbal Brito Aranhas,
presidente da Sociedade Brasileira de Termalis
mo, José Pétri e o representante da Associação
Médica do Rio Grande do Sul, Telmo Toledo dos
Reis.

O objetivo da Turesc, conforme foi ressaltado
na reuniãov-é o aproveitamento. da ociosidade dos
equipamentos das Estâncias Hidrominerais, que
deve ser encarado sob o ângulo de maior afluxo
de pessoas interessadas nas vantagens que as Es
tâncias podem lhe oferecer sob o ponto de vista
de saúde, lazer e recuperação física.

Obedecendo a pauta do ternário, Florianópolis
sediará no próximo mês, a Terceira Reunião de
Termalismo Social.

Bonato vê as

empresas

estrangeiras
•

com apoio
O Secretário da Fazenda

Ivan Oreste Bonato disse
em Lages que "a segurança
em que se encontra o País

após a Revolução de Março
de 1964 é que propicia aos

investigadores estrangeiros,
como no caso da Olinkraft,
de origfm norte-americana,
a instalar-se e expandir-se. A
tranquilidade que podemos
desfrutar neste País é que.
faz que se creia cada vez

mais em termos de grandeza
e prosperidade".

O Sr. Ivan Bonato esteve
neste último-fim de semana

visitando as dependências da
fábrica Olinkraft, Papel e

Celulose, no Distrito de Ota
cílio CO§�il, em Lages., .�

O gerente administrativo
da Olínkraft, José Henrique
da Silva, explicou, na oca

sião, qU€l,no ano passado a

Olinkraft, com uma produ
ção equivalente a 50 por
cento dos dias atuais, re

colheu aos cofres públicos
21 milhões de cruzeiros de

ICM, correspondente a 20

por cento do total arrecada
do pelo município de Lages.
Atualmente a arrecadação
atinge a 3,5 milhões de cru

zeiros mensais, com uma

produção média de 8.500
toneladas mensais.

Vendavaldestrói
casas em Chapecó

Chapecó (Sucursal) - Um vendaval destruiu parcialmente
mais de dez residências durante a noite de domingo, desa
brigando famílias. Ontem, a cidade foi atingida por um tem
poral, que alagou as ruas centrais e inundou dezenas de
casas.

A residência mais atingida foi a do técnico da Acaresc,
Arnaldo Maggio, que foi totalmente descoberta. Os móveis
foram atingidos pelo temporal.

Outras famílias atingidas foram atendidas pela prefeitura
e. colocadas provisoriamente em colégios e casa dos vizi
nhos, até que se restabeleçam suas propriedades.

Ontem, por volta das nove horas da manhã, a cidade
escureceu e um temporal desabou alagando as ruas princi
pais da cidade, com 30 centímetros de altura chegando a

penetrar em residências e estabelecimentos comerciais.

Mesmo com os serviços de canalização efetuados pela
prefeitura,' alguns ainda em obras, as galerias não foram
suficientes para conter o fluxo de águas. As ruas mais atingi
das foram a Getúlio Vargas, na altura das ruas Marechal
Deodoro e Quintino Bocaiúva, e no trecho da Nereu Ra
mos, cruzamento com a Benjamin Constant.

As chuvas contínuas que caíram na madrugada e início
da manhã, acumularam nas bacias dos riachos Santa Maria e

Passo dos Indíos, ocasionando o transbordamento.

CONSEQUÊNCIAS
Várias regiões da cidade sofreram corte de energia duran

te a manhã, já que os postes foram semi-destruídos.
Na lavoura, a cultura do trigo - a única em crescimento

nessa época - foi fortemente atingida.

LAGES
Os bairros São Vicente e Passo Fundo ficaram alagados

durante a manhã, em consequência do trànsbordamento do
rio Passo Fundo.

.

O Corpo de Bombeiros foi mobilizado para atender a

várias residências atingidas, recolhendo os móveis e roupas
através de canoas. Apesar de não ter se registrado nenhuma
vítima, os danos materiais foram elevados.

\ ;
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i\B-7914 AB-7952 AB-8023 AB-8111 AB-8111 AB-8141
AB-8170 AB-8230 AB-8258 AB-8295 AB-8298 AB-8324
AB-8338 AB-8385 AB-8391 AB-8426' AB-8444 AB-8524
AB-8594 AB-8655 AB-8685 AB-8722 AB-8806 AB-8850
AB-8952 AB-8954 AB-8993 AB-9033 AB-9033 AB-9036
AB-9124 AB-9143 AB-9288 AB-9301 AB-9318 AB-9433
AB-9466 AB-9517 AB-9535 AB-9541' AB-9548 AB-9557
AB-9638 AB-9691 AB-9701 AB-9702 AB-9742 AC-0132
AC-0144 AC-0258 ,AC-0408 AC-0413 AC-0465 AC-0501
AC-0503 AC-0586 AC-0632 AC-0691 AC-0823 AC-0866
AC-0891 AC-0972 AC-t028 AC-0972 AC-l113 AC-1160
AC-1175 AC-1210 AC-1225 AC-1225 AC-1257 AC-1276
AC-1346 AC-1353 AC-1376 AC-1381 AC-1420 AC-,1433
AC-1440 AC-1470· AC-1505 AC-1508 AC-1508 AC-1639
AC-1540 AC-1708 AC-I712 AC-1844 AC-1885 AC-1903,
AC-1947 AW-0247 AW-0508. AW-0705 AW-l368 AW-1540
AW-l,582 AW-1617 AW-I722 AX-0148 AX-0071 TJ5
CE-0017 CE-0166 CE-0177 CE-0219 CE-0341 CE-0341
CE-0545 CE-0341 CE-0725 CE-0844 CE-0863 CE-0943
CE-0962 CE-1031 CR-1270 CF-1708 CF-1652 CF-IOOO
TJ-2 CM-0002 CM-0092 CM-OI05 eM-Ot05 CM-OI06

Os guardas do Detran autuaram também 74 carros com multas de
Cr$ 88,00, que são os seguintes: AA-1263 AA-1750 AA-1806
AA-2703 AA-3397 AA-4416 AA-4812' AA-5708 AA-5908
AA-5838 AA-5962 AA-6007 AA-6495 AA-6513 AA-6640
AA-7012 AA-7033 AA-7315 AA-7472 AA-8279 AA-8294
AA-8836 AA-9035 AA-9054 AA-9112 AA-9143 AA-9250
AA-9358 AA-9399 AA-9421 AB-0004 AB-0038 AB-0267
AB-0353 AB-0732 AB-1198 AB-1264 AB-l380 AB-1401
AB-1467 AB-1487 AB-1547 AB-1747 AB-1845 AB-1859
AB-1906 AB· 2148 AB-2296 AB-3334 AB-4333 AB-4375
AB-5105 AB-5561 AB-5903 AB-6236 AB-6367 AB-7231
AB-7381 AB-7660 AB-8997 AB-9017 AB-9019 AB-9104
AB-9193 AB-9229 AC-0110-AC-0434 AC-1135 AC-1448
AC-1555 AC-1619 AC-1807 AC-1878 AC-1932

Em outro grupo, 74 veículos foram multados com Cr$ 118,00, a
saber: AA-0909 AA-0936 AA-1195 AA-'-1350 AA-l,598
AA-1829 AA-2154 AA-2196 AA-2421 AA-2767 AA-3030
AA-4129 AA-4174 AA-4438 AA-5019 AA-5156 AA-5932
AA-6587 AA-6656 AA-6907 AA-7020 AA-7084 AA-7094
AA-8122 AA-8266 AA-8585 AA-8843 AA-9199 AA-9311
AB-0038 AB-0128 AB"':0206 AB-1567 AB-2632 AB-2749
AB-3378 AB-3896 AB-4685 AB-4951 AB-5899 AB-6569
AB-6763 AB-6878 AB-7231 AB-7231 AB-7570 AB-7680
AB-7749 AB-8139 AB-8474 AB-8749 AB-9086 AB-9509
AC-0317 'AC-0440 AC-0689 AC-1l73 AC-1360 AC-1639
AC'-1830 AC-1830 AW-1226 AW-1644 CE-01l6

Com multas de Cr$ 208,00 apenas 12 carros foram autuados:
AA-0417 AA�2040 AA-2056 AA-2110 AA-3189 AA-3436
AA-3800 AB-1913 AB-5109 AB-7406 AB-7761 AC-0965

No último grupo, 106 veículos receberam penas de Cr$ 297,00
que são os seguintes: AA-0059 AA-0085 AA-0228 AA-0313
AA-0830 AA-0914 AA-1315 AA-1373 AA-·1382 AA-3928
AA-4151 AA-4360 AA-4787 AA-4859 AA-4933 AA-5244
AA-5394 AA-6125 AA-6146 AA-6188 AA-6798 AA-7074
AA-7503 AA-7560 AA-7655 AA-7736 A,A-8054 AA-8160,
AA-8439 'AA,8459 AA-,8488 AA-8670 AA-9348 AA-9494
AB-0174 AB-0317 AB-0822 AB-0879 AB-0924 A:B-1494
AB-1644 AB':_1780 AB-1841 AB-1919 AB-2626 AB-3128
AB-3169 AB-3340 AB-3401 AB-3554 AB-3814 AB--;4161
AB-4219 AS-4308 AB-4458 AB-4784 AB-5062 AB-5267
'AB-5445 AB-6344 AB-7000 AB-7490 AB-7671 AB-7882
AB-8289 AB-8320 AB-8448 AB-8722 AB-8729 AB-8736
AB-8743 AB-9089 AB-9682 AC-0332 AC-0754 AC-0839
AC�0983 AC-1l89 AC-1433 AC-1839 AC-1849 AC-1981
AC-1981 AW-0146 AW-0649 AW-0830 AW-1420 AW-1486
AX-'0009 AX-0054 CE-0304 CE-0628 CE-0883 CE-4937
CF-0647 CF-0?31 AB-2069.

'

Explosão mata dois oper'-rios
da refinaria de MOlIguinhos ,

Neblina provoca acidente
com um morto e dois feridos

A colisão ocorreu, às 8hl5min de onteL,
quando o motorista do Dodge tentou ultrapassar
ocaminhâo Mercedes Benz, chapas (Campo Lar
go-Pk) ES-5938, conduzido por Antônio Mali
noski (residente na Rodovia do Café, 25, em

Campo Largo). A neblina dificultou a visão, e

quando os envolvidos perceberam o perigo mais
nada poderia ser feito.

/

Os danos materiais foram de elevada monta.
Com o impacto a esposa do motorista do Dodge,
Emília Szabo de Barros Lemos, de 33 anos de
idade, teve .fratura de crânio e morreu no local.
Os outros ocupantes do veículo, os filhos do ca

sal, 'Cristiane e Paulo Henrique, de 10 e 7 anos

respectivamente, apenas sofreram ferimentos. A
menina foi removida para um hospital <de Curiti
ba, onde está internada em estado grave. O garoto
encon tra-se internado no Hospital Santa Inês de
Camboriú, sendo que seu estado de saúde apre
senta melhoras.

A explosão de uma bóia de sinalização de na

vios, que estava sendo preparada para teste, ma
tou na manhã de ontem, na refinaria de petróleo
de Manguinhos, na avenida Brasil, os funcionários
Paulo Roberto Machado Toledo e Pedro Solon
de Medeiros, e feriu ainda outros três sem gravi
dade.
"Embora a polícia ainda não tenha determina

do as causas do acidente, a empresa afirmou em

nota oficial que a explosão foi provocada "pela
pressão excessiva de ar comprimido no equipa
mento". Este foi o segundo acidente com morte,
este ano, na refinaria de petróleo de Manguinhos,
no Rio de Janeiro.

O Inspetor Paulo .Roberto Machado Toledo
(de 28 anos, há um ano trabalhando na empresa) e o

servente Pedro Solon Medeiros de 32 anos, con
tratado pela empresa construções e engenharia há
dois anos (que presta serviços à refinaria), coloca
vam ar comprimido para testar a bóia de sínali-n-

ltajaí (SUCl\ISal) - Uma ultrapassagem mal su
cedida e a precária visibilidade causada por inten
sa neblina, foram as causas de uma violenta coli
são na BR-IO 1, defronte ao Motel OK, no Balneá
rio Camboriú, resultando, além de danos mate
riais de elevada monta, a morte de Emília Szabo
de Barros Lemos, que faleceu no local, e ferimen
tos em Cristiane (lO anos) e Paulo Henrique (7
anos), filhos da vítima fatal., -

Um dos veículos envolvidos, o Dodge-Dart
AH-1630 (Paraná), tinha ao volante o médico
Luiz Carlos Barros de Lemos (45 anos de idade,
esposo da vítima fatal, residente à rua Teodonico
Bittencourt, 12, em Curitiba), que nada sofreu.

O automóvel trafegava no sentido Itajaí-Curiti
ba e colidiu frontalmente com a Brasília de placas
(Caçapava do Sul-RS) VD-2083, dirigida por
Anoscir Carvalho Fabrício (27 anos, residente na
rua Ulhoa Cintra, em Caçapava do Sul), que viaja-
va em sentido contrário:

,

Chevette

capota, mata
ção de navios -

que seria utilizada no terminal
marítmo da refinaria, na Baia de Guanabata -

quando houve a explosão, perto da oficina de
manutenção.

O funcionário que estava próximo à boia teve '

morte instantânea ao ser aremessado, a uma dis
tância aproximada de 15 metros, enquanto a tam

pa da bóia, de cerca de 1,80 metros e 300 quilos,
foi lançada sobre a oficina de manutenção, a 10
metros de distância, matando também o outro
funcionário. Os dois corpos ficaram totalmente
mutilados.

-

Com a explosão, ficaram feridos também Jai
me Bebiano Ferreira, Manoel Barbosa e Otávio
Pereira Batista, todos medicados no Hospital Sou
za Aguiar com ferimentos leves. Outros-oito fun
cionários, na maioria mulheres, foram, atendidos
no próprio ambulatório da refinaria, acometidos
de crise nervosa.

um e fere 4

Lages (Sucursal) - Uma pes
soa moita e quatro outras feri

das, além de elevados danos ma
teriais, foi o resultado de um

- acidente automobilístico com o

capotamenio do Chevette de

placas .(Curitiba) AK-0854. O
motorista José Dalporte Nery
foi projetado para fora do carro,
morrendo sob o veículo.

O acidente foi atendido pela
patrulha rodoviária, que socor

l;eu os quatro feridos r- todos re

sidentes na capital paranaense -

e os levou ao Hospital Frei Ro
gério, de Curitibanos.

O capotamento provocado
pelo estado escorregadio da pis
ta, em consequência das chuvas

que se abateram sobre o planal
to serrano no fim-de-semana,
aconteceu por volta das 3 horas
da madrugada de ontem, na al
tura do quilõmetro 281 da
BR-1l6, município de Curitiba
nos.

O earro trafegava no sentido

LagesCuritiba e levava além do
motorista vitimado, outras qua
tro pessoas, que sairam feridas.
Os feridos são Valtair Ambrósio,
de 22 anos; Altamir Ambrósio,
de 21 anos; Claudio Ambrósio,
de 31 anos; e Zeli Aquiles, de 25
anos, todos residentes em Curiti
ba

Dos sobreviventes - o moto

rista José Nery teve morte ins
tantânea '-, Cláudio Ambrósio é
o que inspira maiores cuidados
médicos, por ter sofrido fratura
de crânio. Os médicos que o as

sistem informaram' que .apesar
de seu estado, ele está fora de

perigo. Os demais tiveram feri
mentos generalizados e todos

passam bem.
,

FUTEBOL TUMULTUADO
Uma partida de futebol movi

mentando clubes varzeanos que
disputavam um torneio de fute
bol no loteamento São Pedro,'
domingo à tarde, foi interrompi
da quando alguns assistentes se

desentenderam e vários tiros de
revólveres foram disparados.
Além dos, tiros os arruaceiros
quebraram a cerca de madeira
que circunda o campo, bem GO
mo varias outras cercas de resi
dências localizadas nas proximi
dades do campo de futebol. Fe
lizmente, ninguém saiu ferido e

a polícia de Lages vai investigar
para saber os responsávies pelo
tiroteio que colocou em risco a

vida de, muitas pessoas que esta
vam no. local, 0, fato. está regis
t�ado no livr� de<ocorrêncías da
delegacia de comarca de' Lages.

.

Quatro'acidentes no ,Sul
deixam 2 pessoas feridas

Tubarão ( Sucursal) - As autoridades policiais
do Sul. �o, Estado re];istraram quatro acidentes
automobilístícos nas últimas horas, que deixaram
duas pessoas feridas e danos materiais de elevada
monta. A pressa aliada a imprudência provocou o

. primeiro acidente na BR-IOl, onde o tráfego é
feito somente em meia pista, quando Joel Zabot
dirigindo o Volks de placas TB-6950 (Tubarão)
não obedeceu a fila e tentou ultrapassar os veíeu-
los parados à sua frente.

.

Como o tráfego estava liberado para os veícu
los em sentido contrário, o choque foi inevitável.
O Volks de Joel Zabot colidiu com o caminhão
de placas WO-0050 (Sombrio), conduzido por
João Reni da Cunha. Joel Zabot sofreu ferimen
tos leves e os danos materiais foram de elevada
monta.

O segundo acidente só teve danos materiais e

aconteceu em Jaguaruna, Orlando Manoel Luiz,
residente em Laguna, perdeu o controle de seu
automóvel (placas LG-1457) e saiu da pista asfál
tica, na ,BR-1O 1. O carro capotou à margem da
rodovia e seu motorista nada sofreu. ,

Um capotamento foi registrado no quilômetro
'318 da BR-IOL oróximo a localidade de Laran-

- jeiras, Com a pista escorregadia em virtude das
chuvas, o motorista Eduardo João Pavesio Argesc
não pôde controlar o Volks de placas CF-4473
(São Paulo) e capotou à margem da estrada O
motorista saiu ileso do acidente, que só apresen
tou danos materiais de regular monta.

Finalmente, na localidade de Araçatuba, pro
ximidades do quilômetro 271, ocorreu 'uma

tríplice colisão envolvendo um ônibus da Empre
sa São Cristóvão, dois caminhões e uma carroça
O coletivo de placas (Criciúma) DR-1163, condu
zido por Amilcar Arantes Ribas, chocou-se com o

caminhão de placas GB-0l75, de Tubarão, dirigi
do por Tadeu Cascaes Tavares, depois que este se

engavetou com o caminhão de placas (Tramandaí
- RS) YF-5246, sendo que este último atingiu a

carroça conduzida por Domingos de Souza.
Segundo apuraram as autoridades, a carroça

seguia na pista da BR-lOl, quando foi abalroada
pelo caminhão de Tramandaí, que fazia a mesma

direção. Em seguida, bateu o caminhão de Tubà
rão e o ônibus de Criciúma. Apenas danos mate
riais foram verificados nos veículos envolvidos e o

Carroceiro Domingos de Souza sofreu ferimentos
generalizados. Ele foi hospitalizado em Tubarão,
mas está fora de perigo. ,

A cada passo, pé ante pé, ,

empunhando firme cada degrau;.
alerta ao cuidado da custódia da
crianç? confiada às suas mãos,
o BOMBEIRO desce a gigantesca
escada para chegar aochão
onde o menino deve continuar os
seus folguedos e travessuras,
acreotendo na proteção dos
seus semelhantes - tão bem
exaltada pela nobre rnissãq
do BOMBEIRO ...l

'111111
Go�erno do Estado de Santa Catarina

'1111 III' Encurtando distâncias

�
, tvlaiores informacões na

Exato�ia ou no corpo
de Bombeiros de sua cidade.
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Multados 734 veículos em sete" dias

Destruída plantação de

2 mil pés de maconha

Blumenau (Sucursal) - A polícia de Blumenau destrui na
manhã de ontem, 20 canteiros onde estavam plantados
aproximadamente 2 mil pés de maconha, cultivados nas

propriedades de um lavrador, no bairro da Velha. O lavra
dor Davi Wetmaier encontrou entre sua plantação de aipim,
uns canteiros cuidadosamente trabalhados, mas de forma
diferente ao seu costume de plantar. Após remexer na terra,
descobriu .as sementinhas bastantes desenvolvidas,. mas des
conhecia o que era. Desconfiado mandou seu filho levar
algumas destas sementes a polícia, levando o caso estranho
para identificação.

Na delegacia os comissários Fernando e Nagel identifica
ram as sementes, rumando em seguida para o local em que

\

Os guardas do Detran autuaram 734 veículos; em diligências efe
tuadas por vários pontos da cidade, no período de 2 a 9 de julho,
somando as multas um total de Cr$ 76.244,00. As multas, distribuí
das em cinco grupos diferentes, sendo a menor de 10% e a maior de
50% do salário mínimo regional. Nesse período de diligências não
foram apreendidas, tampouco cassadas carteiras de habilitação.

Q)
E
Q)
'O
Q)

MULTA,S _

Com multas de Cr$ 59,00 o Detran puniu 478 veículos, cujas
licenças são' as seguintes: AA-047 AA-176 AA-282 AA-282
AA-693 AA-0008 AA-0035 AA-0075 AA-0084 AA-0126
AA-0189 AA-0338 AA-0363 AA-0363 AA-0363 AA-0385
AA-0455 AA-0535 AA-05-51 AA-0596 AA-0596 AA-0724,
AA-0735 AA-0761' AA-0876 AA-0980 AA-0990 AA-1044
AA-ll02 AA-ll17 AA-1157 AA-1193 AA-1200 AA-1214
AA-1298 AA-1300 AA,-1313 AA-1413 AA-'1450 AA-1673
AA-I725 AA-p49 AA-1782 AA-1942 AA-1852 AA'--1899
AA-1974 AA-1991 AA-2044 AA-2102 ,AA-2107 AA-2213
AA-2243 AA-2322 AA-2349 AA-2419 AA-2689 AA-2701_
AA-2781 AA-2789 AA-2850 AA-2968 AA-3142 AA-3232
AA-3273 'AA-3281 AA-3293 AA-3319 AA-3436 AA-3495
AA-3559 AA�3571 AA-3695 AA-3889 AA-3890 AA-3890
AA-3896 AA-3950 AA-3967 AA-3984 AA-4123 AA-4125
AA-4l37 AA-4333 AA-4350 AA-4374 AA-441O AA-4411
AA-4523 AA-4537 AA-4644 AA-4767 AA-4787 AA-4837
AA-4857 AA-4858 AA-4933 AA-4933 AA-5019 AA-5097
AA-5265 AA-5345 AA-5349 AA-5382 AA-5394 AA-5686
AA-5819 AA-5830 AA-5858 AA-5911 AA-5926 AA-5939
AA-5953 AA-5962 AA-6076 AA-6095 AA-6113 AA-6230
AA-6248 AA-6288 AA-6342 AA-6581 AA-6661 AA-6866
AA-7068 AA-7323 AA-7388 AA-7467 AA-7487 AA-7503
AA-7526 AA-7569 AA-7588 AA-7593 AA-7649 AA-7652
AA-7689 AA-7744 AA-7767 AA-7814 AA-7874 AA-7879
AA-7888 AA-7890 AA-7968 AA-8032 AA-8062 AA-8077
AA-8167 AA-8187 AA-8200 AA-8222 AA-8265 AA-8294
AA-8327 AA-8348 AA-8422 AA-8473 AA-8567 AA-8580
AA-8592 AA-8663 AA-8858 AA-8987 AA-9000 AA-9042
AA-9057 AA-9068 AA-9199 AA-9225 AA-9269 -AA-9271
AA-'9292 AA-9298 AA-9314 AA-9404 AA-9559 AA-9656
AA-9712 AA-9713 AA-9770 AA-9770 AA-9808 AA-9889
AA-9959 AB-0030 AB-0036 AB-0056 AB-0095 AB-0095
AB':'0128 AB-0128 AB-0175 AB-0228 AB-0238 AB-0243
AV -0252 AB-0339 AB-0369 AB-0406 AB-0560 AB-0577 '

AB-0583 AB-0605 AB-0616 AB-0661 AB-0834 AB-0898
AB-0922 AB-0992 AB-I007 AB-l057 AB-1142 AB-1222
AB-1230 AB-1237 AB-1237 AB-1256 AB-1350 AB-1416
AB-1464 AB-1467 AB-1493 AB-1499 AB-1527 AB-1678
AB-1679 AB-1688 AB-I771 AB-I778 AB-1817 AB-1894
AB-1894 AB-1907 AB-1918 AB-1968 AB-2015 A8-2060'
AB-2l35 AB-2220 AB-2222 AB-2285 AB-2360 AB-2529
AB-2555, AB-2567 AB-2652 AB-2679 AB-2775 AB�2797
AB-2944 AB-2947 AB-2951 AB-3014 AB-3140 AB-3148
AB-3158 AB-3199 AB-3310 AB-3378 AB-3460 A8-3481
AB-3481 AB-3508 AB-3527 AB-3574 AB-3584 AB-3625
AB-3709 AB-3711 AB-3835 AB-4048 AB-4146 AB-4148
AB-4184 AB-4304 AB-4309 AB-4394 AB-4410 AB-4451
AB-4489 AB-4520 AB-4605 AB-4613 AB-4643 AB-4643
AB-4662 AB-4685 AB-4685 AB-4713 AB-4713 AB-4790
AB-4850 AB-4886 AB-4895- AB-4949 AB-4949 AB-4969
AB-4987 AB-4987 A8-5038 A8-5105 AB-5105 AB-5109
AB-5157 AB-5251 AB-5256 AB-5332 AB-5363 AB-5393
AB-5433 AB-5479 AB-5609 AB-5659 AB-5822 AB-5823
AB-5848 AB-5-850 AB-5962 AB-6002 AB-6126 AB-6232
AB-6265 1\B-6272. AB-6272 AB-6272 AB-6338 AB-6420
AB-6443 AB-6446 A8-66.60 AB-6800 AB-6820 AB-6839
AB,6867 AB-6917 AB-6948 AB-6982 AB':_6999 AB-7044
AB-7@82 AB-7095 AB-7231 AB-7351, AB-7396 AB-7405
AB-7510 AB-7556 AB-7770 AB-7825 AB-7841 AB-7901

CASA - Cr� 285.000,00
Vende-se em Barreiros. Recérn-construfda, casa de alvena

ria com 3 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro e garagem.
Área Casa - 108m2

'

-

Terreno - 355m2
Financia-se boa parte.

Tratar na Rua Felipe, Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho·

sobreloja· salas 15/16/17 . fone: 22-35,37 - Regis Imóveis -

Creci 58

NECESSITAMOS
DE APARTAMENTOS E
KITII\IETES NA I LHA

A fim de atendermos clientes interessados na com

pra dos imóveis acima (prontos' ou em fase de acaba

mentol, solicitamos planta e documento de proprie
dade. Não aceitamos intermediários.

PREDIBENS
Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25

Fones 22-6099 e 22-6756

EXCELENTE. RESIDÊNCIA
NO ESTREITO

Vendemos residência de alvenaria, acabamento de primetrls
sima qualidade, situada em rua calçada, contendo suite, 2'

quartos, BWCs, living, copa, cozinha, área serviço, dep.
completa empregada, lavanderia, churrasqueira, garagem
para 2 carros, jardim. Cr$ 520.000,00.

Construtora e Imobiliária Bercaton Ltda
Rua Cel, Pedro Demoro 1825 1. Estreito

CRCI 41 - CREA 4918
Fones 44-0368 - 3000 - 2966

ALUGAMOS
- Sala no, Centro Comercial ARS - Com acesso

principal pela Conselheiro Mafra. Cr$ 9.500,00
- Apto. Centro - Ed. Itamarati - Cr$ 3.500,00 ou

Cr.$ 3.800,00 - com garagem.
- Apto. Centro Ed. Jaime linhares Cr$ 3.000,00
S/Garagem.
- Casa para Escritório - Cr$ 15.000,00
PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104 - CRECI 25

- foram encontradas, uma vez que os canteiros estavam locali
zados em locais estratégicos e bem escondidos. Disse ainda,
o lavrador que de vez em quando apareciam pessoas dizen
do serem turistas e que queriam visitar suas terras, podendo
ser estes os plantadores.
A quantidade de maconha encontrada no local, cerca de

2 mil pés, seria colhida no prazo de três meses, sendo identi
ficada como semente de primeira qualidade e oriunda possi
velmente do Paraguai. Os policiais não conseguiram desco.
brir quem foi o plantador ou os plantadores, mas estão
efetuando diligencias e começarão a interrogar alguns sus

peitos da cidade.
Os policiais estão na pista de determinados elementos já

conhecidos e que andaram espalhando aos companheiros
que iriam comprar cada um um automóvel zero quilômetro
com a venda da maconha.

Esta foi a maior plantação de maconha encontrada no
estado que daria para abastecer todos os viciados de Blume.
nau e adjacências. Ontem os policiais destruíram os cantei
ros e deixaram vigias no local, caso apareçam os proprietá-
rios. ' ,

'.

t NOTA DE FALECIMENTO
A família de

_ Professor Bartolomeu João Hess
consternada comunica seu falecimento repentino, ocorrido
em Florianópolis, e convida parentes e amigos para seu sepul
tamento hoje às 17 horas no Cemitério São Francisco de
Assis, em Itacorobi.

O féretro sairá da Praça Santos Dumont, 14, onde está
sendo velado, para a Igreja Matriz da Trindade, onde haverá
missa de corpo presente, às 16h30min.

,

FALECIMENTO
I'

O Departamento de Sociologia da Universidade Federal de
Santa Catarina tem o doloroso dever de comunicar o repenti
no falecimento de seu integrante "

Professor Bartolomeu João Hess

I e convida professores, alunos, funcionários e demais amigos
para seu sepultamento hoje às 17 horas no, 'Cemitério São
Francisco de Assis, em Itacorobi O corpo está sendo velado
na, Praça Santos Dumont, 14, na Trindade, de onde sairá para
missa de corpo presente às 16h30min, na Igreja Matriz da
Trindade.

RUA FRANCISCO TOLENTINO,48-CENTRO
CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO DE CHAVE

CASA 153m2
SITUADA NO JARDIM SANTA MÓNICA CONTENDO

SUITE, 2 QUARTOS, L1VING, COPA, COZINHA, BA·
NHEI RO SOCIAL, DEPENDÊNCIA COMPLETA DE EM·

PREGADA, DEPÓSITO E GARAGEM. TODAS AS ABE R·

TURAS DE ALUMINIO. MASSA CORRIDA E PARQUET,
E PEQUENA PISCINA.

PREÇO Cr$ 570.000,00
.

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF. DIAS
VELHO - SOBRELOJA, SALAS 15/16/17· FONE 22-3537
- REGIS IMÓVEIS - CRECI 58
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Nacional S.A.
(Sociedade de Capital Aberto] FUNDADOR: FRANCisco CONDE - CGC n.o 60.898.723 - Carta Patente n." 2.188 de 11.12.1939
MATRIZ: São,Paulo - Rua 80a Vista, 228 - Rio de Janeiru - Rua da Quitanda, 46-A.

'"
6 EXTRATO DE "BALANCO EM: 30.06.76

MATRIZ E AGtNCIAS

ATIVO

DlSPONivEL .

REALlZAvEL
Empréstimos 3.2�'2.546.539.86
Outros Créditos 3.344.932.171.87
Valorese8ens , 523.61!r2.03 7.141.091.543.76

IMOBILlZADO........................ ........ 117.395.491.20
RESULTADO PENDENTE
AGlo DE INCORPoRA-
CÕES A AMORTIZAR 45.000.000.00
DESPESAS DE INSTA-
LACÕES A AMORTIZAR
'E DESPESAS·DE EXER-
ciCIOS FUTUR�S . .. . . 18.288.61 0.05 , 63.288.610.05

CONTAS DE CoMPENSAÇÃo 39.806.438.479.50

103.467.841.59

47.231.681.966.10

PASSIVO

NÃO EXIGíVEL
Capítal . . . . . . . . 180.000.000.00
Reservas e Fundos.. 24o.972.612.�3 420.972.612.23

EXIGíVEL
Depósitos 1.853.005.614.47
Outras Exigibilidades 3.300.052.677.82

1

obrigaçõe§ Especiais 1.794.001.564.60 6.947.059.856.89

RESULTADO PENDENTE
Rendas de Exercícios Futuros 57.211.017.48

CONTAS DE COMPENSACÃO .... 39.806.438479.50
. 47.231.681.966.10

�

DEMONSTRACÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS".EM: 30.06.76
MATRIZ E AGtNCIAS

DÉBITc?
DESPESAS OPERACIO-
NAIS 192.136.259.28

DESPESAS ADMINIS-
TRAT,IVAS 212.577.378,34

DIVERSAS .. 9.76.1.350,35
AMoRTIZACÕES........ 3.107.561.26
DISTRIBUICÃD DO RESULTADO:
Amortização do Agia
de Incorporações .

Reserva Legal .

Reserva Especial. : .

Reserva p/Manutenção
do Capital de Giro
Proprio ........

. Outras Reservas, .. ,

73,0' Dividendo. ' ,., .. "

Dotação à Funoaçao
·'F, Conde .. , .. , .

Porcentagem à Dire�
toria .,.' , . . . . . . 4.500.000.00

- Provisão p/lmpesto de
Rende ... : ......... :.. 14.200.000.00

417.582,549.23

11.000,000.00
4.628.751.92
10.017.748.40

18,250.000.00
49.000.000.00 .

22,460.338.95

700.000.00

134.756.839,27

552.339.388.50

CRÉDITO

RENDAS OPERACIO,,!A!S . '408.801.993'14.
40.333.803,74

60.921 .790.45

OUTRAS RENDAS

LUCROS DIVERSUS .. ., .

REVERSÃO DO SALDO DO FUNDO DE
PREVISÃO . 42.181..800.77

u_.

São Paulo.08 de Julho de 1.976

552.338.388.50

ANTONIO GRISI - Diretor Presidénte - PEDRO CONDE � Diretor Superintendente - ARLINDO CONDE - Diretor Tesoureiro -

ARMANDO CONDE - Eliretof"Secretário">\:.. ANTONIO GRISI FILHO - Diretor - NELSON MUFARREJ - Diretor - LUIZ BRANDÃO
COSTA - Diretor - HtLlO CORTE PASSOS - Diretor.

NELSON ALVES CARDOSO - C.ontador CRC - SP n.o 15.456

* associado ao Barclays Bank International

•...4!�?\ ,.,' ",.;.;� "'_""�' ',� •. ,""! .,,,,.- .._ . .oo.." ..�

Banco�de Investimentos BCN S.A.
(Sociedade de Capital Aberto] - C.G.C. n,? 61.146.577 - Carta Patente n.O A-67/1.601 de 21.o8.1967-MATRIZ-SP-Rua 80a
Vista'. 2ô8 - 3.° andar - FILIAL - Rio de Janeiro - Rua 1.0 de Março. 31-38 - 4.° Andar.

.

".__e .,'
'" �,.:,:...:�::" ....... ,.ft.:' ' ..... ".1 t"..........-.......

EXTRATO OE BALANCO EM 30.06.76

ATIVO.�
DISPONíVEL . 55.229.978.63

REALlZAv'EL
,Financiamentos 1.873.289.371.49
Repasses ... : :-... 892.626.873.79
Refinanciamentos .. , 205.685.173.04
Outros Créditos Rea-
lizâveis............... 850.507.664.49 4.022.109.082.81

IM081L1ZADO 10.511.232.09

RESULTADO PENDENTE � · 224.213.194,61

CONTAS DE COMI"ENSACÃO 8.180.203.215.09

12.502.266.703.23

PASSIVO

NÃO EXIGíVEL:
Capital:
-oe Domic.
no País .. 10noOo.000.oO
-De Domic.
noExt.... 50.000.000.00 150.000.000.00
Reservas e Fundos. . 223.806.464.39 373.806.464,39

EXIGíVEL
DepOsitos 1.570.12T213,74
Obrigações em Moedas
Estrangeiras 980.381.005.15

Obrigações por Refinan-
ciamentos . . . . . . . . . . . . . .. 231.586.555.69'

Outras Exigibilidades .... 812.558.867.803.594.653.742.38
RESULTADO PENDENTE.. 343.603.281.37

.CONTAS DE COMPENSAÇÃO 8.190.203.215.09
12.502.266.703.23

DEMONsmACÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 30.06.76

DÉBITO
O

DESI"ESAS OPERACIO-
NAIS 208.208.603.68

DESPESAS ADMINIS-
.

TRATIVAS 20.932.588.45
DESPESAS PATRIMO-
NIAIS 14.437.349.12

DESPESAS TRI8UTA-
RIAS.................... 427.902.60

DISTRI8UICÃO DO RESULTADO:
Reserva Legal :: 3.743.051.02
.Reserva p/ Manut. do
Capital de Giro PrOprio 35.386.8�.01

Previsão p/Devedores
Duvidosos. .... .... .... '30.000.000.00

Dividendos a Pagar. . . . 15.000.000.00
Dotação à Fundação
Francisco Conde. ,."

Porcentagem à Óireto-
ria ..

Provisão pi Imposto de
Renda r ..

244'.006.443.85

400.00Ó.00
-

4.000.000.00

94.729.923.03
338.736.366.88

6.200.000.00

CRÉDITO

RENDAS OPERACIONAIS. , ..

RENDAS EVENTUAIS ..

REVERSÃO DO SALDO DO FUNDO DE
PREVISÃO ....... 18.868.902.69

310.253.762.40
8.613.701,79

São Paulo. 08 de julhO de 1976

338.736.366.88

PEDRO CONDE _ Diretor Presidente - ARLINDO CONDE· Oiretor- ARMANDO CONDE - Diretor - ANTONIO L. N. GALVÃO - Diretor

ANTONIO GRlSI FILHO _ Diretor - LUIZ GONZAGA MURAT • Diretor - BASIL HENRY EDWIN SOLE � Diretor - SIDNEY ERNEST

PALK _ Diretor _ MAX FEFFER - Diretor Conselheiro - LUIZ FERDINANDO PICOLLD - Diretor Conselheiro - WALTER CHICCA -

.DIretor Conselheiro.
.

CELSO VICENTE BARISON • Contador CRC. SP. AP. N.o 8.377

o
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II Financiadora BCN S.A. Crédito, Financiamento e Investimentos
[Sociedade de Capital Aberto] - C.G,C. n.O 58:128.927/0001-81 - Carta Patente n.o 149 de 15.09.63 - Rua Pedro Américo. 32
12QAndar - São Paulo.

7.606.606.13
'

EXTRATO DE BALANCO EM: 3;0.06.76
PASSIVO

DEMONSTRACÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM: 3á.06.76
DÉEIITO

.

CRÉDITO'
RENDAS DE oPERACÕES COM ACEITES
CAM81AIS ..

RENDAS DE OUTRAS APLICAÇÕES .

RENDAS DE lETRAS DE CÃM810 EM CAR-
TEIRA � .

RENDAS EVENTLJAIS .

REVERSÃO DO SALDO DO FUNDO DE
PREVISÃO. . .

ATIVO
OISPONivEl .

REALIZÁVEL
Financiamentos
Qutros Créditos.

IM081.L1ZADO ...

638.132.825.09
60.205.915.80 698.338.740.89

3.779.832.40

9755.874.fO

NÃO EXIGiVEL:
Capital
- De Dom.
no'Pais ... 18.000.000.00
- De Dom.
noExterior 8.000.000.00 27.000.000.00
Reservas e Fundos 40.050.402.25 67.050.402.25RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE CoMPENSAÇÁo. 860.026.813.38

1.578.508.o67,m

EXIGíVEL
Titulas Cambiais 573.731.220.29
Outras Exigibilidades .... 41.220.832.73 614.952.053.02

RESULTADO PENDENTE 37.478.698.35
CONTAS DE COMPENSAÇÁO .. ' :. 860.026.813,39

1.578.508.067.01

'II

DESP. OPERACIONAIS.. 7.769.868.16
DESP. ADMINISTRATIVAS14.134.120.87
DESP. PATRIMONIAIS.. 2.003.843.65
DESP. TRI8UTARIAS .... 44.405.53
DISTRI8UIÇÃO DO RESULTADO:
Reserva Legal.......... 747.406.76
Reserva p/ Manuten-
ção do Capital d�Giro
PrOprio .

Previsão p/ Devedores
Duvidosos 3.500.000,00

Dividendos a Pagar . 2.700.000.00
Dotação à Fundação
F. Conde.

.

Porcento à Diretoria.
Provisão para I. Renda

23.952.238.2 .1

7.251.131,76

15Q.OQO.00
1.000.000.00
1.300.000.00 16.648.538,52

40.600.776,73

22.511.569.61
12.126.386.17

247.530.07

4.014.887.60

1.700.403.28

40.600.776,73

São Paulo. 08 de julh.o de 1976.
PEDRO CONDE - Diretor Presidente - ARLINDO CONDE - Diretor - ARMANDO CONDE - Diretor - ANTONIO L. N. GALVÃO - Diretor
LUIZ GONZAGA MURAT - Diretor- - 8ASIL HENRY EDWIN S'OLE - Diretor - HENRIQUÉ 80RENSTEIN - Diretor - SIDNEY ERNEST
PALK - Diretor.

.

NELSON'ALVES CARDOSO - Contador CRC ,SP - n.O 15.456

1·

Carta patente n.oBC8A-67/1431 - C.G.C. N.O 61.859.724/0001-80 - MATRIZ, Rua Boa Vista. 208 - 2.° Andar-
Membro da Bolsa de Valores de São Pauto'n.? 108 - Filial- Rua do Ouvidor. 7o-A - Membro da Bolsa deValores do Rio de Janeiro n.O66'

EXTRATO DE BALANCO EM: 30.06.76
'

ATIVO
DISPONíVEL.
REALlZAvEl
<,Tits. e Vais. Mobiliários
Operações a Liquidar.
Outros Créditos Heafi-

6.884.515.07

10.486.828.62
1.299.326.08

1.882.857.12 13.689.112.82

1.886.676.61

PASSIVO.
NÃO EXIGíVEL
Capital.
Reservas e Fundos

EXIGíVEL
Clientes .

Contas Corr-entes ...

Outras Exigibilidades ..

10.oOO.00b.00
5.401.513.06 15.401.513.06

záveis .

IM081L1ZÀDO.

2.877.681.26
1.820.608.45
2.370.491.73 7.168.791.44

CONTAS.DE COMPENSACÃ9 . 240.801.470.38 CONTAS DE COMPENSACÃO .... ......... 240.801.470.38
263.371.774,88 263.371.774.88

DEMONSTRACÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 30.06.76
DÉBITO CRÉDITO

RENDAS OPERACIONAIS ........ , ........

RENDAS DIVERSAS

4.633.465.20

1.944.148.81;3
OESP OP.ERACloNAIS .. 215.177,03
DESP ADMINISTRATIVAS 2.000.497,24
DESP PATRIMONIAIS... 5.245,18
DESP TRI8UTARIAS... 248.773.82
DISTRIBUiÇÃO DO RESULTADO:
, Reserva legal. 205.396.03
Reser.v.a Especial.. . 562.524,76
Reserva para Manuten-
ção do Capital de Giro

Próprio 1.520.000.00
Dividendos a Pagar. 1.000.000.00

Dntacão à Fundação
Francisco Conde... .. 50.000,00

Porcento à Gliretoria . 205 ..000.00
Provisão para Imposto
de Renda. . 565.000.00

2.469.683,27

4.107.920.79

6.577.614.06

São Paulo, 08 de julho de 1976
AlTAMIRO PERRUCINE DE SOUZA - Diretor - PEDRO RUSSO - Diretor - RAUL DE SOUZA DANTAS FoRBES - Diretor

.

MARCAl SAKUGAWA - TC. CRC. SP-n." 69.014

6.577.614.06.

II
.

•

• BCN·Distribuidora deTitulos eValores Mobiliários Ltda.

Rua 80a Vista. 208 - C.G.C. 43.81 5.158/0001 - Carta Patente A-68/828
.

EXTRATO DE BALANCO EM 30.06.76
ATIVO

DISPONíVEL
REALlZÃVEl
Titulas e Valores Mobi
liários ........

Devedores Diversos ...

Outros Créditos Reali-
záveis ..

.
IMOBILIZADO .

CONTAS DE·COMPENSAÇÃO

1.886.410.88

9.963.580.83
1.239.657.26

11.549.474.58
1.823.287.67

736.202.952,98 CONTAS DE CoMPENSAÇÃo....... 736.202.852.89
751.572.136,23

346.236.50

751.572.136,23

PASSIVO
NÃO EXIGíVEL
Capital ..

Aumento de Capital ....
Reservas .

EXIGíVEL
Credores Diversos.
Outras Exigibilidades ...

1.300.000.00
6.200.000.00
3.695.368.07 11.195.368.07

1.731.116.11
2.442.689.0� 4.173.815.17

DEMONSTRACÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS" EM 30,06.76
DÉBITO CRÉDITO

RENDAS·OPERACloNAIS ..

São Paulo. 08 de julho de 1976,
ARLlNDÚ CONDE - SOcio Gerente - ARMANDO CONDE - SOcio Gerente -PEDRO CONOE - SOcio Gerente

CELSO VICENTE ,BARISON - Contador CRC. SP. AP. n.O 8.377

DESPESAS OPERACIO-
NAIS .

DESPESAS ADMINIS-
TRATIVAS ..

DESPESAS PATRIMO-
NIAIS ..

DESPESAS TRIBUTÁRIAS

6.376.402.16

2.009.958.72

158.077.22
11.737.52 . 8.556.175.62

11.895.636.32

564.117.12RENDAS EVENTUAIS .

12.458.753.44

DISTRI8UIÇÃO DO RESULTADO:
Reserva Especial 2.163.577.82
Reserva para Manutenção

.

do Capital de Giro PrO-
prio .'......... 1.100.000.00

Dotação à Fundação
Francisco Conde.. . . .' 100.000.00

Provisão para Imposto de
Renda. 54!100o.00 3.903.577.82

12.459.753,44
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É dificil detectar o câncer no homem
Esta é a explicação rio governo/Jura a jalta de campanhas públicas de preceuçàir no sexo masculino,

Embora as estatísticas
mostrem que 57% dos.
casos de câncer são re

gistrados em elementos
\ do

.

sexo masculino,
contra 43% para o sexo"

/eminino, as campanhas
de prevenção são todas
voltadas para o câncer
ginecológico. Só as mu
lheres recebem proteção.
Por que?
Segundo a .classe méc

, dica, há uma explicação
razoável para o fato, uma

. vez que a coleta do mate
rial para exame preven
tivo do câncer feminino, é
feita com relativa facili-

.

dade. No caso de outros

tipos de câncer que atin

jam os homens, a única
maneira de detecta-los, é
através de check-ups pe
riódicos. O quadro clí-

nico do paciente e os sin
tomas também são impor
tentes para o diagnóstico
da doença.
NÚCLEO CENTRAL DO
CÂNCER

Cl Núcleo Central do
Câncer da Secretaria da
Saúde, é um órgão repre
sentativo da Divisão Na
cional do Câncer - DNC
- do Ministério da
Saúde. O Núcleo tem por
finalidade manter estreito
con'tato com as entidades
convenenies da DNC,
que em Santa Catarina é

representada pelo Hosoi-.
tal de Caridade, Materni
daçie Carmela Dutra,
ambos 'da Capital e pelo
Hospital Santa tsebe] de
Blumenau e pelo Depar
tamente . Autônomo de
Saúde Pública - Deso.

Para o período 74/75, dades de prevenção do
os recursos provenientes câncer ginecológico,
do convênio foram da bem como à hospitaliza
orde.m \ de ção de pacientes 'de
Cr$ 4.7190.000,00, sendo' ambos os sexos, portado
Cr$ 2.150.000,00 para 74 res de qualquer tipo da
e Cr$ 2.600.000,00 para doença. Também para
75. A verba recebida num aquisição de equipamen
ano, é utilizada para o tos, materiais permanen
seguinte. No mesmo pe- tes e construção e refor
ríodo o Hospital de Cari- mas quando necessárias
dade recebeu Objetivam dotar as enti
Cr$ 1.800.000,00, Hosoi-

.

dades de infraestrutura
tal Santa Isabel oer« oferecer o trata
Cr$ 600.000,00 (em 75, menta necessário.
quando entrou para o

programa), Dasp com a O Núcleo também
sua rede ambulatorial promove cursos deatua
Cr$ 1.446.113,00 e a Ma- lização. Foram realizados
ternidade Carmela Outra até, o momento três cur-

Cr$ 853.887.000,00. sos, sendo' o primeiro em

. 75, de oncologia clínica e

Os recursos para cada' dois este ano, de neo

entidade são destinados otestie da infância e de

principalmente .às aiivi- pré-câncer da boca,

nesse último caso reuniu
dentistas e acadêmicos
de odontologia. Nos de
mais, médicos e acadê
micos de medicina, com
temas atuais dentro da'
área médica.
Até o mornetno, te

foram utilizados mais de
60% dos recursos para a
área e .o saldo está em

vias de utilização. O Nú-
.

cleo Central do Câncer
também centraliza as in

formações de pacientes
portadores da doença,
que passam pelas enti
dades que mantém con

vênio com a DNC, que
têm dois representantes
em SC, os médicos Diogo
Nei Ribeiro, pela Secreta
ria da Saúde e Álvaro de"
Carvalho, pelo Ministério
da Saúde.

Depois
da tainha,

a festa

Depois da Festa da Tainha, na
Barra da Lagoa, a Diretoria de
Turismo e Comun.icações da
Prefeitura vai realizar mais 'uma

promoção deste' nível, procu
rando valorizar a mandioca,
"alimento bastante cultivado nó
interior da ilha e cujo produto
básico é a farinha, que inclusive
chegou a' ser exportado para
todo o Brasil, resultado da pro
dução dos 300 engenhos que
existiram em Florianópolis".
Hoje a cultura da mandiocaé

efetuada na ilha em pequena es

cala e a produçáo não chega a

ser suficiente para o consumo

interno. Diante do problema a

preocupação da Diretur em va

lorizar.o produto com a organi
zação desta festa a ser realizada

De 27 a 29 de agosto, em Campeche, no sul da ilha.
.

d C h Esta promoção ainda não tem tí-
na praia O· ampec e, tulo definido, podendo ser cha-

._�p�r_om.�o_v_i_d�a_p_e_l_a_D_ir_e_t_u_r' _j
, mada de festa da mandioca ou

é da

mandioca.

PETROBRAS.

��;-"õtSTRI�UIÇÃO DE, BQ�IF!CAÇÃO' ,J;r
l

(ASSEMBlEIAGERAl EXTRAORDINARIA DE 22.07.76)
. .... ,

do tipiti, do engenho ou mesmo

do Campeche.
Esta atividade será efetuada

nos dias 2V, 28 e 29 de agosto,
em .Campeche para angariar
fundos para a recuperação da
igreja local. O diretor da Diretur,
esteve reunido com a comuni
dade daquela localidade,
quando foram discutidos vários
aspectos sobre a organização
da festa. A primeira preocupa
ção da Prefeitura é adquirir um
engenho, que vai funcionar du
rante os dias da festa produ
zindo farinha, bijú e outros deri
vados da mandioca. A exemplo
da Festa da Tainha, esta ativi
dade vai oferecer ainda ao pú
blico barraquinhas, (que serão
instaladas próximas ao en

genho) e serão feitos pratos típi
cos no decorrer da festa, todos
produzidos da mandioca e que
qrande parte da população des-

conhece como: bijú-ídoce e sal

gado), rosca de polvilho e de
massa, cuscuz', pão, broa, bia

jica, pamonha, bolo de aipim;
tapioca e ainda aipim com me

lado, pirão com carne seca e

peixe e linguiça com farofa.
Na relação dos pratos típicos

(muitos ainda serão relaciona

dos) o mais curioso e muito des
conhecido da população é a bia-

. jica, que os organizadores pro
curam não divulgar a sua fór
mula para melhor valorizar a

festa. A promoção contará ainda
com a escolha da rainha da
mandioca, entre as moças do lo
cai; a apresentação de conjun
tos tótctórícos, pau-de-fitas e de
'sebo, futebol de vassouras e

ainda um grande baile faz parte
da programação. A Diretur pre
tende organizar uma festa típica
para cada região de Florianópo
lis.

.

BANCOS CREDENCIADOS
BANCO DO ESTADO DO .ACRE SA
BANCO DO ESTADO DE ALAGOAS SA
BANCO DO ESTADO DO AMAZONAS SA
BANCO DO ESTADO DA BAHIA SA
BANCO DC> ESTADO DO CEARÁ SA
BANCO DO ESTADO DO EspíRITO SANTO SA
BANCO DO ESTADO DE GOIÁS SA
BANCO DO ESTADO DA GUANABARA SA'
BANCO DO ESTADO do MARANHÃO SA
BANCO DO ESTADO DE MATO'GROSSO SA
BANCO DÓ ESTADO DE MINAS GERAIS SA
BANCO DO ESTADO DO PARÁ SA
BANCO DOj::STADO DA PARAíBA SA
BANCO DO ESTADO DO PARANÁ SA
BANCO DO ESTADO DE PERNAMBUCO SA
BANCO DO ESTADO DO PIAuí SA
BANCO DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE SA

, • e.f\NCO DO ESTADO DO RIO GRANDE DQSUL SA
BANCO DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO SA
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARiNASA:
BANCO DO ESTADO DE SÃO PAULO SA
BANCO DO ESTADO DE.SERGIPE SA

AÇÕES NOMINATIVAS

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPiTAL ASE.RTO' .:
C.G.C. N.o 33.000.167/001

Comunicamos _a,.es senherés acionistas que, no dia
27 de julho corrente, terão inlcio.es trabalhos relativos à dis
tribuição da benificação.de 35% correspondente ao aumento
do capital social da PETR'OBRÁS', �eCr$ 13.311.603.141',00,
para Cr$ 17.970.664:249,00,' àutorizado pela Assembléia

-

Geral Extraordinária realizada em,22.07.76.
.

A bonificação será distributda na mesma categoria das
ações possuídas, ficando; porém, facultado aos possuidores
de ações ordinárias o direito pelar recebimento de ações
preferenciais a ser exercido no prazo de 60 dias.

No ato da apresentação dos pedidos respectivos, os
.

acionistas poderão optar, também, pelo recebimento das
ações preferenciais na forma nominativa ou "ao portador".

O atendimento será feito, obedecidas .as instruções
abaixo:

I -:' Preenchimento e assinatura do formulário específico
para o pedido da bonificação. de ações nominativas;

II - Preenchimento e assinatura.do "TERMO DE OpçÃO" a
ser anexado aos pedidos dos acionistas possuidores dê
ações ordinárias que desejarem receber a bonificação
em ações preferenciais;

III - Entrega dosforrnulários preenchidos em qualquer agên
cia dos Bancos credenciados ou nos Escritórios da
PETROBRÁS. OS pedidos acompanhados de "TERMO
DE OpçÃO" só serão recebidos nos Bancos credencia
dos até o dia 25.08.76 e nos Escritórios da PETROBRÁS
até o dia 24.09.76;

IV - Recebimento da cautela de bonificação no agente ban
cário determinado pelo acionista, na data fixada pelo
atendedor.

AÇÕES AO PORTADOR'

- Preenchimento e assinatura do formulário específico
para o pedido da bonificação de ações preferenciais
ao portador;

" - Entrega do formulário preenchido, acompanhado dos
cupões de n." .16, devidamente colados. em impresso
próprio - 'Folha de Colagem, nos Escritórios da
PETROBRÁS e nos Bancos credenciados, nas loca
lidades onde não haja Escritór:io da Empresa;

III -Recebimento da cautela 'de bonificação.' no aqerrte
bancário determinado pelo acionista, na data fixada
pelo atendedor,

.

PROCURAÇÕES
Os pedidos feitos por procuradores de acionistas"

nas praças do Rio de Janeiro, São Paulo, Salvador,
Brasília, Belo Horizonte e Porto Alegre deverão ser apre
sentados exclusivamente nos Escritórios da PETROBRÁS.

ESCRITÓRIOS DA PETROBRÁS

SERViÇO FINANCEIRO - DIVISÃO DE TiTULaS EVALORES
SETOR DE ATENDIMENTO AO PÚBLICO
Av. República do Chile, 65 - térreo
RIO DE JANEIRO - RJ
Horário: das 8:30 às 17:00 horas

ESCRITÓRIO DE SÃO PAULO
Avenida Paulista, 2.073 - Conjunto Nacional
Edifício Horsa II - 21.0 andar

. SÃO PAULO - SP
.

Horário: das 8:30 às 17:00 horas

SERViÇOS AUXILIARES NA BAHIA
Av. Estados Unidos, 340 - Sala 205
SALVADOR - BA

ESCRITÓRIO DE PORTO ALEGRE
Rua Caldas Júnior, 120 - 21.0 andar
PORTO ALEGRE - RS

ESCRITÓRIODE BRASíLIA
Rua N-2 Setor de Autarquias Norte
Edifício PETROBRÁS - 1.° andar
BRASíLIA - DF

REGIÃO DE EXPLORAÇÃO DO NORTE
Rodovia Arthur Bernardes, 5.511 (Setor Financeiro)
Base do Tapanã
BELÉM - PA'

REGIÃO DE PRODUÇÃO DO NORDESTE
Rua do Acre, 2.504
ARACAJU - SE

DISTRITO DE BELO HORIZONTE
Av_ dos Andradas, 302 - s/332
BELO HORIZONTE - MG

FÁBRICA DE ASFALTO DE FORTALEZA
Esplanada do,�h1OUri!)e, s/n.o
FORTALEZA -.CE

"Numa situação de penúria, o universitário tem,
inclusive, prejudicado o seu rendimento escolar
porque a desnutrição lhe provoca estafa física- e men ..

'

tal". Esta é uma das revelações que oDiretório Cen
tral dos Estudantes da Ufsc faz ao desenvolver pes
quisa sócio-econômica entre os acadêmicos na qual
pretende distribuir 8.400 formulários de consulta.
Neste levantamento o DCE quer reunir dados sufi
cientes para reivindicar ampliàçâo do sistema de
bolsas de trabalho e de ensino e formalizar à reitoria a

,necessidade da construção da Casa do Estudante- '.f;

grande parte dos alunos não dispõe de renda própria
e por isso não pode desenvolver seus estudos e se

'manter. u

Qual a situação_
, • Ao"

SOClo-economlca

dos estud'antes?
Indicativos para a por casa e apartamen- "numa situação de pe

Construção da Casa do tos em Florianópolis, núria, o universitário
Estudante e para am- considera que a espe� tem, inclusive, prejudi
pliação do sistema de culação imobiliária, ":cado o seu rendimento
bolsas de trabalho e de aumentando corrside- escolar, porque a des
ensino é o que o Diretó- ravelmente os valores - nutrição lhe provoca
rio Central dos Estu- dos imóveis para estafa física e mental",
dantes da Ufsc pre- compra e aluguel, não diz ainda o DCE.
tende obter com o le- dá condições a muitos Sobre as bolsas de
vantamento SOCIO- estudantes terem um trabalho, O Diretório
econômico que está nível satisfatório de .atlrrna que há uma

realizando entre os vida. falha nesse sistema,
acadêmicos, _ havendo poucas vagas

Um total de 8.400 Os. universitários para uma procura
formulários foram irn- provêm, em geral, do muito qrande. "Muitas
pressas, distribuídos interior e de famílias de vezes são beneficiados
juntamente com o ma- rendimento 'médio, da os que não precisam,
terial de matrícula, for- qual recebem um auxí- em detrimento daque
necido há uma se- lia financeiro que ape- les que estão em situa
mana. No entanto, so- nas -lhes permitem d çâo pior. Com o levan
mente cerca de 2 mil pagamento de" um

_ tamento sócio
formulários foram até quarto - muitas vezes econômico poderão
agora .entregues, e o distahte do lugar de es- ser descobertos novos

DCE está pedindo aos tudo - e uma refeição meios de ampliação do
'.

demais acadêmicos, diária. Segundo o DCE, sistema e sua aplica
para que façam o isso acontece princi- ção.
preenchimento nos palmente com estu- Os formulários dts
respectivos diretórios dantes de engenharia e tribuídos estão elabo
acadêmicos, tão logo medicina, que por rados para transposi-
reiniciem as aulas. terem aulas nos dois (e ção para o computa-
BAIXA RENDA em algumas vezes até dor, de maneira que os

O DCE,' embora não três) turnos, estão im- resultados poderão ser

tenha noção da real pedidos de trabalhar. - conhecidos com brevi
procura de estudantes Vivendo, ., portanto, dade.

INFORMATIVO APlUB

Prevenção de incêndios.

de Treinamento-da PREVIST:JL-e a prática em'
área do Cais do Põrto.

-

, Simultaneamente, foi ministrado no Edifi
cio Sede da APL UB, ·um Curso de Reciclagem
para funcionários da APL UB e Multibanco,

com a parte �eórica ministrada no próprio
edifício e, à prática, igualmente, no Cais do
Pór-to junto com os participantes do Curso da
PREVISUL. Ao final, os funcionários da

APL UB, foram submetidos a uma prova escri
ta, pára aferição do aproveitamento.

Objetivando proporcionar maiores subsi
dias para síndicos e representantes de prédios
comerciais e residenciais do perimetro urbano
de Pôrto Alegre, a Cia: de Seguros Previdência
do Sul promoveu, recentemente, o I CURSO
DE PREVENÇÃO DE INCÊNDIOS E USO
DE EXTINTORES, ministrado por engenhei
ros da MA T-INCÊNDIO SUL SA ... A progra
mação do Curso contou de aulas teóricas - no

primeiro dia - e prática - no segundo.
'A parte teórica foi levada a efeito na Sala

Pinacoteca

APLUB·
_

Procurando manter sempre
atualizado e cada vez mais en

riquecido o seu acérvo de
obras plásticas, no Rio Grande
do Sul, a PINACOTECA
APLUB DE ARTE RIO
GRANDENSE adquiriu, recen
temente, mais uma obra de Pe
dro Weingartner. Trata-se ago
ra da "Ceifa de Anticoli", pin
tada em 1899 na Itália, e que
por muitos anos esteve distan
te do Rio Grande do SuL O
quadro encontra-se, agora, em

exposi ção permanente nc

"hall" de entrada da Pinacote-
ca APLUB de Arte Riogran
dense, em Pôrto Alegre, à rua

7 de Setembro, 1054, de se

gunda a sexta-feira, no horário
de 14 às 20 horas.

Por outro lado, na 'última
semana, uma turma de alunos
do curso secundário do Colé- mados artistas gaúchos, poden
gio Estadual Cândido José de. do, assim, acompanhar a evo

Godoi, integrado por 56 estu- lução das artes riograndenses.

dantes, teve oportunidade de
apreciar as obras do acêrvo,
notadamente as novas aquisi
ções, todas de autoria de rena-
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Do Sol.a energia

" ... _, .' C(..':JOU .... '4.

que aquece a
\

\

água através, ,

deste estrarihõ'

,

" De um: certa tti�1t�iá, o
aparelho parece um engenho
espacial pousado sobI.�o te-

.

íhado das casa, Na verdade
. t .... �

são dois espelhos solares e

um reser:atório férmico que

compõem o primeiro sistema

de aquecimento de água por
energia do sol, ins.talado em

Florianópofis. O' aparelho,
fabricado' por uma :�11'ipresa
carioca e lançado no Rio de

Janeiro há pouco tempo
atrás, fài adquirido pela de

sernbarqadora Teresa Tang e

instalado em sua residência

por um técnico de Florianó-'
polis, que não teve necessi

dade de receber qualquer
trelnarnento especial.
A desembargadora conta

que já havia percebido, em

Israel e no Japão, como es

tava difundido o aproveita
mento do calor do sol para o

aquecimento da· água,s

Quando pensou em' 1Mtalar
um sistema central de aque

cimento, em .sua residência

começou' a verificar qual o

melhor princípio, se o gás ou
a eletricldade. Em conversa a

ativado autornaticamêrtte nó'

caso, por exemplo de muitos
dias com céu nublado. Desta

maneira o aparelho terminou
custando mais ou menos o

.dobro de um aparelho
comum de aquecimento ..:__

Cr$ 6.800,0'0 - "mas com a

vantagem da gente não pre
cisar mais depender de gás
o,u de luz".

A-INSTALAÇÁO
José Vital Elias, um fun

cionário público federal qi;
nos fins de semana faz al

guns biscates, foi quem ins
talou o sistema na residência
da desembarqadora. Tang.
Para saber o' que fazer, teve

apenas que ler um folheto de

instruções e conversar, por
telefone, com um técnico da

fábrica, no Rio.
"É simples, tem os dois es

pelhos onde ficam situadas

duas serpentinas, A água vai
sendo aquecida e fica no re

servatório térmico, de onde

sai para uma rede comum de Técnico. instalação simples.
água quente, Aqui vai servir
deis banheiros e a cozinha".

Ele concluiu a instalação vicção de-que "daqui a mais. temperatura de 90 graus. E

respeito com sua filha, Tânia na sexta-feira e sábado" a uns cinco anos este tipo de no reservatório, a cada 24

Tang Vidal, que mora no Rio, água já corria quente, sem aparelho estará sendo usado horas sem sol, perde u1m grau
soube que lá estava sendo problemas. "O que a gente por todos. O caminho é a co seu calor. Ele é fabricado

lançado um aparelho que uti- não sabe ainda é a capaci- energia solar, nós estamos por técnicos israelenses, e

lizava a energia solar. dade extra do aparelho, por- nos encain i nhando parà precisa ser colocado em di-
O ,preço do aquecedor que ele ainda não está sendo isso", reçáo ao norte, para aprovei-

solar completo, é bem mais usado . plenamente, mas tar a luz solar ao máximo.
alto que o dos aquecedores todos os sistemas, a gás e Segundo as especifica- Sobre a possibilidade de
comuns, Mas este foi com- elétricos também não têm ções dó fabricante (Faet - Fá- ocorrerem muitos dias sem

prado sem a instalação (que uma capacídade ilimitada", brica de Aparelhos Eletro- sol, a desembargadàra Tang
foi feita por um técnico daqui O que levou a desembar- Domésticos, rua Barão de sorri e lembra que Florianó

mesmo) e sem um sistema gadqra Teresa Tang a optar Petrópolis, 247, Rio de Ja- polis, afinal, "não � um�terra
elétrico auxiliar, que seria pela energia solar foi a .con- neiro) a áqua deve ter uma -de sol e mar?"

.?

o aparelho dispensa quaisquer gastos com

energia elétrica ou gás. Utí lizando exclusivamente
a energia solar, compõe um sistema de

aquecimento "tão eficaz ",'quanto Os tradicionais
modelos de aquecedores. Aparentemente

simples, seu custo está calculado em Cr$ 6.800,00
- quase o dobro dos similares.

CO.mo
melhorar
o nosso

•

turismo
A construção de hotéis de pequeno
e médio porte, em áreas doadas

pela prefeitura, seria uma das
soluções apontadas pelos empresários.

o decreto determi
nando o depósito prévio
de,12.mil cruzeiros para.
as viaqens ao exterior

.náo fez, até agora, .corn

que mais turistas procu-

J,assem Florianópolis,
corno esperavam os ho-

teleiros. Segundo o

presidente da secção de

Santa Catarina da Asso

ciação Brasileira das In

dústrias de Hotéis, Ony
"Joaqulm de Carvalho: "o
movimento está regular,
se comparado aos ou

tros a�os". Para ele, a

falta de turistas nessas

férias deve-se ao tér
mino tardio das aulas em
São Paulo e no Rio de

Janeiro, locais de onde
provêm o maior número

de. turistas. "A essas

causas, some-se ainda o

aumento do cornbustívél
e a falta de divertimentos
em Florianópolis".
Ony de Carvalho, em

nome da ABIH/SC, en

viou um pedido ao pre
feito para que não seja
cobrado o Imposto
Sobre Serviços de Qual

quer Natureza dos HO
téis, e para a doação de

áreas destinadas à cons
trução de hotéis e casas

noturnas.

Explica Carvalho que
a Embratur, com recur

S0S doFífndo Geral dó' ':-".
Turismo (Fun�ett,J)�7i� , :.

nanciará hotéis de
médio e pequeno porte,
onde se concentram as

atenções de Governo

Federal, pois são nes

sas categorias de hotéis

que estão os preços
mais compatíveis ao

nosso turismo. Os re

cursos liberados serão

pagos em 10 anos, com

juros de 2% ao ano, e

com carência, de três
anos"

Florianópolis conta,
atualmente, com, 20 ho

téis, sornanooj.eüe lei

tos, o que permite aco

modar 2.500 pessoas.

nunca· cé�.tarde
• ,l- t1.�����'�" �..J.ti.;�,.J.Q'''�..&:-"l!l:,.ôu �.f!· �\.",' A"'Jj� �;p ·0 ,.� .�

.'�ti" "\ '}" . I��'I��" l,'�" ,
• \' ,"", ','ftôelicadeza e ã Tragmaaaé E dá criança e da flor

exaltam, no gesto de ternura e meiguice infantil, o encontro

�d?,b..*-? no.�F.:J��.1)JgJn��rpret�;�o_ c�mum,qª "

. cena, vemos slmplesmeme uma menina

regando .ma planta. Na verdade, o exemplo oferecido
pelo quadro exibe um ensinamento que toca muito fundo à
nossa alma, ditando que a vida deve ser cuidada, vigiada

e prevenida. A saude é tão delicada como a flor.
,

Seja precavido e acredite na garantia da vacina. Mantenha
a vida alegre, banindo os sobressaltos do futuo e dotando

seus filhos com a

integridade física que precisarão no amanhã.

SAÚDE

é tempo de

VACINAR
, Governo do Éstado de Santa Catarina

Secretaria da Saúde /

, I

, '

, I

I

tÓ,

,

IDADE VACINA

,'1 mês ac.aora
3meses Tríplice -iSabin+ Antivariólica
Smeses 2� dose de Trír:;lice+Sabín
7ineses 3� dose de Tr-íplice+Sabin+

Anti-sarampo
De 1 a 2 anos após a Terceira Dose

Reforco de Trípliçe
'Sanos Reforco de Vacina Dupla
DeSem

5anos Revacinação Antivariólica
De 10 em

10anos Reforço de Antitetânica
Existem vacinas contra a Rubéola e a

Caxumba que podem ser aplicadas a partir
de 1 eno de idade.
A partir de 1 mês de idade o tipo de BCG
recomendado é o Intradérmico,

OBSERVAÇÕES
Vacina Tríplice - Difteria, coqueluche

.tétano
Vacina Dupla - Difteria e tétano
Vácina Sabin - Paralisia infantil

111111111111 !=ncurtandO distâncias
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tos poéticos tradicionais) e da

vanguarda provocada (que é a

vanguarda de ruptura, 'como a

poesia concreta, praxis e pro
cesso).

res que viriam a se reunir mais
tarde na Semana de 1922, em
São Paulo, Gilberto Mendonça
Teles apresentou algumas in
formações ainda inéd'itas
sobre o modernismo brasi
leiro.
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Sob o nome de "Vanguarda
Européia e Modernismo Brasi

leiro", Gilberto Mendonça
Teles proferiu ontem à noite
para uma platéia de 150 pes
soas, no Teatro Álvaro de Car

valho, a primeira conferência
da Semana Nacional de Poesia

de Florianópolis. Ao término
da apresentação teórica, o

conterencísta projeto.u 50 es
la ides de poemas dos movi
mentos poéticos pós 56, ano
da divulgação da poesia con

creta.

A palestrafoi subdi tdlda em

quatro partes distintas, que
foram as seguintes: "introdu
ção a uma poética do moder

nismo", "Novos aspectos his
tóricos do modernismo brasi
leiro": e o. "Balanço da van-

. guarda "natural" ( que é

aquela que vem dos movirnen-

Semana de 22.
Neste sentido, G.M. Teles Se

contrapôs ao ql<:{e '�enominou
como sendo a "visão, paulista"
do modernismo, que meSmo
considerando alguma influên.
cia externa Semana de 22,
apresentava como "originais"Finalmente Gilberto Men

donça Teles tratou dos "Ele

mentes para C? Estudo dll poe- A principal delas foi a de que
Oswald de· Andrade, para
enunciar seu "Manifesto Antro
pofágico" te<tia se baseado na

ptatatorma-teónca da revista
francesa "Caniball", editada
em Paris já em 1921.

elementos decisivos da poé.
ticae ideologia de um dos mais
im'portantes momentos de.'
criação da arte brasileira.sla brasileira da atualidade",

urna pesquisa relativa às edi

ções não regulares de poesia,
como são as publicações mi

meografadas, entre outras,

,

Os próximos conferencistas
são os seguintes: Carjos Nejar
(hoje, Paulo Leminski
(amanhã)., Lindotr Bell
(quínta-teira), Décio Pignatari
(sexta-feira) e Wladir Nader,
sábado, também às 20 horas
no TAC, oportunidade em que
serão anunciados os dez me. '

Ihores poetas do 1° Concurso
Nacional de Poemas de Floria.
nópolis.

SEMANA DE 22:

.

UMA POLÊMICA ..

Além de sistematizar os ele
mentos mais importantes dos

principais movimentos poéti
cos europeus e braslleiros,
principalmente aqueles que
antecederam o encontro de

escritores, pintores e esculto-
.

Outros aspectos levantados

pelo conferencista foram tam

bém as influências diretas que
Mário 'de Andrade sofreu de

uma outra revista francesa,
desta vez "o. espírito Novo",
.editada em ..·homenagem do

.poeta Apolinaire e que teria

circulado no. Brasil antes da
"

Ao desabrigo,
sob o abrigpdosônibus.

Nos dias de chuva ou de intenso'
sol, na rotina diária da exasperante
espera dos coletivos os passageiros

não têm asilo adequado,

A paisagem desoladora se repete na rua Gaspar Outra Itaguaçu: mais uma amostra da f'l/ta de cobertura.- Rua Dib Cherem: o mesmo desamparo.

que "além deles terem um

horário totalmente irregular,
ainda se tem que ficar na

chuva eno meio do barre".

Salvador, que mora nas ime

diações há5 anose nunca viu

umiabrigo por lá. O ônibus

Jardim Atlântico leva 20 mi

nutos para passar por este

ponto e Altair nem chega a

querer um banco, pois se

gupdo ele, "se aqente nem

abrigo tem, imagina se eles

vão colocar bancos para a

gente sentar".

proprietário vendeu porque,
como ainda acontece, ficam

todos os usários paradr � na

porta, impedindo a er ada

dos fregueses. "Muitos aca

bam não entrando, quando
vêem este amontoado de

gente impedindo a passa

gem. Já coloquei cartazes

dizendo "Favor deixar a

porta livre",.mas ninguém dá

bola e o pior é que este é o

ponto de maior movimento

do bairro. Nós vamos fechar

que em todos o problema é o

mesmo, "não há abrigo para

protegerem a gente dá chuva
e dos ventos". E isto se re-

RODOVIÁRIA
O Estreito não possui uma

rodoviária, e todos os ônibus
interrnunlblpais e interesta
duais tem que ser aguarda
dos pelos usuários, sem o

mínimo de conforto 'e es-

ônibus de Armação, Ribeirão paço. Nabuco de Souza,
da Ilha, Jurerê, Canasvieiras aguardando o ônibus da Em-

quero ver como vai ficar".

Est e problema atinge a

todos os bairos e na rua .Joào
Meirelles além de estar quase
destruído, o abrigo ainda fica
atrás de um muro. José de

Freitas acostumado a per
correr todos os bai rros,
como pintor de paredes, diz'

Os florianopolitanos revi- nunca tivemos abrigos em

veram ontem, um velho pro- .condlçóes, e no outro lado da

blema: enfrentar a chuva e o rua nunca existiram" lamen

vento sem p.oteçáo nos pon- tau Maria José Ribeiro, que
tos de ônibus. Os dos bairros aguardava o ônibus de Cam

estão tótalmen.te danificados pinas. Na opinião de Maria

e apenas no centro da cidade José, são os próprios ventos

corno os da Praça Pereira

Oliveira e do t:argo do Fa- e os usuários que danificam

gundes, estão em bom es-
'

os abrigos. Na rua João Mei

tado. relles, no Bairro Bom Abrigo,
Em toda a -extensào da o problema é o mesmo. Ma

avenida Ivo Silveira não há risa Junqueira, que aguar

um abrigo que esteja com dava. o ônibus Abraão na es

tadas as telhas. "Eu moro quina com a rua Professora

neste bairro há dois anos e Rosinha Campos, reclamava

e Sambaqui. Conforme O�:1i

Cruz, que é motorista da

linha de Armação, "o barro
nos dias de chuva é outro

. .

presa Catarinense, onde é
feita a venda de passagens
denunciou que em dias de

chuva devido. ao pequeno'
espaço - das agências, a

maioria do pessoal tem que
ficar na chuva e o mesmo,

ocorre com as outras empre
sas, como a Penha, a Santo

Anjo da Guarda, São Càistó
vão e Reunidas. "Pela popu
lação que temos', acho que
merecemos uma Rodoviá-'

ria", reivlndlca Nabuco.

No Bairro Jardim Atlântico

a situação e a mesma para 0$
que utilizam o ponto de ôni

bus localizado na esquina
das v ruas Professor Egidio
'Ferreira com a Avenida Atlân

tica, a soluçao é se abrigar
em um armazém que fica em

frente. "Chovendo como está
a gente tem que ficar abrigada
neste armazém", disse Altair

problema que os usuários
têm que enfrentar",

Para a proprietária do ar

mazém, Maria Kretzer isto se'
torna um problema, pois con
forme ela conta, o antigo

. .

no fim do ano porque não dá pete no interior da Ilha, se
mais para agu€lntar e aí eu gundo os fiscais da linha de

Buracos: transtornos nos bairros.
algum tempo, e até .o mo- :li ítuaçáo idêntica se veri

menta nada foi providen-' fica na rua Coronel Caetano
compleiamente despreveni
dos.

Os bairros localizados no vinda das ruas maisaltas, OS BURACOS DE CA-

Continente são os que mais Grande parte ,das queixas, POEIRAS

sofrem com o problema de todavia,.dirigem-se àCasan,

conservação de ruas.iqraças que frequentemente neces-> Na. rua Odilon Galotti, em

à sua acidentada geografia. sita consertar a rede de 'ágwa: .Capoeiras, poças d'água se

As ruas que cortam os mor-' '. formam ininterruptamente,
ros apresentam as rnaiore, E 6,s buracos abertos, recla- na esquina com a rua Santos

dificuldades aos motoristas, mam os-populares, "ou não 'Saraiva. Segundo os rrrora

principalmente "'nas esqui- são fechados QU o são muito dores do local, um cano da

nas, onde acumula terra mal", Casan estourou ali já há

Nos fundos da nova igreja
do Bairro de Fátima, ainda na

rua Caetano da Costa, pas

sagem obrigatória para

quem vem de Capoeiras, uma
vez que obras na rua Walde

mar Our.quesa tornaram m

transitável, há um imenso bu

raco no meio da rua, que

pega os que transitam'por ali

veis.

Na esquina da Coronel

Caetano da Costa com a Fe

lipe Neves, a erosão formou

um buraco no asfalto, pondo
os carros que por ali trafe

gam em constante perigo. Há
muito o terreno cedeu no

local e o n:eio fio caiu na va

leta natural que existe ali.

ciado para reparar' o pro
blema. Afirmam que aquela
rua não está incluída no

Plano de Pavimentação da

Prefeitura e "há muito tempo
não vemos quo Jquer má

quina da munir .aüdade por

aqui".
Cerca de 70% dos moradores

dessa rua possuem autornó-

Costa, no Bairro de Fátima,
com a agravante de que dos

dois lados da rua formaram

se valetões que impedem o

estacionamento de veículos.

Todas as ruas que 'Iigam a

rua Dib Cherern, em Capoei
ras, com a avenida Ivo Sil
veira, estão em precárias
.condições de conservação e,

em alguns trechos, com

pletamente intransitável.
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pou do jantar em homena

gem a Marisa.

x-x-x

Kátia de Menezes, um bro
to bonito e elegante da so

ciedade de Tubarão, sába

do fará seu "debut" na

noite de gala no Criciúrna

Clube.
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Vicchietti,
o tapeceirb
em foco

Sábado o simpático casal

e Sra., para um almoço.
x-x�i'

Redecorando o escritório

do Sr. Djalma Araújo, Di
retor da Firma Serpe S/A,
o arquiteto e decorador

George Van Hoff.
.x�x-x

Pelo vôo da Transbrasil

chegou domingo a nossa

cidade procedente do Rio

de Janeiro onde passou fé

rias, Marisa Ramos, jorna
lista da TV Cultura Canal

6. No Rio, Marisa foi ho

menageada pela manequim
Nixon em seu apartamen
to, com um jantar. Tony
Ferreira, catarinense que é

nome em teatro e novela

no Rio, também partíci-

Cesar

Valente

Dois ilhotas

modelares
Este fim de semana que passou tive a oportunidade

de conheermelhor duas figuras lendárias de uma certa
ilha dos mares do sul: jókes, ó velho e João, o fanto
che. Duas figurinhas que de tão lendárias parecem
existir de verdade. Mas logo percebo que fora do rei- ,

no da fantasia não pode existir.ninguém tão ilhota
como Jókes, o velho, nem tão teleguiado como João,
o fantoche.

Estas duas figurinhas vivem numa casa que por fo
ra parece nova e por dentro parece velha, de tão de

sorganizada e manchada. As manchas poderiam ser de

umidade, mas são, na verdade, de maldade, que desti
ladas pelas têmporas dos dois habitantes, condensa-se
ao encontro dos tijolos, formando aquelas manchas
de limo e seborréia.

João, o fantoche, parece estar eternamente brin
cando de "faço tudo que seu mestre mandar". Ele vai

e volta, sem vontade própria, cumprindo as ordens
mais desonestas e vis do seu patrão. Já o velho Jokes,
com mais de 100 anos de idade, fica sempre sentado

numa velha cadeira que já perdeu a cor, mexendo um

caldeirão preto, de ferro; sobre um fogo-de-chão.
.

Ali dentro ele mistura gente, bicho, água, terra,
além de muitos ingredientes químicos não degradá
veis. Mexendo sempre, só parando de olhar para duas
moedas que tem'na sua mão direita, quando tem que
dar uma ordem a seu fiel servo João, o fantoche.

Aquelas duas moedas de ouro que estão sempre na

mão de Jókes, o velho, foram tiradas de uma velhinha

viúva, depois que seu. filho único foi estropiado de

maneira misteriosa. Por aí vocês podem ter uma idéia'
de como é perverso e insensível o velho bruxo,

Visto um pouco dos dois personagens lendários,
vamos à descrição de como aconteceu o meu encon

tro com eles. Como todos sabem, sou um honesto

comerciante de palavras. Já, vendi palavras de minha
-

lavra a'dlversósé[[êiites-imp�rtantes. Alguns preferem'
palavras agrupadas, formando pensamentos, expressos
em frases, outros ainda fazem compras maiores, de

longos textos cheios de palavras já conhecidas, mas

agrupadas de modo a significar alguma coisa nova. Ou

nem tanto, 'já que apesar do esforço ainda preciso
produzir um produto melhor. Bom, interessado em

ter novas idéias para a minha produção de palavras,
[Ui a casa de Jokes, o velho, E lá, ele, balbuciando, me
disse duas ou três coisas que achei interessante anotar, '

para depois de adaptar ao uso comum, (ele falava
num dialeto borongue) vender como uma das poucas

traduções do pensamento do velho bruxo existentes

no mercado.

Nenhum feiticeiro ilhota a'ge às claras. Depois de

querer-e não conseguir - vender ele mesmo as pala
vras que eu iria fabricar, Jõkes urdiu uma trama para

destruir o pequeno lucro que eu, modesto artesão, iria

ter, Esperou 6l noite cair, porque bruxo que se preza

detesta sol e enviou seu fiel capacho, João, o fanto
che, para as sombras do mercado persa onde estava

instalada a minha banca. De um 'lado, uma banca de

peixes alegóricos, de outro, alfaces lotumerantes. E

nas sombras, João, o fantoche, pretextando estar em

busca de elixir peregàrico. De repente, quando já ia

recolhendo meus breguetes para vcltar a casa, ca

brum! Cai sobre meu pobre estoque de palavras a

adaga sanguinária de João, o fantoche. Antes que pu
desse gritar por Alá, meu bom Alá, já o fascínora

.

havia se escafedido por entre outras bancas e desapa
receu na podridão.

Quando fui fazer um balanço dos prejuízos, verifi
quei que apenas algumas palavras tinham sido feridas
mais gravemente. Mas minha dignidade, que naquele
infeliz momento estava sobre a banca, tinha sido feri
da mortalm�nte. Tanto que hoje, no hospital das dig
nidades feridas, me encontro em repouso absoluto.

Sem ressentimentos contra Jàkes, o velho, muito me

nos contra João, o fantoche, porque sei que eles nas

ceram para isso e se não praticarem estas indignida
des, não sobrevivem. Mas não aconselho ninguém a

chegar-se a eles. Que devem continuar sendo apenas

figuras lendárias de uma ilha dos mares do sul, que

infelizmente acoberta, sob seu céu azul, dois ilhotas.

dos mais perigosos. Que um dia, ainda receberão o

, que merecem, E bem no meio. da testa.
* * *

Qualquer semelhança com pessoas vivas ou mortas,

com fatos reais presentes ou passados, é mera coinci

dência. (Isto seria dispensável se não houvesse tantas

pessoas com a consciência pesada).
* * *

Não seja um ilhota, vá hoje, como devia ter ido ontem,

ver, ouvir, e debater literatura no Teatro Álvaro' de

Carvalho. E não esqueça de ir amanhã, depois e de

pois. Não é todo dia que acontece uma Senama Na

cional de Poesia em Florianópolis.

Depois de um ano nos Es

tados Unidos em curso in

tensivo de inglês, chegou a

nossa cidade pelo vôo da

Transbrasil, Luiz Otávio

Dalpasquale. No Aeropor
to Hercilio Luz Otávio foi c

recebido por seus pais,
amigos e representantes da

Brusa, órgão oficial do

Yfu.

x-x-x

Com cerunoma realizada

sábado no salão de festa

do Iate Clube Santa Catari

na, colou grau em Admi

nistração na UFSC a jovem
Sra. Elza Maria da Silva

Leite.

x-x-x

o Departamento de Estra

das de Rodagem e o Grupo
Executivo de Licitações já
deu início a abertura da

concorrência Edital no.

67/76 para elaboração de

pavimentação de novas es

tradas em municípios cata

rinenses.

x-x-x

Movimenta-se a sociedade

do Sul do Estado, para a

grande noite de gala mar

cada para sábado próximo
no Criciúma Clube, quan
do serão apresentados lin

dos brotos que vão fazer

seu "debut".

x-x-x

I

Casamento - Sábado na

Igreja Matriz da cidade de

Criciúma, realizou-se a

bênção' do casamento de

Maria Isabel Borba e Car

los Henrique Alamini.

Após a cerimônia os noi

vos receberam cumprimen
tos no salão de festa do

Criciúma Clube.

II CEAG-SC

x-x-x

estava a reunião sexta-feira

no bem decorado aparta
mento do casal Liana Ma

ria e João Francisco do

Valle Pereira. Boa música,
gostoso bate-papo e um ca

prichado jantar preparado
por Liana Maria, mais ani

mou os convidados do ca

sal do Valle Pereira, que
eram: Lea e Antônio Car

los da Nova, Nice Faria,
Ruy Borba Filho e Nilton

Olinger,

x-x-x

Hoje às 18 horas em Itajaí,
o famoso tapeceiro Vec

chietti estará expondo seus

trabalhos no Banco Itaú

daquela cidade, numa pro

moção do IV Festival de

Inverno, organizado pelo
Departamento de Turismo

da Prefeitura de Itajaí.
x-x-x

gem Cruzeiro Marítimo,

pela linha "Eugênio C". A

informação foi do gerente
daquela, agência Sr. Sieg-
frid W. Guenther.

x-x-x

Tere Bona e Carlos Golds

chrnidt, sábado às 18 horas

na Igreja Santo Antônio

receberam a bênção do ca

samento. No salão de festa

do Clube Recreativo Limo

ense' os' noivos receberam

cumprimentos de convida

dos.

x-x�x

Em companhia de sua lin

da neta Giselle, viajou para
o Rio de Janeiro na última

semana a Sra. Alaide Gar

da Nocetti.

Moda - Detinha Viegas na
_ lpann" estã b�ta!lt� mov.�-News Boutique -entre 'ou-· ..

x-}(-x

A Agência Turismo Holz-

tras famosas etiquetas tam
bém tem para suas exigen
tes clientes, a moda pret-a
-porter de Anna Frida.

x-x-x

O industrial e Sra. Sergio
Rossi que residem em Pe

trópolis, em companhia de

sua linda filha Cláudia es

tão passando férias em

nossa cidade.
x-x-x

Muito agradável e elegante

OFERECEMOS
Salário compatível cl a função
Comissões
Ótimo ambiente de trabalho
Assistência médico-hospitalar
Semana de 5 dias.

Aurélio Reímor, em sua
O conceituado cardiologisbela residência na Beira
ta Mário Mussi, que está

Mar Norte', recebeu o Dr.
... chegando dos Estados Uni-

Rogério Peresoni de Castro'
dos onde passou um ano,

CASAN

Florianópolis, 22 de julho de 1976,
A DIRETORIA

x-x-x

foi visto jantando no res

taurante do Florianópolis
Palace Hotel, muito bem

acompanhado.
x-x-x

Ruth Carneiro Bauer, uma
das mulheres elegantes da

sociedade catarinense, deu

show de bom gosto, classe e

elegância, em reunião so

cial na cidade de Blume-

nau.

x-x-x

A 39a. Corrida do Fogo
Simbólico da Pátria, que
estará 'em Florianópolis no
dia seis de agosto, às 18

horas, presta' homenagem
este ano ao tricentenário

da fundação da cidade de

Laguna e, também, ao al-

lmírante Alvaro Alberto da

Motta e Silva, fundador e

presidente do Conselho

Nacional de Pesquisas e ex

-presidente da Comissão de

Energia Atômica das Na-,
ções Unidas e da Comissão

Executiva da liga de Defe

sa Nacional;
.

x-x-x

Agora a moda é Café Colo
nial aos domingos, no

, "Hollyday Center" no Bal

neário C anasvieiras. O

atendimento é perfeito e

t reúne gente �onita e ele

gante de nossa sociedade. 'À
brotolândia também parti
cipa das tardes movimenta

das naquele agradável am
biente.

x-x-x

Nossos cumprimentos ao

secretário da Justiça, Dr.

Zany Gonzaga, pelo seu

aniversário. Em seu aparta
mento o secretário e Sra.

Gonzaga receberam um

grupo muito íntimo para

festejar a data,

o CEAG/Se comunico

novo endereço:
AV RIO BRANCOI 152 Florianópolis ( se )

novo telefone (número piloto) ( 0482) 22-9022

Precisa para preenchimento' de vagas existentes no seu quadro de

funcionários, Chefe de Expediente de Loja, e Caixa.

comuniCADO

SUL BRASILEIRO

CRÉDITO' IMOBILIÁRIO SIA

ESCRITORIO DE ASSESSORIA E
ADVOCACIA TRABALHISTA

�

DR. AUGUSTO CESAR SEARA GUIMARAES
EX-JUIZ DO TRABALHO

.Professor de. Direito Processual do Trabalho da UFSC�
JiriÇa XV, Ed. João Moritz - Conjunto 503 - Fones:' 22-3008 - 22.......�

E O I T A L - TOMADA DE PRECOS "lo. 46/ /6
A COMPANHIA CAl'ARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN =, sociedade

de economia mista, registrad'a na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do
Ministério da Fazenda no, 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianbpolis - SC, comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 46/76, destinada a

selecionar propostas para aquisição de ESTAÇÕES D'E TRATAMENTO DE AGUA
COMPACTAS para os Sistemas de Abastecimento de Água das cidades de SALETE -

GARUVA - RIO DO CAMPO - RIO DOS CEDROS - TREZE DE MAIO e TROMBUDO
CENTRAL - S.C.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, local onde
deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 06 (seis) de agosto de
1976,

mentada com turistas que
estão preferindo para as

festas de Natal Ano Novo

e carnaval, a agradável via-

Dona LidLiina Peluso

na ultima semana

completou 100 anos.

As fam ílias Peluso,
Cardoso e Miranda

reuniram amigos para
camemorãro
aeontecírnento

EXIGIMOS
20. Grau completo
Experiência anterior
Boa aparência

'Entrevistas, com N:msa nos dias 26, 27 c 28/7/76, no horário
comercial.

Rua Tiradentes, esquina Nunes Machado.

cia catarinense de águas e saneamento

" ,
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GATÃO AUTOMÓVEIS
Volks 1.300 Azul ••••.•••.••••.••.••• , .••.••••• 1973
Vai ks 1.500 Bege Claro •••••••.•••..••••••••••• 1971
Variant Bege Alabastro ••••.•••• '" • . • •• •• •• • •• •• OK
Vai ks 1.600 Verde •••••••••••••••••••••.•••••• 1976
Opala Branco Cupê ••••••••••••.••• " •••••••• , •. OK

COMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMOVEIS - CREDI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: '22-2980

COELHAo AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 Fone 22·7180.
CHEVETTE - PAIS TROPICAL . . . . .

BRASfLlA - BRANCO LOTUS KM 4.000
VARIANT - BRANCO LOTUS
VARIANT-AZULSAFIRA .

VARIANT - AZUL TITÂNICO
VARIANT - AZUL PAVÃO
VOLKS 1300- AMARELO
KOMBI-BRANCOLOTUS

COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlOS f AfPRtSE,..rACOES lTDA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

PASSAT LS 3a. PORTA ..

VOLKS 1.500 AZUL ...

VOLKS 1.500 AMARELO

VARIANT BRANCA .

VARIANT BEGE .

VARIANT BRANCA .

2 KOMBI BRANCA/AMARELA ..

CORCEL LUXO AMARELO .

CHEVETTE AMARELO .

CHEVETTE PRATEADO .

CHEVETTE VERMELHO MARTE ..

OPALA BRANCO' .' .

OPALA CUPÊ MARROM METÁLICO
DODGE 1.800 AZUL METÁLICO

. .. OK
1973
1972
1970
1972
1975

. 1971/1972
. 1973
.. OK

1974
1975
1969

'

1973
1975

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho ESQ. de João Pinto
FONES: 22'-0192 - 22-1392 -: 22-Z952

JENDIROBA AUTOMÓVEIS LTDA AVISA

AOS CLIENTES O SEU NOVO ENDEREÇO:

AVENIDA H ERcfLIO LUZ, ESQUINA COM

ANITA GARIBALDI - EDIFfclO ALEXAN·

ORA.

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA: ANTÓNO LUZ, FONE 22-7979

COMPRA .' VENDE • TROCA

OPAIl.,Â: eUPÊ'lCl'NZA'PRÂ:foA'. :-'. 9' oi' : :�s.. .l '. \

c�E\1ielt111!;-PÀIS'TROP'f-ML:. a:RANOG> ;'_: .. :. ���:�.
CI=fEV'ETTE PAIS TROP,ICAL BEOE
CHEVETTE PAIS TROPICAL AZUL

I r.HEVETTE SUPER O BEGE
,.,�HEVETTE SUPER LUXO AZUL
'::;HEVETTE LUXO VERMELHO
OPALA LUXO AMARELO .

GHEVETTE LUXO BRANCO
DODGE 1800 VERDE
FUSCA 1300 BRANCO .

VARIANT AMARELO .

CORCEL GT AMARELO ..

OPALA 4 PORTAS MARROM,

.OK
,;;ÓK :.

.dll:t@K
� OK
. OK

.OK.

.OK
1976
1975
1973
1973
1972
1972
1972

��----------'1
J

.

DIPRONAL
OPTO, DE VENDA DE VEICULOS USADOS

ModelO! Cores AnO!
Corcel Sedan Std Amarelo 1975
Opala Cupê Especial , Rosa Pantera 1974
Maverick GT Branco c/Preto 1974
Rural4x4 BordO e/Branco 1974
Corcel Cupê Std Branco 1973
Corcel Cupê Std Branco 1973
Corcel Cupê Luxo Branco 1972
Corcel Sedan Luxo Vermelho 1972
Dodge Cupê SE

.

Amarelo 1972
Vai ksvvagen TL Cupê Azul 1972
Variant Branco 1971
Variant Azul 1970
Corcel Belina Azul 197.0
Píck-Up 4x2 Azul 1971
Pick-Up4x4 Laranja 1966

r:

')IPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo

Rua Felipe 'chmidt, 60

Fones: 22-3321 e 22-2197

---,' ::----l

�I
A •

III VI NI>�I>OIl A"""'�Z�I>I)�
Rua Gaspar .Dutra 90
Estreito :- Fpolis
Fone: 44-0522 I

PASSAT - POLAR 197.6 I
VARIANT - VERMELHO 1976 . I
PASSAT - MARROM 1975

"

'

VARIANT - IMPERIAL 1975
BRASI'uA - BEGE 1975
1300 L - BRANCO 1975

"1300 N - BRANCO 1975
1500 - BEGE . . . 1974
1300 - VERDE . . 1974 I
DODGE 1800 - AMARELO 1973
1300 - AZUL . . . . . . 1972
1500 - BRANCO 1971
1300 - BEGE . . . . . . . . . . . . . . . . . 1969
AMAURI PEÇAS E VEICULOS LTDA. DÂ GARANTIA EM
SEUS CARROS USADOS. POSSUIMOS TODA A LINHA
VOLKSWAGEN 1976 A DISPOSiÇÃO. VEfcULOS USA
DOS DE QUALQUER ANO E MARCA E TIPO.

AMAURI PEÇAS E VEfcULOS LTDA.
RUA GAL. GASPAR DUTRA, 90 - ESTREITO

FONE 44.0522

.OK
1974
1975
1974
1974
1971
1973

1974

i'

I
I.

VENDO
UM LOTE EM BARREIROS - RUA MANOEl
LOUREIRO.. PREÇO Cr$ 30.000,00. TRATAR
FONE 22-5197.

AGÊNCIA DE EMPREGOS
TEMOS JÁ SELECIONADAS COZINHEIRAS, BABÂS, AR
RUMADEIRAS, FAXINEIRAS COM AMPLAS GARAN.
TIAS. ACEITAMOS CONTRATQS PARA RESIDÊNCIAS E
ESCRITÓRIOS.

ORO. SOUCATO LTDA

Rl)A Fl,J!"VIQ ADUCCI 590 FONE 44-0453

APARTAMENTO, PEQUENO
Vende um pequeno apartamento localizado na rua Felipe

Schmidt, 109, 20. andar. Tratar no local. Preço a combinar.

Vende-se um Telefone prefixo 22. Tratar
com o Sr. Luiz pelo telefone 22-6588 ou

22-6378 .

AUTO VIAÇAO IMPERATRI'Zr LTDA
TRANSPORTES TURISMO

Rua Tenente Silveira, 35 - Ed. Apolo - salas
303/04 - Fones

...
22-5860 e 22-7258.

TELEFONE NA ILHA

TELEFONES VENDEM-SE
Vendem-se vários telefones comerciais - r:entro e

Estreito. Tratar fones 44-0869 ou 44-2825 -- horário
comercial.

Extintores -Mangueiras ,

Vendas - Reéargas - lnstalações

SUL PEÇAS F 44-13!7onesi
44- 1537

Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

Maverick .

Galaxie .

CORCEL - 4 portas
CORCEL - Cupê
'CORCEL - GT .

CHEVETTE
DODGE DART
VOLKSWAGEN

. 1974
70 e 71

1973
1974
1972.
1974
1971
'1975

TROCA-SE TELEFONE
Troca-se Telefone Prefixo 22, no Centro por um 44' do
Continente - Falar com Sr. Maurilio, fone 22-!:;860

.

(Residencial)

CANIL BELA VISTA
Inaugurado o que faltava:

Hospedagem-Diárias e Pernoites. Acasala-
mento e Maternidade.

'

A-:J interessado telefonar para 44-1998 - Flo
rianópolis.

- --_:_"-

(

CUniea do aparelho digestino com moderno ínstru-�
mental de endoscopia - Ga5troenterologia e Proctolo
gia - Tumores do Aparelho Digestivo -- Check-up
digestivo.
Atende às terças e quintas:feiras - Av. Othon Gama
D'Eça, 153. Tel.: 22·4252

DR. CELSO tOPES

CIRURGiÕES DENTISTAS
Drs. ALTAMIRO SOUZA - CRO�663 '''''',�

HONORATO S. COSTA - CRO 2�9
PAULO BRISOLARA - CRO 579

ITAJAf
H'Ja Hercílio Luz, 110 - Et:lifício Julieta Lins
- 20. andar.

.
VUCULOS USADOS

HOTEL J'ROYAL"

DEDETIZACÃO?
CHAME, IMUNITOL!

Extermínio total de baratas, cupins, traças, mosquitos e de

mais i rsetos prejudiciais a sua ssüde, Serviço com garantis"
Tels: 44.4828 ou 22.9257.

.

. -

Rua Moura, 49 - Florianópolis.

(e!'1 fase de reaparelhamento administrativo)
ESTA ADMITINDO:

.

1. - ASSISTENTE DE DIRETORIA: Habituado a

obter resultados através da motivação. Daremos prefe
rência a candidatos com idade acima de 35 anos.
Eventualmente consideraremos candidatos com idade
bem mais avançada.
2. - PORTEIRO-RECEPCIONISTA: Com prática em
hotel de médio para grande porte.
3. - AJUDANTE DE MANUTENÇÃO: Com conheci
mentos de eletricidade. Daremos preferência a quem
tenha prática em hotel de grande porte ou prédio de
apartamentos. _

4•.
- TELEFONISTA: Com prática em PBX
Oferecemos salários competitivos, bom ambiente

de trabalho e seguro de vida em grupo por conta da
Empresa.

Entrevistas no Hotel Royal, das 8 às 11 horas, de
26 a 30 de julho inclusive.

.

MEYER VEICULOS Alta Qualidade

TOMAl
Armários Embutidos, Cozinhas Americanas ê
com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60-

Fone �2-5888•.

PRENSAS PIRATININGA
PARA OLEO E 'CALDEIRA

Compramos instalação completa, ou 4 a 5 prer
sas Piratininga R-15 avulsas. Interessados também
em caldeira para 150 libras de presl'�o, capacidade
de 500 a 1.000 quilos de vapor Hera, Só interessa
material em bom estado.

.

Ofereça para Usina livramento Av. Miguel Rosa,
3.641 - Teresina (PI) - fone 3701 ou 3161.

·FILTROMAQ
Distribuidora dos Filtros

II\!PECA
Comunica aos seus amigos e clientes o número de seu
telefone: 44-0980. ,,,",,, -'.« .

",_,,,,.,.,, ".",,,'-1' ,_ -,..

... .J..rI .. '"

RUA FÚLVIQ ADUCCI, 597 - TEL: 44-1169

ÓTIMA RESIDÊNCIA EM
COQUEIROS
ESTILO COLONIAL

Vendemos excelente residência estilo colonial, nova,
contendo suite, 2 quartos, BWCs, living, copa,' cozinha, área
de serviço, dep. completa de ernpreqada, garagem para 2
carros, lavanderia, churrasqueira, jardim.
Terreno com 360,OOm2 em rua calçada. Preço Cr$
600.000,00 sendo maior parte financiada

Construtora e Imobiliária Bercaton Ltda
Rua Cel. Pedro Demoro 1825 - Estreito

CRCI 41 - CREA 4918
Fones' 44-0368 - 3000 - 2966

VENDE-SE

Dodge 1800 - Bronze

Dodge 1800 - Gran Luxo Vermelho .

Dodge 1800 - Gran Luxo - Branco .

Dodge 1800 - Luxo Amarelo . . . .

Dodge 1800 - Luxo vermelho" •..•
Dodge Dart - Coupê Preto ....•.

Dodge Dart - Coupê Branco c/vinil
Dodge Dart - Cqupê Cinza c/vinil ••.

•1979
• 1974
.1974
. 1974
.1974
.1973
.1972
.1972

1 - Casa em Itaguaçu com 326,00m2.
2 - Sala Ed. "Governador Felipe Schmidt".
3 - Casa Saco dos limõeS (alvenaria)
4 - Lote Central junto à Lagoa da Conceição.
5 ...;. Chácara Ribeirão da Ilha (298.000m2),
Informações: Fones 22-8770, 22-9768 ou Centro

Comerci�1
.

ARS, Conjunto 410. ACN. Aceita-se

financiamento, troca.

EDESCO
EMPRESA DE SERViÇOS CONTÁBEIS LTOA.

,

serviços Contábeis Mecanizados, Contratos, Distratas, Deéra:'
ração I. R. (Pessoa Física e juridicdl) e Serviços geràis.
Rua: Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florlenôpolls >

Sc
Telefones - 44-2966 � 44--0368

DECLARACÃO
JACIONI A. RODRIGUES, decrar� que extraviou o certificado

de propriedade de sua camionete Variant, marca Volkswagen, ano
de fabricação 1970, de chassis, 037735, de cor amarelo, de placas
na. CR-9510.

Criciúma SC, 21 de Julho de 1976.

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSLER
� <10 BRASIL

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
. Foram extraviados os decumentos do Caminhão Scania, ano

. 1975, chassis no. 16436, motor nO.,22876, Certificado de proprie·
'------------------------ dade no. 741.369/741.371, pertencente a.Dirceu Sangalli.

Palmitos; 23/07/76

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os documentos de Ivo Arthur Hemmer, inclusive
a Carteira Nacional de Habilitação - Categoria Amador - e Carteira
de Identidade, expedida pelo Instituto Médico Legal.

.

Florianópolis, 23 de julho de 1976.

DOCUMENTOS PERD'IDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: Certificado de PrO'

priedade do veículo marca Corcel, ano 74, placa AB-7994,
Carteira de Habilitação - categoria Amador -, Carteira de

Identidade Funcional e demais documentos pertencentes ao Sr.

Mauro Laurinda Pinheiro. Comunicar fone 22-4239.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do v�ículo marca
Volkswagen Brasília, ano 1973, placas AC-0257, pertencente ao Sr.

Adelino Antônio da Rosa.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo mar��

Volkswagen, ano 72, placa AB-5625, motor BF483647, chasS.ls
BP-815836 e demais documentos pertencentes a Sra. Alvaci Rogeroa
Pereira

VENDE-SE OU TROCA-SE
Com terreno, Fuscão 71-73, em perfeito estado. Tra
tar: rua Bernardino Vaz - 154 - Estreito.

LOJA CENTRAL
:-:' uf dl!� (. 'VEN"OE-St: �.. I·ir � _1 ':"-;.

Sem in't'erm;diário com 48m2, com espaço para sobreloja,
no ed. Jaime Unhares, frente para a rua Jerônimo Coelho,
Com ou sem fone comercial. Tratar fone 22-3182 .

Em Crici.úma Vende�se'
Residência Nova ampla, 3 dormitórios, sala, 2

banheiros, cozinha e despensa com azulejo decorado
até o teto. Varandão, garagem e área. Zona Norte, a

. 300 metros da praia. Preço: Cr$ 320.000,00.

TERRENOS VENDE-SE
PRONTOS PARA CONSTRUÇÃO

DE ALTO GABARITO
1 Terreno na Trindade, de esquina, à rua Lauro Unhares,

Zona nobre, com 400m2.
1 Terreno na Trindade, ao lado da Universidade Federal

tom 400m2 - Zona nobre.
'

1 Terreno no centro de Canasvieiras, de esquina, situação
privilegiada, com 600m2 (2 lotes).

Tratar com Sr. Dilton ou Ivo, pelos fones 22-3666 ou
22-4775.

ALUGA-SE
Casa ,com 4 quartos. demais dependências, abrigo para dois
carros pequenos. Excelente ponto para imobiliária, escritório,
cI ínica médica etc. Av. Rio Branco, 36, próximo Philippi Cia,
(esquina) Aluguel: Cr$ 4.500,00. Tratar na mesma, 10. andar
com Sr. Roberto.

Rua Leoberto Leal, próximo trevo em Barrei

ros. Tratar pelo fone 44-q002 ou no Posto

Ipirela --: no Estreito.

ALUG:A-SE GALPAO

TERRENO TRINDADE
EXCELENTE LOTE DE ESQUINA, PLANO,

PRÓXIMO AO JARDIM SUL BRASIL, (RUA 001-

1,0N FERNANDÉS). ÁREA DE 325m2 (13x25)
PREÇO Cr$ 100.000,00

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF.
. DIAS VELHO - SOBRELOJA - SALAS 15/16/17
OU FONE 22-3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI
58

URGENTE
Transfere-se casa - Bairro Bela Vista, com ou sem

telefone. Tratar: Quadra 25 - lote 9, ou pelo fone
44-3638.

ORGANIZAÇAO JESDIMAR LTDA.

PRESTAÇAO DE SERViÇOS
LEGALIZAÇÃO DE REGISTRO
DE TERRAS DE Ml\RINHA

Aforamento - Ocupação - Ces.s6os e Transferências
de Terras de Marinha.

Edifício Salão Paroquial - Sala 1,2 e 3.
Fones 44-3970 e 44-1851.

ITAJAí-sc
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LAJE PRÉ-MOLDADA 1L'PUIA

�NTOS
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

22-6290estado com assistência técnica

,24-4235REG, CREA, N,o 5,175 - 10,0 Região
-VENDAS: R,ua Emilio Blum. 27 . Florianópolis - se 22-4002

RESIDÊNCIA FINANCIADA
CR$ 260.000,00

Vendemos casa de alvenaria com 101,00m2 de área cons

tru ída, contendo 3 ql,la rtos, sala, cozinha, BWCs, área

serviço, garagem e jardim. Entrada Cr$ 20.000,00 e o saldo
financiado,

TERRENO EM CANASVIElRAS - 750,00m2
Vendemos 2 ótimos lotes, planos distando 300 metros da
Praia de Canasviei raso

Construtora e Imobiliária Bercaton Ltda
Rua Cei. Pedro Demoro 1825 - Estreito

_ CRCI 41 - CREA 4918
Fones 44-0368 - 3000 - 2966

, .

ÓTIMA RESIOÊNCIA EM CAPOEIRAS
'Vendemos casa' de alvenaria em fase final de acabernento,
contendo 3 quartos, sala, copa, cozinha, área serviço,
garagem e jardim. Terreno excelente. Cr$ 280.000,00.

"

TERRENO NO JARDIM ATLANTICO 1Sx27
Vendemos ótimo terreno medindo A05,00m2 plano e alto
muito bem localizado.

,

Construtora e Imobilíâría Bercaton Ltda
Rua CeI. Pedro Demoro 1825 - Estreito

CRCI 41 - CREA 4918
'

Fones 44-()368 -r- 3000 - 2966

CONHEÇA OS
,TEODOLITOS E NIVEIS

, /

DA FAMOSA MARCA JAPONESA
FUJI KOH

Leitura direta - Precisão
de 10 "e 20 "- EstirTiativa 3"
Assistência Técnica permanente
Financiamento em até 24 meses.

Distribu,idor:

Im, E n & E [ O P "

D MATERIAIS TÉCNICOS LTOA.

Rua Nereu Ram?S, 157 - Fone: 22-2296- Blumenau

'----------------------------.,-

VENDEMOS
- Av. Beira Mar Norte - 2 aptos com' todas as dependên
cias necessárias Jncíusíve carpet, armários embutidos, condi-
cionador de ar. e telefone.

\

- Apto no centro - Ed. Bianca - com 3 quartos, sala;
BWC, dependência � completa de empregada, cozinha, gara-,

gemo Todo acarpetado. A combinar.
_ Apto no Centro com 2 quartos, sala, cozinha, BWC,

garagem, área de serviço - Cr$ 370.000,00 - a co.m�inar,
_ Apto. pequeno junto' à Universidade. Condições a

combinar.
_ Casa Coqueiros - com 3' quartos, BWCs, copa, cozinha,
área de serviço,' dependência completa de eml!lregada,
garagem e telefone - Cr$ 450.000,00 a combinar.
'_ Loja Térrea no Centro Comercial ARS, com acesso

principal pela Conselheiro Mafra. Entrada Cr$ 265.000,00 e

Financiamento,de Cr$ 735.000,00.
,... Sala para' gabinete profissional no Centro (30. andar)
'com 106m2. ,

_ Av. Trompowski - apto. com 3 quartos ( 1 suite),
cozinha, dep. completa de empregada, sala de estar e jantar,

sacadas, garagem, interfone, condicionador de ar.

r--« Apto no Centro com quarto, sala, BWC, cozinha, área de

serviço.
ATENÇÃO - Procur� tratar de seus negócios diretamente,

na Firma,'

IMOBILlAR'IA
,

PR'EDIBENs LTOA
Av. Rio Branco,l04- CiffiCI 2S ,

Fones: 22-6099-22-2804-22-6756

S"'"
,-

SETA ii,
Rua Deodoro,22 CJ: 31,- CRECI -,5'7'
MOVEIS PÁRA ALUGAR

L.57 - ED. DONA CONCEiÇÃO - Apto. com 3 quartos,

livirig, copa, cozinha, área serviço, BWC e dep, empregada. '

L.55 - ED. SOLAR DONA MARTA - Apto. MOBILIADO,

com 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área serviço, dep.

empregada e garagem. Á!ea con�tru ída 140,00m2.
1M OVEIS A VENDA

A-105 - EDIFI'CIO VENEZA - Apta. com suite, 2 quartos,

living, copa, cozinha, BWC, dep. empregada, área de serviço e

garagem. , '

A-104 _ EDIFfclO RENOIR - Apto. com surte, 2 quartos,

BWC, lavabo, 'living, cozinha, dep. empregada, área serviço e

garagem. Área constru ída 1 B2,00m2.
. ,

A-100 - E D I F te 10 B IANCA - Apto. com IIvsng, 3 qua�t?s,
'copa, cozinha, área serviço, dep. empregada, carpet, arrnanos
embutidos e garagem.' .' '

A-99 _ EDIFíCIO VILA RICA - Apto, com hall, IIvsng, 3

quartos, BWC, cozinha coni armários, dep. empregada, e gara
��' .

A-98 - NO ESTREITO - Apto. com 3 quartos, �opa, coz�
nha, BWC, despensa, área serviço, carpet, e armários embuti-

dos. '

A
A-95 - EDIF(CIO RIVERA - EM COQUEIROS - pto

com 3 quartos, sala, copa, cozinha, áre� serviço, BWC, dep.

empregada, carpet, cortinas, área constru'ld� � 35,00m2.
A-92 _ EDIFICIO BAHIA - Apto. cornuvtns, hall, 3 qu�r
tos BWC cozinha, dep. empregada, área serviço, armários

embutidos nos quartos, no BWC, e na dep. empregada.

_ FONES: 22· 3069 - 22- 2160

IMOBILIÁRIA ADBEL LIDA.
LOCAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO

DE IMÓVEIS
A GARANTIA DE SEÚ IMÓVEL E ALUGUÉL

Rua Liberato Bitencourt, 221
Fones: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291

ESTREITO - FLORIANOPOLlS '

'ALUGA-SE
1 - Finíssima residência recém-construída, ótimo local resi

dencial, próximo ao trevo de BARREIROS, contendo: sala,
suite, quarto, banheiro social, cozinha, dep, de empregada,
garagem para 2 carros, pátio, área de serviço.
2 - Um finíssimo apartamento recém-construído, Ediffcio

PORTINARI, 50. andar, com carpet, ar condicionado, aque
cimento a gás, 2 quartos, sala, cozinha, banheiro, dep. de

empregada e garagem.
3 - Ótimas salas, próprias para comérciolocalizadas no Cen-

tro Comercial Aderbal Ramos da Silva.
,

4 - Uma sala onde atualmente se localiza a JENDIROBA,
medindo 270m2, sita à Rua Saldanha Marinho, esquina com a

rua João Pinto.
5 � Várias salas na Galeria Jaqueline, próprias para o comér-

cio. ,

6 - Sala espectai para comércio, localizada num dos melhores

pontos comerciais da Grande Flcrlanópohs, sita a rua Salda

nha Marinho, esquina com a rua Tiradentes.

7 - Uma sala própria para comércio, sita à rua Max

Schrarnrn, no. 167,
VENDE-SE

1 - Fino restaurante, instalação de 1a. categoria, acompa

nhando uma fina residência com 2 pavimentos, um terreno ao

lado com área de 500m2, entrando no negócio um Ford Ma

verick, localizada no melhor ponto comercial de BARRA VE-

LHA.
'

2 - Diversos lotes em Santo Amaro da Imperatriz.

AOBEt

ALUGA
CRECI 122

__ IFONE:22-395SI--

CENTRO
Apto. Edifício, Jaime Linhares, com dois dormitórios,
arnplo living, copa-cozinha, azulejos decorados e pia
esmaltada, BWC social, dep. completa de empregada,
totalmente acortinado, de frente. Cr$ 3.000,00

'

CENTRO
Edifício Portinari.

Apto. com dois dormitórios, living, copa-cozinha com pia
de inox, azulejos decorados, BWC social com box de
acrílico e pia de mármore, dep. completa de empregada,
filtro alta pressão, gás central, acarpetado, venezianas

plastificadas e ar condicionado. Cr$ 3.000,00

CENTRO
Loja térrea com sobreloja, próxima beira mar Norte, de
BO m2, portas de aço, ideal para escritório ou empresa-de
médio porte. Cr$ 3.BOO,00

CENrRUH'-'�' .,'
�

,

Edifício Visconde' de Ouro Preto, 2 dormitórios, amplo
living, BWC social, dep. completa de empregada, área de,

serviço. Possui ainda armários embutidos, carpet, acaba
mentos de gesso. Cr$ 3.200,00

COQUEIROS
Casa com' 55m2 alvenaria, 1 dormitório, amplo living,
BWC social. Ideal' para recém-casados ou estudantes, c-s
1.800,00

CAMPINAS
Prédio novo com lojatérrea e sobreloja de 200m, com 2

portas de aço e estacionamento particu lar para carga e

descarga. Ideal para depósito, oficina ou distribuidora

comercial. c-s 6.500,00

CENTRO
Residência com 3 dormitórios, living, copa-cozinha, BWC

" social, dep. completa de empregada e quintal, inclusive 2

salas para comércio na parte da frente, independentes,
Cr$ 5.000,00.

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA
SUPERINTENDÊNCIA NACIONAL
DO ABASTECIMENTO - SU�'AB

CONVITE PARA O CADASTRAMENTO DE

FABRICANTES DE FARII\IHA DE SOJA

Com a finalidade de dar cumprimento a decisão do Conse
lho de Desenvolvimento Econômico - CDE, convidamos as

Indústrias que disponham de infraestrutura montada ou que

, possam aparelhar-se para fabricar farinha de soja, a partir do
mês de janeiro do próximo ano, a se inscreverem como prová
véis fornecedores do produto para o programa de adição do
mesmo' à farinha de trigo', .

Esta ínscrtção poderá ser feita na sede da Delegacia deste
Órgão à Rua Tenente Silveira no. 77, na Capital do Estado,

. até o dia 10 de agosto de 1976.
'

Florianópolis, 22 de julho de 1976
MárioWiethorn

'

Deleqado

CONVOCAÇAO
CALAMA S/A, proprietária do loteamento rural denomi

nado "GLEBA PYRINEOS", aprovado pela portaria no, 252

de 23 de fevereiro de 1976, no Município de Vila de

Rondônia, Comarca de Porto Velho, Território Federal de

Rondônia, através desta, convoca a todos os adquirentes de

lotes naquela Gleba, que estejam com pagamentos em atraso,

para que compareçam na, sede da empresa, na Av. Marecha

Rondon skv». em Vila de Rondônia, de hoje a sessenta dias,
com o objetivo de regularizar suas situações contratuais.
pagando as prestações atrasadas, com os acréscimos legais.

Vila de Rondônia, 8 de julho de ,1976.
CALAMAS/A

João Batista Rielli Victorelli

Diretor Presidente

Herminio Victorelli Filho

Diretor Vice-Presidente

CASA AGRONOMICA

VENDE-SE
Com dois quartos, Iiving conjugado com sala
de jantar, cozinha, banheiro, dependência
completa de empregada, garagem, churras
queira. Casa toda acarpetada, cortinas, armá
rios embutidos nos quartos e na cozinha.
Tratar pelo fone 22-0673.

PROTÁSIO L.EAL FILHO
JUIZ DE DIREITO

ECONOMIZE DINHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS
LAJES PR�-FABRICADAS
BARREIROS

ITAPUÃ - f••;rk� pré- fabrieadas
Fábricas: Rua Hidalgo Araújo sIno.
Escrit6rios: Fulvio Aducci, 93l.

ECONOMIZE OlNHEIRO
CONSULTE NOSSOS PREÇOS

Soliche presença de vendedor
Fones: 44-1620 e 44-2917

l.l.C lajes I�PUÃ
CONCR�TO ITAPUA LTDA,

CGC 83.049.387/0001 -Q6

,

II

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

JU"-ZO DE DIREITO DA 2a. VARA CIVEL
COMARCA DE FLORIANÓPOLIS
20. Cart6rio do Cível e Comércio e

,Privativo dos Registros Públicos
JUIZO DE DIREITO DAS'EGUNDA

VARA CIVEL DA CAPITAL.
EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO

DE TRINTA (30) DIAS.
O Doutor PROTASIOLEAL FILHO, Juiz de Direito da 2a.
Vara C (vel dá Comarca de Florianópolis, Estado de Sànta
Catarina, na forma da lei,
FAZSABERaosque ,o presente edital virem, ou dele
conhecimento tiverem que, por parte de I RMANDADE DO
SENHOR JESUS DOS PASSOS E HOSPITAL DE CARIDA-

, DE, foi requerido em ação de Usucapião, oís) imóvel (is) a

seguir descrito(s):
"Uma casa e respectivo terreno sitos à rua Conselheiro
Mafra, numa extensão digo no. 26 nesta cidade, sendo o

terreno com a área total de 567/80m2, fazendo frente para
a rua Conselheiro Mafra, numa extensão de 17,60m, nos

fundos onde mede 16,30m extrema com a propriedade de
"Carlos Hoepcke S/A':, nas laterais, pelo lado horte, extrema
com a propriedade de "Carlos Hoepcke S/A"', onde medé

33,50m e pelo lado Sul extrema com a propriedade do Sr.
Lumar Prates, onde mede 33,50ní."

'

ADVERTÊNCIA AO RÉU: Não contestada a ação presumir
-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados, pelo
autor. (art. 223 § 10., c/c art. 285, 2a. parte do C.P.C.)
Tendo, 'pelo MM. Juiz, sido designado o' próximo dia 10 de

setembro às 10,30 horas,para a audiência de justificação de

posse. ,
,

E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou

expedir o presente edital que será afixado no local de

costume e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta

cidade de Florianópolis, aos 19 dias do mês de julho de mil

novecentos e setenta e seis. Eu" (JalrJosé Borba) Escrivão, o

�I I subscrevo.

PROTÃSIO LEAL FILHO
JUIZ DE DIREITO

I',

�STADO DE SANTA CATARINA,
,

PODEíUUDICIÁRIO
JUIZO DE DIREITO DA 2a. VARA CfVEL

COMARCA -DE FLORIANÓPOLIS
'

20. Cartório do Cível e Comércio e

Privativo dos Registros Públicos
JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA

VARA CIVEL DA CAPITAL.
EDITAL DE CITAÇÃO COM O PRAZO

DE TRINTA (30) DIAS.
O Doutor PROTÃSIOLEAL FILHO, Juiz de Direito da 2a.
Vara Cível da Comarca de Florianópolis, Estádo de Santa

Catarina, na forma da lei,
' •

FAZ SABER. aos que o presente edita) virem, ou dele
conhecimento tiverem que, por parte de IRMANDADE DO
'SENHOR JESUS DOS PAS,SOS E HOSPITAL DE CARIDA

DE, foi requerido em ação de Usucapião, ots) lrnóvetüs) a'

segui r -descrlto (s) :'
"Uma Casa e 'um respectivo terreno sitos à rua'Almirante

Lamego no. 15 nesta Capital, sendo o terreno com a área de

310A8m2, fazendo frente' para a rua Almirante Lamego,
onde mede 6,65m, nas laterais, numa extensão de 50,30m
extrema, do lado norte com a propriedade de João Corfu do
lado Sul com a propriedade de João Mazarakis e nos fundos,
onde mede !:i,70m, extrema com a propriedade do Ginásio
Catannense".

'

ADVERTÊNCIA AO RÉU: Não c<'htestada a ação presumir
-se-âo aceitos como verdadeiros os fatos articulados, pelo
autor. (art. 223 § 10., c/c art-Ã2�5 • .2a. parte .de C.P.c,.,�,,,-, ,

. Tendo, pelo MM. -Juiz; -slde desigl'lade o pr-óyimo' déia J0 de,
•

>!s:etembro às 10,00 horas) para a audiência de [usriftcação de

posse.
E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou,

expedi r o presente edital' que será afixado no local de
costume e publicado na forma da lei, Dado e passado nesta

cidade de Florianópolis, aos 19 dias do mês de [ulho de mil
novecentos e setenta e seis. Eu, (Jair José Borba) Escrivão, Q

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

JUI'ZO DE DIREITO DA 2a. VARA CIVEL
COMARCA DE FLORIANÓPOLIS
20. Cartório do Cível e Comércio e

Privativo dos Registros Públicos
JUfZO DE DIREIT0 DA SEGUNDA

VARA CIVEL DA CAPITAL.
EDITAL DE ClTAÇÃO COM O PRAZO

DE TRINTA (30) DIAS.
O Doutor PROTAslOLEAL FILHO, Juiz de Direito da 2a.
Vara Cível da Comarca de Florianópolis, Estado de Santa

, Catarina, na forma da lei,
FAZ SABER aos que o presente edital virem, ou dele
conhecimento tiverem que, por parte de I RMANDADE DO
/SENHOR JESUS DOS PASSOS E HOSPITAL DE CARIDA

DE, foi requerido em ação de Usucapião, 0(5) imóvel(is) a

seguir descrito(s):
"Uma casa e seu respectivo terreno sitos à rua Anita Garibaldi
no. !l9, nesta Capital sendo o terreno com área de 148,32 m2,
fazendo frente para a rua .Anita Garibaldi, onde mede 6,00m,
nas laterais, numa extensão de 24,72m extrema, do lado
Norte com a propriedade de Gladestone Paladino;ao lado Sul
com a propriedade de Abelardo Ferrari e nos fundos onde
mede 6,00m, extrema com a propriedade de Adir Gentil da
Silva".

' ,

ADVERTÊNCIA AO RÉU: Não contestada a ação presumir
-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados, pelo
autor. (art. 223 § 1Q.. .c/ç art. 285� 2a. parte do C.P.C.)
Tendo; pelo MM_ Jui2!�,sjf;i.q q��ign,ado o próximo dia tüde

.seternoro às_l1 horas, párã"a audiênqig, de ju�ificação de

posse,
E, para que chegue ao conhecimento de todos, mandou

expedir o presente edital que será afixado no local de
costume e publicado na forma da lei. Dado e passado nesta

cidade de Florianópolis, aos 19 dias do mês de julho de mil

novecentos � setenta e seis, Eu, (Jair José Borba) Escrivão, o
subscrevo.

PROTÃSIO LEAL FILHO
JÚIZ DE D,IREITO

subscrevo.

•
ESTADO' DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS TRANSPORTES E- OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO DE LICITAÇÃO
O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM, através do GRUPO

EXECUTIVO ,DE LICITAÇÕES, toma público que se acha abertã- a CONCOR

RÊNCIA - EDITAL No. 67/76, para a elaboração de ante-projetos de

implantação básica dos seguintes trechos rodoviários, com extensões aproximadas:
GRUPO � 1

SC-453 - SC-452 (Herciliópolis) - Salto Veloso-Arroio

Trinta - SC·303 (Videira) •...•........•..•
SC-454 - (Água Doce)-Treze ;-ílias-SC·303(1bicaré) .

- SC-454 (Treze Tílias)'- SC-453 (Arroio Trinta)

.159 Km
36Km

. 15Km

SC-303 - SR-283 (Capinzall - Piratuba- Volta

Grande-Margem Rio Uruguai .. . . • •• . ..•...•..••• 56Km

,GRUPO - 2

Luiz Alves-SC-474 . . . . . . . . .

Pomerode-Timbó-Rodeio-SR-470
SC-416-Rio dos Cedros-Timbó
Witmarsum-Presiden1e Getúlio

Dona Emma-SC-421 ••...•.
SC-426 - Trombudo Central-Agrolândia .

- SC-426(Agrolândia)-Atalanta-SC-302(ltuporanga)
SC-427 Ituporanga-Petrolândia .....•.

GRUPO - 3

15Km
45Km
12Km
30Km
4Km
15Km
25Km
20Km

Treze de Maio-SR-101 .

Criciúma-Morro da Fumaça '" •

SC-483(Jacinto Machado)-SR-101(Sombrio)
SC-450 - SC·483(Praia Grande)-S.João do Sul-SR-101

O prazo de execução dos serviços é de 6 (seis) meses.
'

,

As propostas deverão ser apresentadas no Protocolo Geral na sede d� �ER/SC
situado no 70. andar do Edifício das Diretorias, à Rua Tentente Silveira, em

Florianópolis, até as 9 (nove) horas do dia 18 de agosto do corrente ano, por

pessoa devidamente credenciada. ,

Cópia'do Edital de Licitação e maiores esclarecimentos poderão ser obtidos na

sede do DERSC, junto ao GRUPO ,EXECUTIVO DE LICITAÇÕES.
DER/SC, em Florianópolis, 19 de julho de 1976.

Engo. Civil Osny Serretta
Presidente do GEL

Engo. Civil Aldo de Oliveira Novo
Diretor da D.E.P.

SC-413
SC-416
SC-417
SC-421

SC-441
SC-443

14Km
14Km
22Km
23Km

-----,----------
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•

cinema

eto
Stodieck

Darci Costa
,

O SEQUESTRO DO ME
TRÔ (The Taking ofPelham
One Two Three) Filme ame

ricano que deu ao diretor

Joseph Sargent o prêmio de
melhor direção no Festival
de San Sebastian de 1974.
Narra a audaciosa investida
de 4 homens, que tomam de
assalto Um vagão do Metrô
de New York, com 17 passa
geiros, exigindo que as auto-'
ridades paguem 1 milhão de
dólares em 1 hora e liberda
de para sair dali, ou os re

féns serão mortos, 1 a cada
minuto. Principais figuras
no elenco: Walter Matthau,
Robert Shaw, Martin Bal

sam, Hectar Elizando.· Cen
sura 16 anos.

TERREMOTO (Earthqua
ke) Cinema de catástrofe,
em filme assinado por Mark

Robson; predominância de
feitos sonoros especiais, em
elenco com�ndado por
Charlton Heston e Ata Gar
dner _ Censura 16 anos.

São José 3 - 7,45 - 10 horas
OS CANHÕES DE SAN SE-

BASTIAN - Reapresenta
ção. Filme de Henri Ver-,
neuil, com Anthony Quinn,
Anjanete Comnier, Charles'
Bronson. Censura 10 anos.

Ritz 5 -7,45 - 9,45 horas
O MAFIOSO TRAPALflÃO
_ Comédia italiana de Aldio

Caltabiano, com Pino Colizi,
Órnele Muttí. Censura 14
anos. Coral 3 - 8 - 10 horas
O VINGADOR DE BRUCE
LEE

PEÇA PERDÃO A
DEUS.. 1 .NUNCA A MIM .:

18 anos. Roxy 2 e 8 horas
'PECADO VENIAL (Venial
Sin) de Salvatore Samperi,
com Laura Antonelli e Ales
sandro Momo. 18 anos. Ja
lisco 8 horas

AMBIÇÃO ACIMA DA

LEI, com Kirk Douglas,
Bruce Dern
ASSIM COMEÇOU TRINI

TY, com Terece Hill - 18
anos. Glória 8 horas
ATILA, REI DOS HUNOS,
de Pietro Francisci, com An

thony Quinn, Sophia Loren.
10 anos. Rajá 8 horas

Um casamento como poucos "QUINTA ESPECIAL"
chegando, entre os seus colegas, c�nhe
ceu um, amazonense, simpático, que lo
go se insinuou. Não bastou muito e logo
estavam apaixonados. Terminado o cur

so,r cada um voltou para a sua cidade.
No entanto, os telefonemas se sucediam
diariamente (as vezes até mais de um

por dia) e, corno as .contas teleíõnicas
estavam saindo a cada mês absurdas, a

solução encontrada foi o casamento _

mais em conta e que os aproximaria de
finitivamente.

Com a presença apenas de parentes e

dos mais chegados amigos, Luciana
Schaefer,. uma das mais conhecidas mo

ças de Florianópolis, casou-se na última
sexta-feira no Santacatarina Country
Club, religioso inclusive (oficializado pe
lo extrovertido padre Paulo Bratig que
não se cansou de soltar gracejos). O noi

vo, from Manaus, chama-se Roberto Lei
te da Silva e agradou a todos, como já
.era de se esperar - afinal, ela é exigente.

Depois de amanhã, sob o título "Jet das de sucessos, Linda Karson e Eric
Music", a, TV Cultura vai apresentar na Carmen, este interpretando a música
Quinta Especial um desfile de grandes "AII by my self".
nomes nacionais e internacionais, Belchior, Guilherme Arantes, Silvio Bri-
interpretando as músicas que o público to, Lamounier, Zé Hodrix e o Grupo AI-
jovem consagrou. ,.i monde1)as sãoos brasileiros que estão nes

Na parfe internacional, as presenças da te programa, que terá aprassntaçãa de
Natale Cole, filha do grande Nat King Dárcio Arruda, da Rádio Difusora de
Cole, James Taylor, 10. lugar nas para- São Paulo.

* ;!'
Lucíana e Roberto estão seguindo para
Manaus, onde' residirão. Antes porém,
lua de mel, no indefectível Plaza Itapema
já que ninguém é de ferro.

Das apresentações ao casamento, não
. mais do que. quatro meses. Luciana, co
mo funcionária da Turesc, foi a São Pau
lo a fim de fazer curso de turismo. Lá

Um flash de Aldori Silva,
registrando presença do

ator Serafim Gonzales.

Aquela casa em estilo

neo-clássico da esquina
da avenida Beira-Mar

Norte com travessa

Harmonia e que abrigou
durante dois anos o

ex Studio A2, está para
alugar ao preço de Cr$ 8

mil mensais. O local

é ótimo para um bar ou

pequeno restaurante ou,

ainda, uma boate -

depende de como souber

aproveitá-lo.

Cr$ 12 mil nem tão assim
\

Há quem diga, e esta coluna obviamente não afirma, que
os tais e famosos Cr$ 12 mil necessários para sair do
Brasil, cairão em total desuso antes do final do ano.

Pessoas do Rio ligadas ao turismo afirmam' que tudo não
está passando de experiências com vistas às férias de ju
lho.

O' ELENCO DE "FEIRA DAS ALMAS"*

Em todo caso, enquanto a lei está em vigor, é claro que o

'brasileiro já arranjou jeitinhos' ou de não pagar (saindo
pela Argentina que não exige visto de saída) ou de pagar
apenas a metade, '

-

'Já foi escolhido parcialmente o elenco
da novela "Feira das Almas", que o te-:

Iespectador da Cultura t�rábreyemente.
Entre os nomes príncípâis, � e�tlfO' os de
Eva Wilma, Toni Ramos, Edgard Fran
co. Laerte Morrone, Carlos Zàra, Lélia

y; .Abrahmo; ..cailósStraZz;f;�i��a
Brandão, Ivã Mesquita, Rogério Márci
co, Abrahão Farc, Jacques Lagoa, Faus
to Rocha Jr., Haroldo Bota, Elias Gleí-

. ser,Ruflllnéia de Moraes. Eduardo

Abbas, Maria Luiza Castelli, Lourdes de
Moraes, Paulo 'Padilha e Adriano Reis.
Edson Braga será o diretor. O assistente
será Alvaro Fugulin, na produção execu

tiva, Osório Miranda, e como assistente
José (Ico) Ferrer. Assistente de estúdio
Ademir ijariQui, na edição Luiz Felipe,
sonoplasta: ;Jósé Moura, cenógrafo, Luiz
Edu Marinho, decorador Waldemar Gar
cia, continuista, Leiri Miranda, ilumina
ção Cesar Douglas e Aluisio. Contra re

.gra: Hélio Paulino e Raimundo.

COMCAP

C8MP-ANHIA MELHORAMENTOS

About Chico DA CAPITAL,

CGC/M F - 82 511 82560001 - 35
AVISO

.

Exploração de "Bar-Sanitário" na Praça Abdon Batista (Saco
dos' Limões)
.A COMCAP torna público que se acha aberta nesta Empresa;
licitação para seleção de Permissionárias para exploração de

bar e Sanitário em prédio edificado sobre a Praça Abdon

Batista, no bairro �e Saco dos Limões. Os interessados
deverão apresentar os respectivos documentos-e propostas até
o dia 11 (onze) de agosté de 1976, às 11 {onze) horas, à rua

Nereu Ramos, 13, ocasião em que serão abertos. As "normas

garais" desta licitação, poderão ser retiradas no endereço
citado mediante o pagamento da quantia de €.r$ 100,00 (cem

Segundo notícias provenientes da paulicéia, Chico �uár
que de Holanda estaria em Florianópolis _ íncógnito F
na companhia da sua mulher, a atriz Marieta Severo. Se
está, ninguém sabe, ninguém viu, nem mesmo a sua pri
ma, Adriana Guinle, que aqui reside,

'

*
-

A mesma fonte dá conta de que Chico teria d�clal;aao a

um íntimo amigo que nunca mais irá cantar _ porém"
'

apenas compor e escrever peças. Falando nisso, e como

todos �abem, é de sua autoria, e de Paulo Pontes, o
maior sucesso teatral da atual temporada carioca: Gota
D'Ãgua.ccorn BibiFerreíra e em cartaz noTeatro João
Caetano.

.-

Foi indicada para a

diretoria da Divisão de

Artes da Coordenação
para Assuntos Culturais'

de Santa Catarina, a

competentíssima Rose

Marie Buendgens Pirajá
,.Martins da Silva que �'

deverá assumir ao cargo o

mais breve possível.

Dia 14 de agosto a estréia de

Chacrinha na Rede Tupi, com o

seu programa liA Buzina", que será

apresentado aos sábados,
com duas horas de duração.

cruzei ros).
,

Florianópolis, 23 de [ulho de 1976.
- A DIRETORIA-

FUNDACÃO EDUCACIONAL
\

'DE SÁNTA CATARII\l�
FESC

UNIVERSIDADE PARA
O DESENVOLVIMENTO

DO ESTADO DE SANTA CATARINA
TOMADA DE PREÇO No. 02/76

AV IS'Ü
A Universidade para o Desenvolvimento do Estado de

Santa Catarina torna público, para conhecimento de firmas

cadastradas no Departamento Central de Compras, que se
,

acha aberta a Tomada de Preço no. 02/76, para execução
dos serviços de Manutenção, Limpeza e Conservação das

áreas do Prédio da Praça Getúlio Vargas, no. 15, nesta

capital com prazo de entrega das propostas até as 14:00

horas do dia 30 de julho do corrente ano e abertura às

15:00 horas do mesmo dia.

Cópia do 'Edital e maiores esclarecimentos poderão ser

obtidos no Departamento de Administração da UDESC, das
14:00 às 17:00 horas, no prédio da Reitoria, sito à Av. Rio

Branco, 164 - Florianópolis - Santa Catarina.

Florianópolis, 21 de julho de 1976.
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO

José Carlos Silva

Diretor

Amanhã, O tema de abertura do progra- '

ma "Deu a Louca no Show" será a obe
sidade. Iris Bruzzi dá a primeira palavra

.
e O- elenco a segue, apresentando uma.

sequência de piadas rápidas sobre o as

sunto. O copersucar será também alvo
de uma sátira feita por Roberto Cardo
so, Borba Filho, Roberto Miranda, Ro
berto Roney, Arnaldo Fernandes, Buka,
Teobaldo, Roberto Barreiros e Laurin
da.
E para não perder o embalo, uma entre
vista exclusiva com o Emerton Fittibal
de, onde ele diz que o carro nacional é o

seu melhor amigo. Geraldo Alves é.
quem cuida do assunto. Além da volta
de Rony Cócegas, este programa marca
rá a estréia da grande comediante Maria
Tereza, vivendo uma atriz norte-ameri
cana, falando um inglês l,l1Il tanto quan-

I

to enrolado. Ela será entrevistada, junta-
. mente com seu empresário, por várias
repórteres. .Cacá Orle e Claudinho Silva, que formam

um bonito e arregalado casal (eternamente
in tovel, são o-visual da

coluna de hoj�.

O "humirde" Renato Corte Real, atra
palhando uma festa com seus palpites,
confirma que se não fossem os macacos

não haveriam festas como aquelas.

Muitos casais

florianopolitanos,
deixam os filhos com os

avós, dizem que

vão viajar e se

hospedam, nos finais
de semana,

no Florianópolis Palace

Hotf!l, mais precisamente
na "suite nupcial",
com pretex tp a

uma segunda (ou
terceira - se não

mais) lua de mel. .,

Já está virando moda.
G

Na realidade,

é mais para matar a

curiosidade do que outra

coisa qualquer
(não fossem eles

florianopolitanos... ).
Afinal, muitos estão

ávidos em saber

como é o famoso
Floph.

Airton Rodrigues, no seu último programa Clube
dos Artistas (há 25 anos em cartaz -

.

tem� suficiente para aprender um pouco de

história e geografia), ao apresentar grupo
de catarinenses que deslocou-se

até São Paulo a fifi de promover o
centenário da cidade em que vivem,

'

� (
" -

não fez por menos e soltou: E com voces

a delegação da cidade em que nasceu A.nita
,

Garibaldi, Jaraguá do Sul". . .

.

\',
.

TIREPROVEITO
'DANOVAGEUtÃO..
.'

.

,

.pontla, na .sua empresa -c. relógio de ponto da mais "ova gera
. ,ção. O 'dua�o�Poiht - 1° relógio de ponto a quartzo fabricado
"no,)nundo. CODq",ista tecnológica obtida por QimilS :de' Melo

,,'
, ,Pi�e"tá, :�",., 19�9L ba; parti cá. a Dimep - únic.a indústria na,_.

?> \ ': cil:lJilal q� ,prod;u'z:,até a éristal de quartzo - mantém sua liRha'
.' \ ; "l'o.r,r1lal':de filbrieaçiio�' Com sua atta preclsão, c.llja diferença
"' , I. �ão;i",ltr�passa algufls segundos por, ano, é produzido nos la

. í ,i:·:�t�r1i�Q.f;!QS 'Pim�p' .. com know-how própda. r.econhecido intef-
. � -'.' n,lCilc)n'álrnentê; :g�rantindo à maior linha de relógios' de ponto

. " ,

do Brasil. mais qualidade, durabili
dade. assistência técnica total. Ti
re proveito da tecnologia moder
na. ao preço de um relógio de

, "

,

*'

DAE::DEPARTAMENTO ..

_

AUTONOMO·DE EDIFICACOES
Ah, essa falsa c�tura. _ .

ponto comum ..

.
Imaginem vocês, 'que 'a Rede Tupi de Televisão

brtndàrá o seu publico
telespectador com a versão novelizada

de "Os Irmõo« Karamazov".
Dostoiewsky, nestas alturas, já deve estar

roendo os ossosde apreensão...

TOMADA DE P.REÇOS No. 11/76
AVISO

'."� t_",-�I � ,

.. o .bepar4inãrtto Aut6nomo de Edi'ficações toma público, para conhecimento dos interessa

dos, que se acha aberta a Tomada de Preços no. 11/76 para a execução de um aterro de

aproximadamente 86.000,00 m3 com material de boa qualidade, no terreno sito à Avenida
Madre Benvenuta, em Itacorobi, nesta Capital e destinado a construção do Campus da UDESC .:

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, poderão ser obtidos nà Sede' do Departa
mento Autônomo de Edificações, no 90. andar do Edifício das Diretorias, à Rua Tenente
Silveira, em Florianópolis, de 2a. a 6a. f�ira, no horário das 14:OCl às 18:00 horas, na Secção de

Oocumentação para Licitações,

Florianópolis. em 23 de julho de 1976

EhQo Te'fmo,Fert)J�pdo Mattar de Souza
. .

;::�,14'�R�'L D,9 pAE.'

•

.Comenta-se a boca pequena nos círculos

catarinenses doRío que o ministro
Euclides Quandt deOliveira. " ,,,ações,

descendente de famflia joinvilense, setr&"·�",�",�"••
candidato a sucessão do governador

Antônio Carlos Konder Reis.

- .,

RUA 15 DE NOVEMBRO, 678 - 2.0 - co'nj. 6
89100 - BLUMENAU, se -' FONE: 22-0664

I
.


